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preguNtaS	para	reSpueSta	eSCrita

La	Mesa	de	la	Cámara	ha	acordado	publicar	en	el	
Boletín	Oficial	de	las	Cortes	generales	las	pre-
guntas	de	los	señores	Diputados	para	las	que	se	solicita	
respuesta	por	escrito,	que	figuran	a	continuación.

en	ejecución	de	dicho	acuerdo,	se	ordena	su	publi-
cación,	de	conformidad	con	el	artículo	97	del	regla-
mento	de	la	Cámara.

palacio	 del	 Congreso	 de	 los	 Diputados,	 12	 de	
noviembre	de	2007.—p.	D.	el	Secretario	general	del	
Congreso	de	los	Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/134646

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
grupo	parlamentario	Mixto	(BNg),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito	relativas	a	las	
deficiencias	materiales	y	de	recursos	humanos	en	la	
oficina	de	Correos	de	Cerceda	(a	Coruña).

Los	habitantes	de	la	localidad	de	Cerceda	(a	Coru-
ña)	padecen	en	su	día	a	día	las	insuficiencias	e	impor-
tantes	carencias	que	soporta	la	oficina	de	Correos	en	
este	ayuntamiento.	un	horario	limitadísimo,	la	apertu-
ra	al	público	de	esta	oficina	se	reduce	a	una	hora	al	día:	
de	9,00	a	10,00	horas.	La	falta	de	personal	es	la	razón	
de	este	deficiente	servicio.	el	único	trabajador	de	la	ofi-
cina	tiene	que	encargarse	además	de	realizar	el	reparto	
de	la	correspondencia	con	lo	cual	no	puede	permanecer	
más	que	una	hora	en	la	atención	al	público.

además	de	esta	vergonzosa	falta	de	medios	huma-
nos	hay	que	sumar	la	carencia	de	medios	materiales	y	
de	la	infraestructura	adecuada	para	ofrecer	a	la	ciuda-
danía	un	buen	servicio.	Si	los	usuarios	necesitan	enviar	
un	burofax	o	realizar	un	giro	postal	con	recepción	en	el	
mismo	día,	se	ven	obligados	a	trasladarse	hasta	Ordes	
ya	que	en	esta	dependencia	no	existen	este	tipo	de	ser-
vicios.	De	igual	modo,	cuando	necesitan	sellos	para	
cartas	que	no	vayan	a	sellar	en	la	misma	oficina,	deben	
solicitarlos	con	antelación	y	esperar	a	la	recepción	de	
los	mismos.	La	falta	de	los	más	elementales	medios	
informáticos	como	es	el	contar	con	un	ordenador	lleva	
a	los	ciudadanos	que	precisen	de	factura	a	tener	que	
solicitarla	a	la	oficina	de	Correos	de	Ordes.

Sin	lugar	a	dudas,	este	lamentable	servicio	a	los	ciu-
dadanos	debe	ser	mejorado	a	fin	de	ofrecerles	un	servi-
cio	a	la	altura	de	los	tiempos	en	los	que	vivimos.

¿Conoce	Correos	la	deficitaria	situación	por	la	que	
atraviesa	la	oficina	de	Correos	del	ayuntamiento	de	
Cerceda	(a	Coruña)?

¿Sabe	que	esta	dependencia	sólo	abre	una	hora	al	
día	en	atención	al	público,	en	concreto	de	9,00	a	10,00	
horas?	¿Considera	que	se	trata	de	un	servicio	adecuado	
para	la	población	de	la	zona?

¿por	qué	sólo	existe	en	plantilla	un	trabajador	para	
atender	todo	en	la	oficina?	¿Cree	que	es	de	recibo	que	
tenga	que	atender	el	servicio	al	público	y	también	reali-
zar	el	reparto	a	domicilio	de	la	correspondencia?

¿está	dispuesto	Correos	a	corregir	esta	situación	defi-
citaria?	¿Va	a	aumentar	la	plantilla	de	esta	dependencia	
de	modo	que	la	oficina	pueda	realizar	un	horario	normal,	
adaptado	a	las	necesidades	de	la	atención	al	público?

en	cuanto	a	los	medios	materiales	¿va	Correos	a	
informatizar	esta	oficina	que	carece	de	algo	tan	básico	
como	un	ordenador?	¿está	dispuesto	a	mejorar	la	situa-
ción	de	recursos	humanos	y	materiales	de	la	oficina	de	
Cerceda	para	garantizar	un	servicio	de	calidad	a	los	
usuarios?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octubre	
de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez,	Diputado.

 

184/134648

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	talero,	doña	ángeles	Muñoz	
uriol,	don	Federico	Souvirón	garcía	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	grupo	parlamentario	popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for-
mular	 la	 siguiente	pregunta	al	gobierno	de	 la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Considera	el	Ministerio	de	Fomento	que	la	situación	
actual	de	los	túneles	del	Valle	de	abdalajís	hace	seguro	
el	paso,	por	los	mismos	del	aVe	Córdoba-Málaga?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García	y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.
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184/134649

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	talero,	doña	ángeles	Muñoz	
uriol,	don	Federico	Souvirón	garcía	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	grupo	parlamentario	popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for-
mular	 la	 siguiente	pregunta	al	gobierno	de	 la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Con	cargo	a	qué	programa	ha	contratado	el	Minis-
terio	de	Fomento	las	obras	de	rehabilitación	del	Merca-
do	de	atarazanas	en	Málaga,	ya	que	no	figura	en	la	
relación	de	actuaciones	aprobadas	en	 la	Comisión	
Mixta	Ministerio	de	Fomento-Ministerio	de	Cultura	
reunida	el	24	de	abril	de	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García	y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

  

184/134650

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	talero,	doña	ángeles	Muñoz	
uriol,	don	Federico	Souvirón	garcía	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	grupo	parlamentario	popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for-
mular	 la	 siguiente	pregunta	al	gobierno	de	 la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

informe	de	intervención	del	Ministerio	de	Fomento	
para	la	realización	de	la	contratación	de	las	obras	de	
rehabilitación	del	Mercado	de	atarazanas	de	Málaga.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García	y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/134651

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	para	la	línea	ferroviaria	
gandía-Denia	(Comunitat	Valenciana)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134652

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	qué	situación	se	encuentran	los	estudios	que	iba	
a	realizar	el	Ministerio	de	Fomento	sobre	el	corredor	de	
alta	velocidad	Mediterráneo-Cantábrico?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134653

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	desarrollará	durante	el	próximo	
año	el	Ministerio	de	Fomento	dentro	del	«plan	de	Supre-
sión	de	pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	Valencia?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octubre	de	
2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputada.

 

184/134654

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	desarrollará	durante	el	próximo	
año	el	Ministerio	de	Fomento	dentro	del	«plan	de	
Supresión	de	pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	ali-
cante?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134655

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	desarrollará	durante	el	próximo	
año	el	Ministerio	de	Fomento	dentro	del	«plan	de	
Supresión	de	pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	Caste-
llón?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134656

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	dentro	del	«plan	de	Supresión	de	
pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	Castellón,	ha	realiza-
do	el	Ministerio	de	Fomento	durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134657

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	dentro	del	«plan	de	Supresión	de	
pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	alicante,	ha	realizado	
el	Ministerio	de	Fomento	durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

  

184/134658

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	dentro	del	«plan	de	Supresión	de	
pasos	a	Nivel»	en	la	provincia	de	Valencia,	ha	realizado	
el	Ministerio	de	Fomento	durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

  

184/134659

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	seguridad	vial	en	la	provincia	
de	Valencia	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomento	
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durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	2001	17	38	
6912,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

  

184/134660

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	seguridad	vial	en	la	provincia	
de	Castellón	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomento	
durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	2001	17	38	
6912,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134661

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	seguridad	vial	en	la	provincia	
de	alicante	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomento	
durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	2001	17	38	
6912,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134662

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	conservación	ordinaria	y	viali-
dad,	rehabilitación	y	mejora	funcional	local	en	la	pro-
vincia	de	alicante	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomen-
to	durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	1986	17	04	
0985,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134663

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	conservación	ordinaria	y	viali-
dad,	rehabilitación	y	mejora	funcional	local	en	la	pro-
vincia	 de	 Castellón	 ha	 realizado	 el	 Ministerio	 de	
Fomento	durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	
1986	17	04	0985,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134664

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	de	conservación	ordinaria	y	viali-
dad,	rehabilitación	y	mejora	funcional	local	en	la	pro-
vincia	de	Valencia	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomen-
to	durante	el	año	2007,	a	cargo	del	proyecto	1986	17	04	
0985,	del	programa	453C?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134665

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«autovías	
de	primera	generación.	a-31:	Bonete-alicante	(111,0	
km)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134666

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340.	
tramo:	Variante	de	Benicassim	(Castellón)»?,	¿en	qué	
fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134667

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340.	

tramo:	Duplicación	de	la	variante	de	Castellón	(Caste-
llón)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134668

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232.	
Barranco	de	la	Bota-Masía	de	la	torreta	(Castellón)»?,	
¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134669

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-238.	
tramo:	Vinaròs	(Castellón)-ulldecona	(tarragona)»?,	
¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134670

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232	
Masía	de	la	torreta-Morella	Sur	(Castellón)»?,	¿en	qué	
fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	eco-
nómica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	
ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134671

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Duplicación.	tramo:	el	Verger-Oliva	(Valencia)»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134672

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Duplicación.	tramo:	gandía-Xeresa	(Valencia)»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	

económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134673

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«Variante	
del	puerto	de	la	Chirrichana	en	la	CN-330	de	Murcia	y	
alicante	a	Francia	por	Zaragoza»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134674

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340	
acceso	Norte	a	Vila-real	(Castellón)»?,	¿en	qué	fecha	
se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económi-
ca	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134675

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«Mejora	
integral	de	Seguridad	Vial.	tramo:	almenara-Nules	
(Castellón)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyec-
to?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	pro-
yecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134676

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Duplicación	de	la	variante	de	gandía	(Valencia)»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134677

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
tramo:	pilar	de	la	Horadada-torrevieja	(alicante)»?,	
¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inver-
sión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	
presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134678

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«Variante	
de	ayora	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	
proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	
proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134679

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	tercer	carril	en	la	a-7.	tramo	de	enlace	entre	
Xàtiva	y	el	enlace	a-7	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134680

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	tercer	carril	en	la	variante	de	L’alcudia	(Valen-
cia)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	
¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	
durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134681

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
tramo:	torrevieja-guardamar	del	Segura	(alicante)»?,	
¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inver-
sión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	
presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134682

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340.	
tramo:	peñíscola-Benicarló-Vinaròs	(Castellón)»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134683

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340.	
Duplicación	de	 la	variante	de	Benicassim-Oropesa	
(Castellón)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyec-
to?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	pro-
yecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134684

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232.	
Variante	de	la	puebla	de	alcolea	(Castellón)»?,	¿en	qué	
fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	eco-
nómica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	
ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134685

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
tramo:	Xeresa-Favara	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134686

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Variante	de	Sueca.	tramo-ii,	variante	de	Cullera	y	
Favara	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	
proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	
proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134687

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-330.	
Variante	de	Cofrantes	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134688

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Variante	de	altea	(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	finali-
zará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	
supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134689

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Variante	de	Xeraco	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	fina-
lizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	
supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134690

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-340.	
Variante	de	albaida	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134691

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232.	
Duplicación	de	la	variante	de	Benidorm	(alicante)»?,	
¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inver-
sión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	
presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134692

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«Variante	
de	Benissa	(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	
este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supues-
to	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134693

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
tramo:	Sueca-Sollana	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134694

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«Variante	
de	Ondara	y	el	Verger	(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134695

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
tramo:	Variante	de	Sueca	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	
se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económi-
ca	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134696

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232.	
tramo:	Barranco	de	la	Bota-Morella.	puerto	de	Querol	
(Castellón)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyec-
to?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	pro-
yecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134697

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	de	«acce-
so	al	puerto	de	Castellón»?,	¿está	finalizado	el	proyec-
to?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	pro-
yecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134698

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	2000	17	38	
0255	«Conexión	ronda	Norte	con	a-7	y	e-6»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134699

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	 intersección	 carretera	 ibi-alcoi	 (variante	
barranco	de	la	Batalla)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	
este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supues-
to	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134700

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	Variante	alcoi	(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134701

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-23.	
tramo:	río	palancia-Viver	(Castellón)»?,	¿en	qué	fecha	
se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económi-
ca	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134702

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-23.	
tramo:	Viver-L.	p.	teruel»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	
este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supues-
to	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134703

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-3.	ter-
cer	carril	Buñol-Valencia»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	
este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supues-
to	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134704

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«V-21.	
tramo:	Carraixet-puçol	(tercer	carril)»?,	¿en	qué	fecha	
se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económi-
ca	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejerci-
cio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134705

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	Cir-
cunvalación	exterior	de	Valencia»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134706

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-332.	
Variante	de	La	Safor»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	
proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	
proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134707

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«acceso	

Sur	al	puerto	de	gandía	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134708

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«acceso	al	
aeropuerto	de	alicante.	tramo:	N-332/a-70»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134709

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«amplia-
ción	a	tercer	carril	del	By-pass	de	Valencia.	tramo:	Cie-
rre	del	distribuidor	comarcal	Sur	(torrent)-enlace	con	
la	a-7/ap	en	Silla	(Valencia)»?,	¿en	qué	fecha	se	finali-
zará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	
supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134710

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«ronda	
Sur	de	elche	(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	
este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	ha	supues-
to	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134711

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-33.	
tramo:	a-31/a-35	en	la	Font	de	la	Figuera	(Valen-
cia)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	
¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	
durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134712

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	Con-
trol	y	Vigilancia.	tramo:	Concentaina-Muro	d’alcoi	
(alicante)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134713

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	2006	17	38	
4222	«ampliación	a	 tercer	carril	By-pass.	tramo:	
intersección	a-3,	 cierre	del	distribuidor	 comarcal	
sur)»?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	
¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	
durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134714

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	Vilanova	d’alcolea-La	Jana»?,	¿en	qué	fecha	se	
finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	económica	
ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134715

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	Sagunt-almenara»	en	la	Comunitat	Valencia-
na?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	
inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	
el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134716

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	La	Xana-el	perelló»	en	la	Comunitat	Valencia-
na?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	
inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	
el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134717

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«a-7.	
tramo:	Muro	d’alcoi-albaida»	en	la	Comunitat	Valen-
ciana?,	¿en	qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	
¿qué	inversión	económica	ha	supuesto	este	proyecto	
durante	el	presente	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134718

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	actuaciones	ha	 realizado	el	Ministerio	de	
Fomento	durante	el	año	2007	en	el	proyecto	«N-232.	
tramo:	alcañiz	(teruel)-Vinaròs	(Castellón)»?,	¿en	
qué	fecha	se	finalizará	este	proyecto?,	y	¿qué	inversión	
económica	ha	supuesto	este	proyecto	durante	el	presen-
te	ejercicio?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134719

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	estudios	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomen-
to	para	la	mejora	de	la	capacidad	de	la	carretera	N-232,	
durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134720

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	estudios	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomen-
to	para	la	mejora	de	la	capacidad	de	la	carretera	V-30,	
durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134721

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	estudios	ha	realizado	el	Ministerio	de	Fomen-
to	para	la	mejora	de	la	capacidad	de	la	carretera	V-21,	
durante	el	año	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134722

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	alberic?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134723

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alborache?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134724

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alboraya?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134725

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

141

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	albuixech?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134726

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alcàsser?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134727

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alcàntera	del	Xúquer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134728

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alcublas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134729

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	aldaia?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134730

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	alfafar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134731

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alfara	de	algimia?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134732

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alfara	del	patriarca?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134733

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alfarp?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134734

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alfarrasi?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134735

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alfauir?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134736

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	algar	de	palancia?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134737

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	algemessi?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134738

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	algimia	de	alfara?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134739

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alginet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134740

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	almàssera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134741

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	almiserà?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134742

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	almoines?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134743

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	almussafes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134744

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alpuente?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134745

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alqueria	 de	 la	Comtessa?,	 ¿en	qué	 fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134746

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	alzira?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134747

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	andilla?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134748

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	anna?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134749

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	antella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134750

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	aras	de	los	Olmos?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134751

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	atzeneta	d’albaida?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134752

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	aielo	de	rugat?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134753

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	ayora?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134754

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Barx?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134755

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Barxeta?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134756

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bèlgida?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134757

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bellreguard?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134758

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bellús?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134759

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benagéber?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134760

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benaguasil?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134761

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benavites?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134762

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Beneixida?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134763

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benetússer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134764

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Beniarjó?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134765

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Beniatjar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134766

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benicolet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134767

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benicull	de	Xuquer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134768

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benifaió?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134769

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benifairó	de	 la	Valldigna?,	¿en	qué	 fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134770

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Benifairó	de	les	Valls?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134771

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Beniflà?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134772

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benigànim?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134773

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benimodo?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134774

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benimuslem?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134775

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Beniparrell?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134776

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benirredrà?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134777

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benissano?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134778

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

151

no	de	Benissoda?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134779

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Benisuera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134780

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bétera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134781

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bicorp?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134782

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bocairent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134783

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bolbaite?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134784

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bonrepòs	i	Mirambell?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134785

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Bufali?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134786

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Bugarra?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134787

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Buñol?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134788

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Burjassot?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134789

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Calles?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134790

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Camporrobles?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134791

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Canals?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134792

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Canet	d’en	Berenguer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134793

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Carcaixent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134794

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Càrcer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134795

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Carlet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134796

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Carrícola?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134797

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Casas	altas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134798

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Casas	Bajas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134799

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Casinos?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134800

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Castelló	de	rugat?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134801

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Castellonet	de	la	Conquesta?,	¿en	qué	fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134802

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Castielfabib?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134803

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Catadau?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134804

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Catarroja?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134805

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Caudete	de	las	Fuentes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134806

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Cerdà?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134807

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Cofrentes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134808

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Corbera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134809

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Cortes	de	pallás?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134810

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Cotés?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134811

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Cullera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134812

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Chelva?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134813

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Chella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134814

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Chera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134815

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Cheste?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134816

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Chiva?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134817

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Chulilla?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134818

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Daimús?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134819

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Domeño?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134820

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Dos	aguas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134821

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	el	puig?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134822

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	emperador?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134823

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	enguera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134824

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	estivella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134825

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Llombai?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134826

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Llosa	de	ranes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134827

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Macastre?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134828

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Manises?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134829

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Manuel?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134830

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Marines?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134831

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Massalavés?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134832

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Massalfassar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134833

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Massamagrell?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134834

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Massanassa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134835

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Meliana?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134836

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Millares?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134837

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Miramar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134838

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Mislata?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134839

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Moixent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134840

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Moncada?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134841

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Monserrat?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134842

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Montaverner?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134843

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Montesa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134844

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Montichelvo?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134845

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Montroi?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134846

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Museros?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134847

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Navarrés?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134848

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Novotlè?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134849

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Oliva?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134850

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	La	pobla	de	Vallbona?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134851

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Olocau?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134852

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Ontinyent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134853

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Otos?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134854

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	paiporta?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134855

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	palma	de	gandía?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134856

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	palmera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134857

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	palomar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134858

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	paterna?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134859

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	pedralba?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134860

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	petrès?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134861

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	picanya?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134862

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	picassent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134863

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	piles?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134864

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	pinet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134865

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	polinyà	de	Xúquer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134866

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	potríes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134867

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	puçol?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134868

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	puebla	de	San	Miguel?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134869

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Quart	de	les	Valls?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134870

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Quart	de	poblet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134871

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Quartell?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134872

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Quatretonda?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134873

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Quesa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134874

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	rafelbunyol?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134875

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rafelcofer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134876

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rafelguaraf?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134877

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	ràfol	de	Salem?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134878

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	real	de	gandía?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134879

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	real	de	Montroi?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134880

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	requena?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134881

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	riba-roja	de	túria?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134882

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	riola?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134883

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rocafort?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134884

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rotglà?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134885

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rótova?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134886

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	rugat?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134887

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sagunto?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134888

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Salem?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134889

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	San	antonio	de	Benagéber?,	¿en	qué	fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134890

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	San	Juan	de	Énova?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134891

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sedavi?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134892

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Segart?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134893

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sellent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134894

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sempere?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134895

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Senyera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134896

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Serra?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134897

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Siete	aguas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134898

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	Silla?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134899

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Simat	de	la	Valldigna?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134900

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sinarcas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134901

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sollana?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134902

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sot	de	Chera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134903

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sueca?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134904

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Sumacàrcer?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134905

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	tavernes	Blanques?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134906

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	tavernes	de	 la	Valldigna?,	 ¿en	qué	 fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134907

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	teresa	de	Cofrentes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134908

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	terrateig?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134909

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	titaguas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134910

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	torrebaja?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134911

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	torrella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134912

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	torrent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134913

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	torres-torres?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134914

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	tous?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134915

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	turis?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134916

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	utiel?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134917

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vallada?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134918

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vallanca?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134919

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vallés?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134920

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Venta	del	Moro?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134921

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vilamarxant?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134922

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Villalonga?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134923

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vilanova	de	Castelló?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134924

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	ademuz?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134925

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	ador?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134926

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	agullent?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134927

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	aielo	de	Malferit?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134928

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	alaquàs?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134929

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	albaida?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134930

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	albal?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134931

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	albalat	de	la	ribera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134932

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	albalat	dels	Sorells?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134933

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	albalat	dels	tarongers?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134934

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	estubeny?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134935

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Faura?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134936

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Favara?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134937

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Foios?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134938

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Fontanars	dels	alforins?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134939

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Fortaleny?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134940

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Fuenterrobles?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134941

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	gandía?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134942

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	gátova?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134943

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	gavarda?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134944

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	genovés?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134945

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	gestalgar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134946

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	gilet?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	
motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134947

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	godella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134948

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	godelleta?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134949

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	guadasequies?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	
ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134950

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	guadassuar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134951

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	guardamar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134952

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Higueruelas?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134953

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Jalance?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134954

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Jarafuel?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134955

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	L’alcudia?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134956

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	L’alcudia	de	Crespins?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134957

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	L’eliana?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134958

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	L’enova?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134959

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	L’Olleria?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134960

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	Font	d’en	Carròs?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134961

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	Font	de	la	Figuera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134962

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-

no	de	La	granja	de	la	Costera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134963

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	pobla	de	Farnals?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134964

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	pobla	del	Duc?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134965

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	pobla	Llarga?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134966

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	La	Yesa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134967

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Loriguilla?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134968

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Losa	del	Obispo?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134969

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Lugar	Nuevo	de	la	Corona?,	¿en	qué	fecha	o	
fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134970

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
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no	de	Llanera	de	ranes?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134971

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Llaurí?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134972

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Lliria?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134973

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Lloc	Nou	de	Sant	Jeroni?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134974

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vilar	del	arzobispo?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	
¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134976

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Villagordo	del	Cabriel?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	
y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134977

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Vinalesa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134978

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Xàtiva?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134979

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Xeraco?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134980

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Xeresa?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134981

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Xirivella?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134982

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Yatova?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134983

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Zarra?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134984

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	tuéjar?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	
el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134985

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	la	ciudad	de	Valen-
cia?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	sido	el	motivo	
de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/134986

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
grupo	parlamentario	Mixto	(BNg),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito	relativas	a	
mejoras	del	proyecto	de	acceso	vial	al	puerto	de	punta	
Langosteira.

el	trazado	aprobado	por	el	Ministerio	de	Fomento,	
de	acuerdo	con	los	ayuntamientos	afectados,	del	pro-
yecto	de	acceso	vial	al	puerto	exterior	de	punta	Lan-
gosteira	(a	Coruña),	pone	de	manifiesto	una	pequeña	
insuficiencia	que	tiene	una	fácil	corrección.	el	acceso	
vial	proyectado	termina	a	una	distancia	de	algo	más	de	
un	kilómetro	de	la	futura	tercera	ronda	de	a	Coruña.	
esto	supone	que	los	polígonos	industriales	de	Vío	y	
pocomaco	quedarán	aislados	de	las	principales	vías	de	
comunicación	por	carretera.

Los	vecinos	y	las	organizaciones	de	la	zona	ya	han	
mostrado	su	preocupación	por	una	deficiencia	que	
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tiene	fácil	remedio	puesto	que	todavía	se	está	en	tiem-
po	y	forma	de	poder	corregir	este	problema.	además,	
el	Ministerio	de	Fomento	debería	tener	en	considera-
ción	que	la	realización	de	esta	obra,	la	ampliación	del	
vial,	no	conlleva	una	inversión	económica	de	relevan-
cia.

actualmente	el	proyecto	para	la	construcción	del	
nuevo	vial	de	acceso	al	puerto	de	punta	Langosteira	se	
encuentra	en	fase	de	exposición	pública.	es	la	oportuni-
dad	idónea	para	tener	en	cuenta	lo	que	plantean	los	
vecinos	de	la	zona	y	extender	el	vial	de	modo	que	quede	
comunicado	con	la	tercera	ronda	y	dé	servicio	a	los	
polígonos	industriales	mencionados.

en	otro	orden	de	cosas,	también	los	vecinos	han	
puesto	de	manifiesto	las	deficiencias	que	se	observan	
en	el	vial	proyectado	y	solicitan	algunas	correccio-
nes,	como	la	necesidad	de	modificar	algunos	giros	y	
reducir	la	pendiente	del	tramo	de	acceso	a	punta	Lan-
gosteira	ya	que	presenta	una	rampa	del	5%,	que	se	
considera	en	el	límite	de	lo	legalmente	permitido	por	
ley.

¿Cuál	es	la	posición	del	Ministerio	de	Fomento	ante	
la	propuesta	realizada	por	los	vecinos	afectados	para	
que	se	amplíe	el	acceso	viario	al	puerto	exterior	de	
punta	Langosteira	(a	Coruña)	en	un	tramo	de	poco	más	
de	un	kilómetro?

¿No	comparte	el	Ministerio	que	con	esa	simple	pro-
longación	se	mejorarán	las	comunicaciones	ya	que	
supondría	la	conexión	con	la	futura	tercera	ronda	y	
una	comunicación	óptima	con	los	polígonos	industria-
les	de	Vío	y	pocomaco,	que	de	ese	modo	no	quedarían	
aislados?

¿Va	el	Ministerio	a	estudiar	esta	propuesta?	¿está	
dispuesto	a	incluir	esta	pequeña	prolongación	del	vial	
en	el	proyecto?

¿Qué	plazos	temporales	se	manejan	para	la	cons-
trucción	del	acceso	vial	al	puerto	de	punta	Langos-
teira?

¿Ha	observado	el	Ministerio	que	en	el	proyecto	se	
presentan	algunas	deficiencias	en	los	giros	y	una	pen-
diente	excesiva	en	el	tramo	de	acceso	a	punta	Langos-
teira?	¿Va	a	corregir	estos	aspectos?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/134987

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
grupo	parlamentario	Mixto	(BNg),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	

para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito	relativas	a	
situación	del	proyecto	de	rehabilitación	del	edificio	de	
a	porteliña.

Con	fecha	del	23	de	noviembre	de	2006,	el	gobier-
no	respondía	por	escrito	a	una	pregunta	parlamentaria	
realizada	por	este	Diputado	sobre	la	rehabilitación	del	
edificio	de	a	porteliña	en	Muros	(a	Coruña),	señalan-
do	que	«acababa	de	finalizar	la	redacción	de	dicho	pro-
yecto	y,	una	vez	aprobado,	se	procederá	a	la	contrata-
ción	del	mismo».

en	la	misma	respuesta	parlamentaria	se	indicaba	
que	se	«estaba	solicitando	la	tramitación	de	este	pro-
yecto	mediante	el	1%	Cultural».

pues	bien,	transcurrido	ya	un	año	resulta	pertinente	
conocer	el	estado	en	que	se	encuentra	el	proyecto	aludi-
do	y	si	efectivamente	la	inversión	del	mismo	ha	sido	
incluida	en	el	1%	Cultural.

¿en	qué	situación	se	encuentra	el	proyecto	de	reha-
bilitación	del	edificio	industrial	de	a	porteliña?

¿Ha	concluido	la	fase	de	redacción	del	proyecto?	
¿en	qué	consiste	dicho	proyecto?

¿Se	ha	aprobado	ya?	De	ser	así,	¿se	ha	procedido	a	
su	contratación?

¿Cuál	ha	sido	el	resultado	de	la	solicitud	de	tramita-
ción	de	este	proyecto	mediante	el	1%	Cultural?	¿Se	ha	
aceptado?

¿a	cuánto	asciende	el	coste	total	de	esta	actuación?	
¿Qué	plazos	temporales	se	manejan	para	la	realización	
de	la	rehabilitación	del	edificio	de	a	porteliña?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/134988

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	cuántas	ocasiones	ha	visitado	la	señora	Vice-
presidenta	primera	del	gobierno	el	municipio	valencia-
no	de	Nàquera?,	¿en	qué	fecha	o	fechas?,	y	¿cuál	ha	
sido	el	motivo	de	la	visita?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/134989

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	reglamento	del	Congreso	de	los	Diputa-
dos,	la	Diputada	que	suscribe	formula	las	siguientes	
preguntas	dirigidas	al	gobierno	para	las	que	se	solicita	
respuesta	por	escrito.

La	aprobación	de	 la	Directiva	europea	sobre	el	
Comercio	de	Servicios	en	el	Mercado	interior	de	la	
unión	europea	(ue),	popularmente	conocida	como	
Directiva	Bolkestein,	representa	un	paso	decisivo	hacia	
la	liberalización	y	privatización	de	muchos	Servicios	
públicos	de	los	que	depende	el	bienestar	de	millones	de	
ciudadanos,	además	de	amenazar	con	una	ulterior	y	
probable	precarización	de	las	condiciones	laborales	de	
los	trabajadores	de	este	sector,	que	representa	el	70%	
del	empleo	en	la	ue.

a	pesar	de	 algunos	 avances	 importantes	 en	 la	
defensa	del	derecho	laboral	y	de	los	convenios	colec-
tivos,	fruto	de	la	movilización	social	y	sindical,	el	
texto	finalmente	aprobado	de	la	Directiva	deja	a	la	
Corte	europea	de	Justicia	la	llave	de	la	futura	regla-
mentación	de	 los	Servicios	públicos	en	 la	ue,	en	
detrimento	de	las	instituciones	democráticamente	ele-
gidas	y	abiertas	al	debate	político.	La	ambigüedad	
jurídica	en	la	que	los	servicios	públicos	en	la	ue	se	
encuentran	es	 justamente	el	caballo	de	troya	que	
puede	permitir	su	progresiva	privatización.	esta	ambi-
güedad	ha	sido	reconocida	por	el	mismo	parlamento	
europeo	en	septiembre	de	2006.	La	preocupación	por	
las	consecuencias	que	puede	acarrear	la	falta	de	reco-
nocimiento	jurídico	del	papel	de	redistribución	de	la	
riqueza	y	vertebración	 territorial	de	 los	Servicios	
públicos	ha	sido	admitida	también	por	aquellos	que	
han	saludado	la	aprobación	de	la	Directiva	como	un	
gran	avance.	esta	preocupación	ha	llevado	a	la	Con-
federación	europea	de	Sindicatos	a	pedir	un	debate	
urgente	en	el	parlamento	europeo	sobre	estos	temas.

Sin	embargo,	esta	indefinición	jurídica	puede	ser	un	
instrumento	para	proteger	los	Servicios	públicos	de	las	
amenazas	liberalizadoras	y	privatizadoras	a	lo	largo	del	
proceso	de	transposición	de	la	Directiva	a	la	legislación	
española.	La	Directiva	no	se	aplicará	a	los	«Servicios	
no	económicos	de	interés	general»	(Sig).	Cada	estado	
tiene	la	potestad	de	definir	en	su	jurisdicción	cuáles	de	
los	servicios	que	se	ofrecen	en	su	territorio	lo	son	de	
interés	general.

¿Cuál	es	el	posicionamiento	del	gobierno	frente	a	
las	amenazas	liberalizadoras	y	privatizadoras	sobre	los	
Servicios	públicos?

¿Cuáles	deberían	ser,	según	el	gobierno,	los	Ser-
vicios	públicos	declarados	como	Servicios	no	econó-

micos	de	interés	general	y,	por	tanto,	excluidos	de	la	
Directiva?

palacio	del	Congreso	de	 los	Diputados,	 30	de	
octubre	de	2007.—Montserrat Muñoz de Diego, 
Diputada.

 

184/134990

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
grupo	parlamentario	Mixto	(BNg),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	pregun-
tas	para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito	relati-
vas	al	muro	del	cuartel	de	la	guardia	Civil	de	rianxo	
y	al	entorpecimiento	que	supone	para	la	vía	irmáns	
insua.

el	cuartel	de	la	guardia	Civil	de	rianxo	está	rodea-
do	por	un	muro	que	sobresale	de	manera	notable	en	la	
calle	irmáns	insua.	La	cuestión	es	que	el	 trozo	de	
muro	que	da	a	la	calle	mencionada	supone	un	proble-
ma	para	la	normal	circulación	del	tráfico	en	esta	vía	
puesto	que	estrecha	 las	dimensiones	de	 la	misma.	
además	es	un	obstáculo	para	que	la	calle	tenga	doble	
dirección.	Se	da	la	circunstancia	de	que	el	muro	sobre-
sale	precisamente	en	un	punto	de	la	vía	que	casi	hace	
esquina.

en	 un	 pleno	 de	 la	 corporación	 municipal	 de	
rianxo	celebrado	hace	ya	más	de	dos	años,	en	junio	
de	2005,	se	dio	luz	verde	al	inicio	de	gestiones	con	la	
Dirección	general	de	la	guardia	Civil	a	fin	de	refor-
mar	esta	zona	del	muro	del	cuartel.	Se	trataría	sim-
plemente	de	retirarlo	un	par	de	metros	a	fin	de	poder	
ensanchar	la	calle	y	solucionar	el	problema	de	tráfi-
co	en	ese	punto.

¿Conoce	la	Dirección	general	de	la	guardia	Civil	el	
obstáculo	que	para	la	normal	circulación	del	tráfico	
supone	el	trozo	de	muro	del	cuartel	de	rianxo	que	da	a	
la	calle	irmáns	insua?

¿Sabe	que	esta	zona	del	muro	que	rodea	al	cuartel	
de	la	guardia	Civil	de	rianxo	estrecha	la	vía	y	entorpe-
ce	el	tráfico?

¿Cuál	es	la	predisposición	de	la	Dirección	general	
de	la	guardia	Civil	a	retirar	unos	metros	el	muro	de	
modo	que	la	vía	recupere	ancho	y	pueda	hacerse	de	
doble	dirección?

¿tiene	conocimiento	del	acuerdo	del	pleno	del	
ayuntamiento	de	rianxo	de	junio	de	2005	en	el	que	se	
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pide	una	modificación	de	la	ubicación	del	muro	para	
despejar	la	calle?

¿estaría	dispuesto	a	atender	esta	demanda	munici-
pal?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/134991

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	
pontevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popu-
lar	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	 la	siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿tiene	previsto	el	gobierno	atender	la	demanda	de	
soterrar	las	vías	del	tren	a	su	paso	por	la	ciudad	de	pon-
tevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134992

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	
pontevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popu-
lar	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	 la	siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿tiene	previsto	el	gobierno	atender	la	demanda	de	
realizar	un	plan	para	reducir	la	siniestrabilidad	en	las	
carreteras	de	pontevedra,	durante	el	año	2008?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134993

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	

en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
gobierno	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuántos	pasos	a	nivel	prevé	el	gobierno	suprimir	
durante	el	año	2008	en	la	provincia	de	pontevedra?	¿en	
qué	lugares?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134994

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
variante	de	la	estrada	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134995

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	de	inicio	de	las	obras	
en	la	variante	de	la	estrada	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134996

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
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artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿prevé	el	gobierno	atender	la	solicitud	de	los	veci-
nos	de	parar	el	actual	proyecto	y	elaborar	uno	nuevo	en	
la	variante	de	redondela	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134997

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	en	relación	con	
la	variante	de	redondela	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134998

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	plazos	de	inicio	y	fin	de	obra	prevé	el	gobier-
no	para	las	obras	de	conexión	de	la	a-57	con	la	red	
arterial	de	Vigo	y	acceso	al	aeropuerto	de	peinador?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/134999

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	 es	 el	 motivo	 del	 retraso	 de	 las	 obras	 de	
conexión	de	la	a-57	con	la	red	arterial	de	Vigo	y	acceso	
al	aeropuerto	de	peinador?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135000

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	los	motivos	del	retraso	de	las	obras	del	
acceso	al	aeropuerto	de	peinador	desde	la	ap-9?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135001

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	plazos	de	inicio	y	fin	de	obra	prevé	el	gobier-
no	en	relación	con	el	acceso	al	aeropuerto	de	peinador	
desde	la	ap-9?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135002

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
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artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	trazado	definitivo	que	tendrá	la	circunva-
lación	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135003

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	plazos	de	inicio	y	fin	de	obra	prevé	el	gobier-
no	en	relación	con	la	circunvalación	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135004

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	destino	ha	tenido	el	presupuesto	del	2007	para	
la	circunvalación	de	pontevedra,	toda	vez	que	las	obras	
no	han	comenzado?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135005

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	

tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	razón	del	retraso	en	la	ejecución	del	pro-
yecto	de	circunvalación	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135006

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	los	plazos	de	inicio	y	fin	de	obra	del	
proyecto	de	remodelación	del	nudo	de	O	pino	CN-550	
y	pO-10?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135007

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	las	razones	por	las	que	se	retrasan	las	
obras	de	remodelación	del	nudo	de	O	pino	CN-550	y	
pO-10?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135008

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
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tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿en	qué	situación	administrativa	se	encuentra	el	
proyecto	de	remodelación	del	nudo	de	O	pino	CN-550	
y	pO-10?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135009

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	en	relación	con	
los	peajes	de	autopistas	en	la	provincia	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135010

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	del	proyecto	N-550	
tramo	a	Coruña-porriño	y	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135011

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	

tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	del	pro-
yecto	N-550	tramo	a	Coruña-porriño	y	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135012

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
gobierno	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuántas	casas	cuartel	de	la	guardia	Civil	en	la	pro-
vincia	de	pontevedra,	tiene	previsto	el	gobierno	remo-
delar	en	el	año	2008?	¿en	qué	lugares?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135013

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	del	proyecto	del	Cuar-
tel	de	Vilagarcía	de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135014

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
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tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	del	
Cuartel	de	Vilagarcía	de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135015

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	para	paliar	la	
saturación	del	Centro	penitenciario	de	a	Lama	(ponte-
vedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135016

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿tiene	previsto	el	gobierno	atender	a	la	necesidad	
de	crear,	en	el	Centro	penitenciario	de	a	Lama	(ponte-
vedra),	un	Módulo	de	atención	terapéutica	a	Drogode-
pendientes?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135017

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	medidas	propone	el	gobierno	para	incremen-
tar	la	seguridad	en	el	Centro	penitenciario	de	a	Lama	
(pontevedra),	para	evitar	agresiones,	como	las	que	se	
produjeron	en	el	último	año?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135018

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	en	la	ejecución	de	la	
rehabilitación	del	Mercado	de	abastos	de	Vilagarcía	
de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135019

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	destino	ha	tenido	el	presupuesto	del	2007,	pre-
visto	para	la	rehabilitación	del	Mercado	de	abastos	de	
Vilagarcía	de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135020

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
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en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
rehabilitación	del	Mercado	de	abastos	de	Vilagarcía	
de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135021

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	destino	han	tenido	las	partidas	presupuestarias	
de	2005-2006	y	2007,	para	la	construcción	del	archivo	
Histórico	provincial	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135022

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	los	motivos	del	retraso	de	la	construc-
ción	del	archivo	Histórico	provincial	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135023

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	

en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
construcción	del	archivo	Histórico	provincial	de	pon-
tevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135024

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	en	la	ejecución	del	
paseo	marítimo	de	Cesantes-redondela	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135025

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
construcción	del	paseo	marítimo	de	Cesantes-redon-
dela	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135026

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
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en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	en	la	ejecución	del	
paseo	marítimo	de	Vilanova	de	arousa	(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135027

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
construcción	del	paseo	marítimo	de	Vilanova	de	arousa	
(pontevedra)?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135028

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	en	la	ejecución	de	la	
construcción	del	nuevo	abastecimiento	de	agua	de	
pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135029

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	

en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
construcción	del	nuevo	abastecimiento	de	agua	de	
pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135030

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	destino	ha	tenido	el	presupuesto	del	2007,	pre-
visto	para	la	construcción	del	nuevo	abastecimiento	de	
agua	de	pontevedra?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135031

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	en	relación	con	
la	mejora	y	ampliación	del	puerto	de	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135032

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
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en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	de	inicio	y	fin	de	
obra	de	la	Nueva	estación	Depuradora	de	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135033

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	ubicación	se	propone,	como	más	adecuada	
para	la	Nueva	estación	Depuradora	de	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135034

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	en	la	construcción	en	
Vigo	de	una	Biblioteca	pública	del	estado?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135035

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	

tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	
construcción	en	Vigo	de	una	Biblioteca	pública	del	
estado?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135036

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	gobierno	en	relación	con	
la	creación	en	Vigo	de	una	nueva	Sección	del	Juzgado	
de	lo	Mercantil	y	del	registro	Mercantil?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135037

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	motivo	del	retraso	de	la	construcción	de	
una	nueva	Comisaría	de	policía	en	Vigo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135038

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	pan	Vázquez,	Diputada	por	pon-
tevedra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
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tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	de	inicio	y	fin	de	obra	de	la	cons-
trucción	en	Vigo,	de	una	nueva	Comisaría	de	policía?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135039

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
grupo	parlamentario	Mixto	(BNg),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito,	relativas	a	
cesión	de	uso	de	la	Casa	del	Coronel	para	sede	de	la	
SgHN	y	ubicación	de	su	«Museo	da	Natureza».

el	pleno	del	ayuntamiento	de	Ferrol	debatió	y	apro-
bó	el	25	de	octubre	de	2007	una	moción	presentada	por	
el	Bloque	Nacionalista	galego	en	la	que	«acuerda,	pre-
via	autorización	del	Ministerio	de	Defensa,	la	cesión	de	
usos	de	la	casa	del	Coronel	a	la	Sociedade	galega	de	
Historia	Natural	para	albergar	el	Museo	da	Natureza	y	
como	sede	de	la	delegación	de	esta	entidad».

Se	trata	de	un	Museo	único	en	toda	la	comarca,	nece-
sitado	de	más	espacio,	para	poder	exponer	todos	los	fon-
dos	con	que	cuenta	sin	que	éstos	sufran	daños	en	su	con-
servación.	 el	 antiguo	 Hospicio,	 lugar	 donde	 está	
actualmente	ubicado,	amenaza	ruina.	el	ayuntamiento	
cedió	de	forma	provisional	los	usos	de	la	denominada	
Casa	del	Coronel	para	que	fuese	sede	de	la	delegación	
local	de	la	SgHN	y	albergase	el	«Museo	da	Natureza»	
en	un	espacio	que	reúne	las	condiciones	necesarias.	
Desde	que	se	firmó	el	acuerdo	de	cesión	en	precario	se	
hicieron	algunas	obras,	financiadas	en	parte	por	el	ayun-
tamiento,	con	el	fin	de	acoger	la	antedicha	sede.	al	
mismo	tiempo,	se	llegó	al	compromiso	con	la	Conselle-
ría	de	innovación	e	industria	para	firmar	un	acuerdo	
tanto	técnico	como	monetario	para	desarrollar	el	gran	
proyecto	de	«Museo	da	Natureza».	Se	necesita	contar	
con	una	ubicación	concedida	en	firme	y	no	en	precario.

el	ayuntamiento	firmó	ya	el	Convenio	con	el	Minis-
terio	de	Defensa	relativo	a	varios	inmuebles	desafecta-
dos,	entre	los	cuales	está	la	Casa	del	Coronel,	dentro	
del	marco	legal	vigente.	al	no	ser	firme	el	Convenio	
mientras	no	estén	asumidos	los	compromisos	adquiri-
dos	por	el	ayuntamiento,	la	cesión	de	usos	debe	contar	
con	la	previa	autorización	de	Defensa.

¿en	qué	estado	se	encuentra	el	Convenio	de	Defen-
sa	con	el	ayuntamiento	de	Ferrol	después	de	su	firma	
por	ambas	partes?

¿está	dispuesto	el	Ministerio	de	Defensa	a	autorizar	
la	cesión	de	usos	de	la	Casa	del	Coronel	a	la	Sociedade	
galega	de	Historia	Natural	para	ubicar	el	«Museo	da	
Natureza»,	tal	y	como	acordó	el	pleno	del	ayuntamien-
to?

¿Va	a	tener	en	cuenta	Defensa	de	que	se	trata	de	un	
inmueble	que	ya	está	cedido	en	precario	y	en	el	que	
incluso	se	ha	hecho	alguna	obra	destinada	a	adaptarlo	
para	tal	fin?

¿Va	a	tener	en	cuenta	Defensa	la	extrema	urgencia	
que	tiene	la	reubicación	de	la	SgHN	y	su	Museo	da	
Natureza	debido	a	la	amenaza	de	ruina	del	edificio	del	
antiguo	Hospicio	donde	están	hoy	instalados?

¿Va	a	tener	en	cuenta	el	Ministerio	la	importancia	
contrastada	de	los	fondos	del	Museo	que	hoy	no	puede	
exponer	el	80%	de	los	Fondos	de	su	colección	por	falta	
de	un	espacio	adecuado?

¿recibió	Defensa	alguna	solicitud	del	gobierno	
Municipal	de	Ferrol	para	contar	con	su	autorización	
previa	para	ceder	los	usos	de	la	Casa	del	Coronel	con	
tal	fin?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

 

184/135040

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	antón	Louro	goyanes,	Diputado	por	ponteve-
dra,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	
formula	las	siguientes	preguntas	para	que	le	sean	con-
testadas	por	escrito.

¿Qué	contactos	y	conversaciones	mantuvieron	el	
Ministerio	de	administraciones	públicas	y	la	Xunta	de	
galicia	en	relación	con	la	transferencia	de	las	compe-
tencias	en	materia	de	salvamento	marítimo?

Y	en	su	caso,	¿cuáles	fueron	los	acuerdos	alcanza-
dos?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Antón Louro Goyanes, Diputado.

 

184/135041

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Mercedes	Coello	Fernández-trujillo,	Dipu-
tada	por	Santa	Cruz	de	tenerife,	perteneciente	al	
grupo	 parlamentario	 Socialista	 del	 Congreso,	 al	
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amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	siguien-
tes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	le	sea	
contestada	por	escrito.

¿podría	informar	el	gobierno	de	la	situación	actual	
de	la	balsa	de	Vicario	y	de	la	presa	de	la	Villa	en	el	
municipio	de	tijarafe,	en	la	isla	de	La	palma?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

 

184/135042

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	isabel	Salazar	Bello,	Diputada	por	
Lugo,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso	de	los	Diputados,	al	amparo	de	lo	
establecido	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	vigente	
reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presenta	
la	siguiente	pregunta	para	que	le	sea	contestada	por	
escrito.

Motivación

a	través	de	la	Ce,	tenemos	conocimiento	de	la	apa-
rición	de	 residuos	de	medicamentos	en	 las	mieles	
importadas	desde	China,	como	son	Cloranfenicol,	
nitrofuranos	y	metabolitos.

en	respuesta	a	una	pregunta	parlamentaria	de	la	euro-
diputada	Socialista	rosa	Miguélez,	le	informan	que	se	
están	llevando	a	cabo	controles	exhaustivos	de	todas	las	
importaciones	de	productos	animales,	incluida	la	miel,	
para	detectar	residuos,	en	el	caso	de	encontrar	positivi-
dad	se	informa	rápidamente	a	los	miembros	para	evitar	
su	entrada,	a	través	del	sistema	de	alerta	rápida.

por	lo	expuesto	anteriormente,	se	formula	la	siguien-
te	pregunta:

¿Qué	medidas	se	han	tomado	por	parte	del	Ministe-
rio	de	Sanidad	con	relación	a	las	importaciones	de	ali-
mentos	procedentes	de	China?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.

 

184/135043

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Mercedes	Coello	Fernández-trujillo,	Dipu-
tada	por	Santa	Cruz	de	tenerife,	perteneciente	al	

grupo	 parlamentario	 Socialista	 del	 Congreso,	 al	
amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	siguien-
tes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	le	sea	
contestada	por	escrito.

¿podría	informar	el	gobierno	de	las	partidas	presu-
puestarias	destinadas	a	la	Comunidad	autónoma	de	
Canarias,	vinculadas	a	la	Ley	de	Violencia	de	género	
durante	los	años	2005-2006	y	2007,	así	como	la	previ-
sión	para	el	próximo	ejercicio	2008?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	22	de	octu-
bre	de	2007.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.

 

184/135044

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	doña	ana	María	
Fuentes	pacheco,	don	José	andrés	torres	Mora,	don	
Luis	tomás	garcía	y	doña	remedios	Martel	gómez,	
Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	al	grupo	parla-
mentario	Socialista	del	Congreso,	al	amparo	de	lo	esta-
blecido	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	vigente	
reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presentan	
la	siguiente	pregunta	para	que	les	sea	contestada	por	
escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	del	Centro	de	inser-
ción	Social	de	Málaga?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	3	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y	Remedios Martel Gómez, Diputados.

 

184/135045

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	doña	ana	María	
Fuentes	pacheco,	don	José	andrés	torres	Mora,	don	
Luis	tomás	garcía	y	doña	remedios	Martel	gómez,	
Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	al	grupo	parla-
mentario	Socialista	del	Congreso,	al	amparo	de	lo	esta-
blecido	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	vigente	
reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presentan	
la	siguiente	pregunta	para	que	les	sea	contestada	por	
escrito.

¿Qué	número	de	familias	numerosas	se	han	benefi-
ciado	durante	la	presente	legislatura	en	Málaga	de	la	
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bonificación	de	cuotas	a	la	Seguridad	Social	para	la	
contratación	de	cuidadores?,	desglosado	por	años.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octu-
bre	 de	 2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y	Remedios Martel Gómez, 
Diputados.

 

184/135046

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	impacto	de	la	reforma	laboral	en	la	
creación	de	empleo	estable	en	la	provincia	de	girona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135047

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	impacto	de	la	reforma	laboral	en	
la	creación	de	empleo	estable	en	la	provincia	de	tarra-
gona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135048

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	

los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	impacto	de	la	reforma	laboral	en	la	
creación	de	empleo	estable	en	la	provincia	de	Barce-
lona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135049

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	impacto	de	la	reforma	laboral	en	la	
creación	de	empleo	estable	en	la	provincia	de	Lleida?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135050

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

De	 la	ampliación	de	plantillas	de	 inspectores	y	
subinspectores	de	trabajo,	¿cuántos	corresponden	a	la	
provincia	de	girona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135051

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
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los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

De	 la	ampliación	de	plantillas	de	 inspectores	y	
subinspectores	de	trabajo,	¿cuántos	corresponden	a	la	
provincia	de	tarragona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135052

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

De	 la	ampliación	de	plantillas	de	 inspectores	y	
subinspectores	de	trabajo,	¿cuántos	corresponden	a	la	
provincia	de	Barcelona?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135053

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

De	 la	ampliación	de	plantillas	de	 inspectores	y	
subinspectores	de	trabajo,	¿cuántos	corresponden	a	la	
provincia	de	Lleida?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135054

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	

Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuántas	personas	se	han	beneficiado	del	permiso	
de	paternidad	en	girona	y	provincia	tras	la	entrada	en	
vigor	de	la	Ley	de	igualdad	efectiva	entre	hombres	y	
mujeres?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135055

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuántas	personas	se	han	beneficiado	del	permiso	
de	paternidad	en	tarragona	y	provincia	tras	la	entrada	
en	vigor	de	la	Ley	de	igualdad	efectiva	entre	hombres	y	
mujeres?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135056

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuántas	personas	se	han	beneficiado	del	permiso	
de	paternidad	en	Barcelona	y	provincia	tras	la	entrada	
en	vigor	de	la	Ley	de	igualdad	efectiva	entre	hombres	y	
mujeres?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.
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184/135057

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuántas	personas	se	han	beneficiado	del	permiso	
de	paternidad	en	Lleida	y	provincia	tras	la	entrada	en	
vigor	de	la	Ley	de	igualdad	efectiva	entre	hombres	y	
mujeres?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135058

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	número	de	madres	trabajadoras	que	
han	percibido	la	ayuda	mensual	de	100	euros	en	girona	
y	provincia	en	los	años	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135059

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	número	de	madres	trabajadoras	que	
han	percibido	la	ayuda	mensual	de	100	euros	en	tarra-
gona	y	provincia	en	los	años	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135060

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	número	de	madres	trabajadoras	que	
han	percibido	la	ayuda	mensual	de	100	euros	en	Barce-
lona	y	provincia	en	los	años	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135061

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	ha	sido	el	número	de	madres	trabajadoras	que	
han	percibido	la	ayuda	mensual	de	100	euros	en	Lleida	
y	provincia	en	los	años	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.

 

184/135062

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	esperança	Farrera	granja,	Diputada	por	Llei-
da,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	trabajadores	autónomos	afilia-
dos	al	sistema	de	la	Seguridad	Social	en	los	municipios	
de	la	pobla	de	Segur,	tremp,	Sort,	pont	de	Suert,	la	Seu	
d’urgell	y	ponts,	todos	ellos	de	la	provincia	de	Lleida?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu-
bre	de	2007.—Esperança Farrera Granja, Diputada.
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184/135063

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.

¿Qué	inversión	ha	realizado	el	Ministerio	de	trabajo	y	
asuntos	Sociales	en	la	provincia	de	Málaga	en	creación	
de	nuevos	locales	o	en	la	remodelación	de	éstos	durante	
la	presente	legislatura?,	desglosado	por	actuaciones.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/135064

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.

¿Qué	número	de	personas	había	paradas	a	fecha	
marzo	de	2004	y	cuántas	hay	actualmente	en	la	provin-
cia	de	Málaga?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredía Díaz, Diputado.

 

184/135065

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.

¿Qué	número	de	personas	había	afiliadas	a	la	Segu-
ridad	Social	a	 fecha	marzo	de	2004	y	cuántas	hay	
actualmente	en	la	provincia	de	Málaga?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Diputado.

 

184/135066

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	doña	ana	María	
Fuentes	pacheco,	don	José	andrés	torres	Mora,	don	
Luis	tomás	garcía	y	doña	remedios	Martel	gómez,	
Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	al	grupo	parla-
mentario	Socialista	del	Congreso,	al	amparo	de	lo	esta-
blecido	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	vigente	
reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presentan	
la	siguiente	pregunta	para	que	les	sea	contestada	por	
escrito.

¿Qué	actuaciones	e	inversión	prevé	realizar	la	Segu-
ridad	Social	en	la	provincia	de	Málaga	durante	2008?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	3	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y	Remedios Martel Gómez, Diputados.

 

184/135067

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	doña	ana	María	
Fuentes	pacheco,	don	José	andrés	torres	Mora,	don	
Luis	tomás	garcía	y	doña	remedios	Martel	gómez,	
Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	al	grupo	parla-
mentario	Socialista	del	Congreso,	al	amparo	de	lo	esta-
blecido	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	vigente	
reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presentan	
la	siguiente	pregunta	para	que	les	sea	contestada	por	
escrito.

¿Qué	inversión	contempla	realizar	el	Ministerio	de	
trabajo	y	asuntos	Sociales	en	2008	en	la	provincia	de	
Málaga?,	desglosado	por	actuaciones.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	3	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y	Remedios Martel Gómez, Diputados.

 

184/135068

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.
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¿Cuántas	viviendas	se	han	rehabilitado	en	la	provin-
cia	de	Málaga	 con	 financiación	del	Ministerio	de	
Vivienda	durante	la	presente	legislatura?,	desglosado	
por	municipios.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredía Díaz, Diputado.

 

184/135069

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.

¿Cuántas	viviendas	protegidas	ha	 financiado	el	
Ministerio	de	Vivienda	en	 la	provincia	de	Málaga	
durante	la	presente	legislatura?,	indicando	el	coste,	des-
glosado	por	municipios.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredía Díaz, Diputado.

 

184/135070

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	ángel	Heredia	Díaz,	Diputado	por	
Málaga,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	Socialis-
ta	del	Congreso,	al	amparo	de	 lo	establecido	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	vigente	reglamento	del	
Congreso	de	los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pre-
gunta	para	que	le	sea	contestada	por	escrito.

¿Qué	número	de	pensionistas	había	a	fecha	marzo	
de	2004	y	cuántas	hay	actualmente	en	la	provincia	de	
Málaga	y	cuánto	se	ha	incrementado	su	pensión	en	este	
período?,	desglosado	por	tipos	de	pensiones.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—Miguel ángel Heredía Díaz, Diputado.

 

184/135071

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	catálogo	de	puestos	de	trabajo	de	la	
guardia	Civil	y	de	la	policía	Nacional,	en	la	provincia	
de	guadalajara,	en	el	período	2003-2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135072

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
gobierno	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	guardias	civiles,	incorporados	
a	la	provincia	de	guadalajara,	durante	los	años	2004,	
2005,	2006	y	2007?,	¿cuántos	de	ellos	en	prácticas?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135073

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
gobierno	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	policías	nacionales,	incorpora-
dos	a	la	provincia	de	guadalajara,	durante	los	años	2004,	
2005,	2006	y	2007?,	¿cuántos	de	ellos	en	prácticas?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135074

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
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popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	policías	nacionales	jubilados,	
en	la	provincia	de	guadalajara,	durante	los	años	2004,	
2005,	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135075

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	guardias	civiles	jubilados,	en	
la	provincia	de	guadalajara,	durante	los	años	2004,	
2005,	2006	y	2007?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135076

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	policías	nacionales,	en	la	pro-
vincia	de	guadalajara,	a	fecha	de	1	de	octubre	de	2007?,	
desglosados	por	funciones.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135077

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	

popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
gobierno	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	número	de	guardias	civiles,	en	la	provin-
cia	de	guadalajara,	a	fecha	de	1	de	octubre	de	2007?,	
desglosados	por	funciones,	¿cuántos	de	ellos	se	encuen-
tran	en	prácticas?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135078

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución,	a	1	de	octubre	de	
2007,	del	proyecto	2005	17	38	3679,	a-2,	 tramo	
variante	de	guadalajara,	y	cuál	es	el	plazo	de	finan-
ciación?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135079

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución,	a	1	de	octubre	de	
2007,	del	proyecto	2005	17	38	3677,	N-211,	tramo	
alcolea	del	pinar-Monreal	del	Campo,	y	cuál	es	el	
plazo	de	finalización?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.
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184/135080

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	ángeles	Font	Bonmatí,	Diputada	por	
guadalajara,	perteneciente	al	grupo	parlamentario	
popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	 formular	 la	 siguiente	pregunta	al	
gobierno	de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿tiene	previsto	el	gobierno	la	ampliación	de	la	
carretera	r-2,	hasta	la	provincia	de	Soria?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	16	de	octubre	
de	2007.—María ángeles Font Bonmatí, Diputada.

 

184/135081

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	talero,	doña	ángeles	Muñoz	
uriol,	don	Federico	Souvirón	garcía	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	grupo	parlamentario	popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for-
mular	 la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	de	 la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

Subvenciones	concedidas	con	cargo	a	la	asignación	
tributaria	del	irpF	a	través	de	los	programas	de	promo-
ción,	adecuación	de	centros	residenciales,	viviendas	
tuteladas	y	centros	de	atención	en	la	provincia	de	Mála-
ga,	especificando	cada	uno	de	ellos	durante	2004,	2005	
y	2006.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu-
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135082

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	talero,	Diputada	por	Málaga,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

inversiones	realizadas	en	2005,	2006	y	2007	por	la	
gerencia	de	infraestructuras	y	equipamiento	de	 la	
Seguridad	del	estado	en	andalucía.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu-
bre	de	2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/135083

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Julio	padilla	Carballada,	Diputado	por	Lugo,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

el	Diputado	que	suscribe	ha	planteado	ya	varias	
veces	esta	cuestión,	recibiendo	respuestas	genéricas	
alusivas	a	criterios	generales,	por	todo	ello	plantea	de	
nuevo	la	demanda	de	respuesta	en	torno	a	la	siguiente	
cuestión	concreta:

Si	el	interior	del	espacio	cerrado	del	aeropuerto	de	
Barajas	es	seguro,	y	tiene	el	dispositivo	adecuado	que	
garantice	la	seguridad,	¿qué	razones	justifican	las	moles-
tias	de	los	viajeros	y	la	dedicación	de	personal	al	control	
o	filtro	de	seguridad	aparentemente	redundante,	organi-
zado	para	revisar	de	nuevo	a	los	viajeros	que	procedentes	
de	la	terminal	satélite,	al	descender	del	tren	interior,	pre-
tenden	acceder	a	las	puertas	H,	J,	K	de	la	terminal	4?;	y	
por	tanto,	en	coherencia	de	la	situación	instalada,	¿por	
qué	no	pasan	tal	filtro	los	viajeros	en	conexión	que	lle-
gan	a	la	terminal	4	en	su	instalación	principal?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

 

184/135084

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Julio	padilla	Carballada,	Diputado	por	Lugo,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

a)	 acerca	de	las	previsiones	presupuestarias	con-
templadas	en	los	presupuestos	generales	del	estado,	y	
también	respecto	de	las	obras	e	intervenciones	llevadas	
a	cabo	con	cargo	a	partidas	no	específicas,	en	el	regadío	
del	Valle	de	Lemos:
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relación	detallada	de	partidas	presupuestarias	espe-
cíficas	contempladas	en	los	presupuestos	generales	del	
estado	desde	1982	hasta	2006.

B)	 ejecución	de	dichas	partidas,	descripción	de	
las	obras	a	las	que	se	aplicó	el	gasto	efectuado,	coste	de	
cada	una	de	las	actuaciones,	y	licitaciones,	adjudicata-
rios	y	detalle	de	certificaciones	de	ejecución	de	obra,	se	
reitera	desde	los	ejercicios	de	1982	a	2006	inclusive.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

 

184/135085

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	del	programa	de	la	iniciativa	
Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	gestionado	por	la	
Comunidad	autónoma	del	país	Vasco	que	ha	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	
moneda.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135086

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	albacete	que	gestionaron	un	programa	de	la	

iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135087

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	alicante	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135088

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	almería	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135089

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	ávila	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	
moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135090

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Badajoz	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135091

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	islas	Baleares	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	deja-
do	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	
moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135092

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Barcelona	que	gestionaron	un	programa	de	la	inicia-
tiva	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	de	
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percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	moneda,	
desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135093

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Burgos	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135094

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Cáceres	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135095

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Cádiz	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135096

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Castellón	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135097

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Ciudad	real	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	mone-
da,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	gru-
pos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135098

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Córdoba	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135099

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	a	Coruña	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135100

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Cuenca	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135101

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	girona	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135102

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	granada	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135103

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	guadalajara	que	gestionaron	un	programa	de	la	
	iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135104

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Huelva	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135105

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Huesca	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135106

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Jaén	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	

moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135107

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	León	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	
moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135108

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Lleida	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135109

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	La	rioja	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135110

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Lugo	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	

moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135111

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Madrid	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135112

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Málaga	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135113

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Murcia	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135114

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Navarra	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135115

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Ourense	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135116

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	asturias	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
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de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135117

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Las	palmas	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	mone-
da,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	gru-
pos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135118

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	palencia	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135119

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	pontevedra	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	mone-
da,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	gru-
pos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135120

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Salamanca	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	de	mone-
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da,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	gru-
pos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135121

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Santa	Cruz	de	tenerife	que	gestionaron	un	programa	
de	la	iniciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135122

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Cantabria	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	

de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Fol-
gado Blanco y	Carmen Matador de Matos, Diputa-
dos.

 

184/135123

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Segovia	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135124

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Sevilla	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
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dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135125

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Soria	que	gestionaron	un	programa	de	la	ini-
ciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	dejado	
de	percibir	 con	motivo	del	 llamado	quebranto	de	
moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	los	
grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135126

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	tarragona	que	gestionaron	un	programa	de	
la	iniciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	

dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135127

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	teruel	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135128

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	toledo	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
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dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135129

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Valencia	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135130

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Valladolid	que	gestionaron	un	programa	de	
la	iniciativa	Comunitaria	Leader	ii	(1994-1999)	han	

dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135131

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	Zaragoza	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135132

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	 los	grupos	de	acción	
Local	de	albacete	que	gestionaron	un	programa	de	la	
iniciativa	Comunitaria	Leader	 ii	 (1994-1999)	han	
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dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	quebranto	
de	moneda,	desglosando	los	importes	por	cada	uno	de	
los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135133

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	alicante	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135134

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	almería	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	

quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135135

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	ávila	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135136

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Badajoz	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
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quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135137

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Burgos	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135138

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Cáceres	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	

quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135139

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Cádiz	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135140

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Castellón	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
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mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135141

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Ciudad	real	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135142

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Córdoba	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	

quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135143

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	a	Coruña	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135144

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Cuenca	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
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quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135145

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	granada	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135146

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	guadalajara	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-

mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135147

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Huelva	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135148

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Jaén	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
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quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135149

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	León	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135150

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Lugo	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	

quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135151

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Málaga	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135152

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Murcia	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
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quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135153

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Ourense	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135154

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	del	programa	proder	(1994-
1999)	gestionado	por	 la	Comunidad	autónoma	de	

asturias	que	ha	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135155

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	palencia	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135156

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	pontevedra	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
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mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135157

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Salamanca	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135158

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	del	programa	proder	(1994-
1999)	gestionado	por	 la	Comunidad	autónoma	de	

Canarias	que	ha	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135159

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Cantabria	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135160

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Segovia	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
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1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135161

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Sevilla	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135162

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Soria	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	

quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135163

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	toledo	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135164

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Valencia	que	gestionaron	un	programa	proder	(1994-
1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	llamado	
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quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	por	
cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135165

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	elvira	Velasco	Morillo,	doña	ana	Belén	Váz-
quez	Blanco,	doña	Verónica	Lope	Fontagne,	don	José	
Folgado	Blanco	y	doña	Carmen	Matador	de	Matos,	
Diputados	pertenecientes	al	grupo	parlamentario	popu-
lar,	al	amparo	de	 lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	reglamento	de	la	Cámara,	tienen	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	gobierno,	
de	la	que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

importe	correspondiente	al	Feoga,	al	Feder	y	al	
Fondo	Social	europeo	que	los	grupos	de	acción	Local	
de	Valladolid	que	gestionaron	un	programa	proder	
(1994-1999)	han	dejado	de	percibir	con	motivo	del	lla-
mado	quebranto	de	moneda,	desglosando	los	importes	
por	cada	uno	de	los	grupos.

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octubre	
de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Ana Belén Vázquez 
Blanco, Verónica Lope Fontagne, José Folgado Blan-
co y	Carmen Matador de Matos, Diputados.

 

184/135166

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	articular	
con	plena	operatividad	un	Sistema	de	registro	de	inves-
tigaciones	antiterroristas?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135167

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	articular	
una	«colaboración	estable»	entre	el	Centro	Nacional	
Contraterrorista	de	estados	unidos	y	el	Centro	Nacio-
nal	de	Coordinación	antiterrorista	de	españa?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135168

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	si	definiti-
vamente	se	ha	constituido	ya	el	anunciado	grupo	de	
expertos	policiales	entre	españa	y	estados	unidos	de	
américa	dedicado	a	mejorar	la	capacidad	de	respuesta	
ante	las	amenazas	terroristas,	tal	y	como	se	anunció	al	
comienzo	de	la	Legislatura?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135169

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	desarro-
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llar	una	línea	permanente	de	investigación	para	el	des-
mantelamiento	de	las	fuentes	de	financiación	de	al	
Qaeda	en	españa?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135170

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
la	cooperación	bilateral	con	egipto	en	materia	de	lucha	
contra	el	terrorismo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135171

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	incremen-
tar	sensiblemente	la	cooperación	con	China	en	materia	
de	lucha	antiterrorista?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135172

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	

honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	dotar	de	
una	financiación	progresiva	al	plan	de	prevención	y	
protección	antiterrorista	y	qué	cantidades	han	sido	des-
tinadas	por	año	a	tal	fin?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135173

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro-
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	constituir	
unidades	mixtas	de	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	Seguridad	
del	estado	específicamente	dedicadas	al	análisis	y	tra-
tamiento	de	datos	que	relacionen	redes	de	tráfico	de	
seres	humanos,	delincuencia	organizada	y	terrorismo?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135174

a	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ignacio	gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	grupo	parlamentario	popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿puede	detallar	el	Ministerio	del	interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyec-
to	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	estudiar	la	
integración	en	el	CeCOSe	—Centro	de	Coordinación	
principal	del	plan	de	prevención	y	protección	antiterro-
rista—	una	representación	específica	del	Centro	Nacio-
nal	antiterrorista	y	del	Centro	Nacional	de	inteligencia?

palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu-
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/135175

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	posibili
tar,	en	su	caso,	la	existencia	de	una	base	de	datos	com
partida	entre	el	Centro	Nacional	de	Inteligencia	y	las	
Fuerzas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	bajo	depen
dencia	dicha	base	del	Centro	Nacional	de	Coordinación	
Antiterrorista?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

  

184/135176

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	creación	
de	una	Escuela	Antiterrorista?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

  

184/135177

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	propiciar	
reformas	legales	para	flexibilizar	los	requisitos	de	acce
so	policial	a	la	información	de	interés	antiterrorista	que	
puedan	suministrar	entidades	públicas	y	privadas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135178

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
al	máximo	el	aumento	de	las	partidas	presupuestarias	
destinadas	a	gastos	reservados	en	materia	de	lucha	anti
terrorista,	determinando	la	evolución	de	dichos	aumen
tos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135179

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
el	intercambio	de	información	y	de	actuaciones	combi
nadas	del	Centro	Nacional	de	Coordinación	Antiterro
rista	con	las	Policías	Autonómicas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/135180

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	en	materia	
de	elaboración	de	un	plan	específico	de	seguridad	en	
parques	nacionales	y	masas	forestales	ante	el	riesgo	de	
ataque	terrorista	mediante	el	procedimiento	de	incen
dios	provocados	a	gran	escala?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135181

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	José	Ramón	Calpe	Saera,	perteneciente	al	
Grupo	Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dis
puesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	
de	la	Cámara,	tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	
preguntas	al	Gobierno,	de	las	que	desea	obtener	res
puesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	del	programa	334A	
de	los	PGE	para	2007,	Sección	24,	servicio	05,	artícu
lo	48909,	concepto	«a	la	Fundación	Ausiàs	March»?	
¿Qué	pagos	se	han	efectuado	contra	el	crédito	de	ese	
programa?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

 

184/135182

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artícu
lo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tie
nen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Por	qué	Patrimonio	del	Estado	no	cede	a	la	Junta	
de	Andalucía	la	parcela	denominada	Los	Gordales	en	

Sevilla	capital	para	la	edificación	de	la	Ciudad	de	la	
Justicia	como	estaba	previsto	hace	tiempo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135183

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	aportación	va	a	hacer	el	Gobierno	para	colabo
rar	en	la	financiación	de	las	conducciones	del	pantano	de	
Melonares	hasta	los	municipios	receptores	de	agua?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135184

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Por	qué	no	ha	contestado	el	Gobierno	en	el	plazo	
reglamentario	 establecido	 a	 la	 pregunta	 número	
184/124433	de	fecha	28	de	junio	de	2007	sobre	la	cola
boración	financiera	prometida	por	el	Presidente	del	
Gobierno	a	las	obras	de	ampliación	del	Palacio	de	Con
gresos	de	Sevilla	(FIBES)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/135185

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuándo	piensa	el	Gobierno	licitar	el	proyecto	del	
AVE	SevillaHuelva,	dado	que	en	el	proyecto	de	presu
puestos	del	año	2008	no	figura	cantidad	alguna	con	
dicho	fin?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135186

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Por	qué	no	ha	contestado	el	Gobierno	a	la	pregunta	
184/115907	de	fecha	22	de	marzo	de	2007	sobre	la	
intención	de	ampliar	la	red	ferroviaria	de	cercanías	
hasta	el	municipio	de	Peñaflor?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135187

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	

tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuándo	tiene	previsto	el	Gobierno	llevar	a	cabo	las	
obras	de	desdoblamiento	de	la	NacionalIV	Sevilla
Cádiz?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135188

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuándo	piensa	el	Gobierno	iniciar	el	desdobla
miento	de	la	carretera	que	discurre	desde	la	Vía	de	la	
Plata	hasta	Portugal	por	Aracena?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135189

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Tiene	intención	el	Gobierno	de	suprimir	el	peaje	de	
la	autopista	desde	Dos	Hermanas	a	Jerez?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/135190

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Entra	en	 los	Planes	del	Gobierno	desdoblar	 la	
carretera	MorónArahal?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135191

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Tiene	previsto	el	Gobierno	desdoblar	la	carretera	
écijaMarchenaUtrera	y	su	conexión	con	la	NIV?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135192

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Entre	los	planes	del	Gobierno	se	encuentra	el	des
doble	a	corto	plazo	de	la	carretera	CamasSalterasOli
varesAlbaida?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135193

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Tiene	intención	el	Gobierno	de	colaborar	financie
ramente	en	las	obras	de	restauración	de	la	Iglesia	de	
Santa	Catalina	de	Sevilla	que	se	encuentra	en	un	estado	
lamentable?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135194

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	los	plazos	previstos	para	la	terminación	
de	las	obras	de	cada	uno	de	los	tramos	de	la	autovía	de	
circunvalación	SE40?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.
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184/135195

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuándo	tiene	previsto	el	Gobierno	iniciar	las	obras	
de	construcción	del	tercer	carril	en	la	A49	hasta	Hue
var?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135196

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	José	Ramón	Calpe	Saera,	perteneciente	al	
Grupo	Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dis
puesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	
de	la	Cámara,	tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	
preguntas	al	Gobierno,	de	las	que	desea	obtener	res
puesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	del	programa	335A	
de	los	PGE	para	2007,	Sección	24,	organismo	201,	
artículo	4,	concepto	«fomento	de	 la	promoción	de	
música	popular»?	¿Qué	pagos	se	han	efectuado	contra	
el	crédito	de	ese	programa?	¿A	quién	se	ha	efectuado	
tales	pagos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—José Ramón Calpe Saera, Diputado.

 

184/135197

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	ángel	Pintado	Barbanoj,	Diputado	por	Huesca,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	previsión	del	Gobierno	para	el	2008	en	
relación	a	tramos	en	servicio	de	la	autovía	A22	Hues
caLérida?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

 

184/135198

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Elvira	Velasco	Morillo,	Diputada	por	Zamora,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular,	al	ampa
ro	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes,	del	
vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	de	
formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

El	día	3	de	octubre	se	ha	notificado	al	Consejo	Gene
ral	de	Colegios	Oficiales	de	Médicos,	el	fallo	de	la	
Audiencia	Nacional	contra	la	Orden	SCO/1741/2006,	de	
29	de	mayo,	declarando	gran	parte	de	dicha	Orden	nula.

¿Cuáles	son	las	actuaciones	que	va	a	llevar	a	cabo	el	
Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo	con	respecto	al	fallo	
de	dicha	Orden	SCO/1741/2006?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu
bre	de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

 

184/135199

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Elvira	Velasco	Morillo,	Diputada	por	Zamora,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular,	al	ampa
ro	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes,	del	
vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	de	
formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	medidas	va	a	tomar	el	Ministerio	de	Sanidad	y	
Consumo	para	prevenir	las	agresiones	a	los	profesiona
les	en	el	sistema	sanitario	público?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu
bre	de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

 

184/135200

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Elvira	Velasco	Morillo,	Diputada	por	Zamora,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular,	al	ampa
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ro	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes,	del	
vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	de	
formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	las	diferentes	vías	de	acceso	que	tie
nen	los	estudiantes	para	entrar	en	las	facultades	de	
Medicina?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	19	de	octu
bre	de	2007.—Elvira Velasco Morillo, Diputada.

 

184/135201

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celinda	Sánchez	García,	Diputada	por	Palen
cia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Ante	la	respuesta	del	Gobierno,	dada	a	una	pregunta	
escrita	formulada	por	esta	Diputada,	con	número	de	expe
diente	184/0124417,	sobre	el	inicio	por	parte	del	Consejo	
Superior	de	Deportes	en	el	año	2007,	de	la	construcción	
de	un	Centro	Especializado	de	Alto	Rendimiento	Depor
tivo	de	Lanzamientos	y	Atletismo,	presupuestado	en	
9.235.621,37	euros,	en	la	Comunidad	Autónoma	de	Cas
tilla	y	León,	se	formula	la	siguiente	pregunta:

¿En	qué	ciudad	de	dicha	comunidad	estará	ubicado	
el	Centro	anteriormente	citado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu
bre	de	2007.—Celinda Sánchez García, Diputada.

 

184/135202

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Luis	de	Torres	Gómez,	Diputado	por	Jaén,	per
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	
de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

El	artículo	114	del	Reglamento	de	Armas	y	Explosi
vos	de	1993,	en	la	actualidad	vigente,	en	su	apartado	a)	
dice:

«1.	 Al	personal	que	a	continuación	se	indica,	siem
pre	que	se	encuentre	en	servicio	activo	o	disponible,	le	

será	considerada	como	licencia	A	su	tarjeta	de	identi
dad	militar	o	carné	profesional:

a)	 Oficiales	Generales,	Oficiales	Superiores...	y	los	
Cabos	primeros	especialistas	veteranos	de	la	Armada».

¿Cuáles	son	las	causas	por	las	que	a	estos	últimos	se	
les	deniega	dicha	licencia?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octu
bre	de	2007.—Luis de Torres Gómez, Diputado.

 

184/135203

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	analizar	
los	problemas	específicos	del	personal	femenino	de	la	
Guardia	Civil	y	adoptar	las	medidas	oportunas	para	su	
corrección	a	partir	de	las	propuestas	que	debía	formular	
el	grupo	«ad	hoc»	creado	en	el	seno	del	Consejo	Asesor	
de	Personal?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135204

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	de	
resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyecto	
anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	la	figura	
de	los	Jefes	de	Servicio	en	el	ámbito	penitenciario?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/135205

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	desarro
llar	un	programa	global	de	sensibilización	intercultural	
en	el	ámbito	penitenciario?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135206

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	revisar	y	
mejorar	la	red	de	unidades	de	custodia	hospitalaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135207

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	mejorar	

las	condiciones	de	servicio	semanal	de	los	Suboficiales	
de	la	Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135208

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	realizar	
estudios	estadísticos	periódicos	sobre	el	nivel	medio	de	
rotación	de	efectivos	en	las	Comisarías	Locales	y	de	
Distrito	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135209

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	conjunto	
de	la	inversión	que	ha	destinado	durante	la	presente	
Legislatura	—especificada	por	años—	a	la	contratación	
de	seguridad	privada	para	los	centros	dependientes	de	
aquél?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135210

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	lograr	a	
través	del	Comité	Ejecutivo	del	Mando	Unificado	la	
máxima	coordinación	orgánica	y	operativa	de	las	Fuer
zas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	en	materia	de	
Policía	Judicial?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135211

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	lograr	a	
través	del	Comité	Ejecutivo	del	Mando	Unificado	la	
máxima	coordinación	orgánica	y	operativa	de	las	Fuer
zas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	en	materia	de	
cooperación	policial	internacional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135212

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	lograr	a	
través	del	Comité	Ejecutivo	del	Mando	Unificado	la	
máxima	coordinación	orgánica	y	operativa	de	las	Fuer

zas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	en	materia	de	
seguridad	ciudadana?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135213

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	respetar	la	
jerarquía	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía	especialmente	
en	lo	que	concierne	a	los	miembros	de	la	Escala	Supe
rior,	en	orden	a	la	provisión	de	puestos	de	trabajo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135214

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	corregir	
los	problemas	existentes	en	el	ámbito	de	la	Guardia	
Civil	en	cuanto	a	distribución	de	prendas	y	equipo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135215

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
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y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	estudiar	la	
revisión	de	la	asignación	del	complemento	específico	
singular	de	seguridad	ciudadana	para	que	resulte	efecti
vo	en	términos	de	especialidad	y	servicios	en	relación	
con	el	personal	de	la	Guardia	Civil	al	que	se	le	asigna?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135216

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
la	ejecución	del	programa	de	inteligencia,	estrategia	
prospectiva	de	la	seguridad	pública?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135217

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	concluir	
un	informe	concreto	sobre	nuevos	criterios	para	la	reor
ganización	del	despliegue	territorial	de	las	Fuerzas	y	
Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135218

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	poner	en	
marcha	el	programa	API?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135219

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balan
ce	de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	
proyecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	corre
gir	el	«complejo	proceso»	de	cobertura	de	puestos	de	
trabajo	en	el	Servicio	de	Información	de	la	Guardia	
Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135220

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	estimular	
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la	rapidez	y	coordinación	de	los	sistemas	de	informa
ción	en	el	interior	de	los	centros	penitenciarios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135221

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	mejorar	la	
protección	jurídica	de	los	miembros	de	las	Fuerzas	y	
Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	frente	a	hechos	deri
vados	de	su	ejercicio	profesional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135222

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	desarro
llar	un	plan	intensivo	de	lucha	contra	el	incremento	del	
mercado	negro	de	armas	en	España?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135223

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	

y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	establecer	
un	sistema	eficaz	y	ágil	de	reparación	y	mantenimiento	
de	los	vehículos	zeta	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135224

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyec
to	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	reorganizar	el	
Parque	de	«scooters»	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía	uti
lizados	en	el	anterior	Plan	de	Policía	de	Proximidad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135225

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	lograr	a	
través	del	Comité	Ejecutivo	del	Mando	Unificado	la	
máxima	homologación	de	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	
Seguridad	del	Estado	en	lo	concerniente	a	infraestruc
turas	y	material	de	cada	una	de	ellas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/135226

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	elaborar	
un	informe	detallado	sobre	las	medidas	de	seguridad	
laboral	en	cada	uno	de	los	centros	del	Cuerpo	Nacional	
de	Policía	en	el	conjunto	del	territorio	nacional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135227

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	de	
resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyecto	
anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	adoptar	las	medi
das	precisas	para	posibilitar	que	las	Policías	Locales	se	
hagan	cargo	de	la	gestión	de	las	denuncias	de	faltas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135228

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	reclasifi

car	las	escalas	de	Subinspección	y	Básica	del	Cuerpo	
Nacional	de	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135229

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
la	presencia	de	la	Guardia	Civil	en	las	comarcas	centra
les	de	la	provincia	de	Valencia?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135230

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	establecer	
la	articulación	de	un	sistema	específico	de	alerta	tem
prana	ante	desaparición	o	robo	de	armas,	explosivos	o	
sustancias	NRBQ?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135231

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyec
to	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	constituir	equi
pos	estables	y	conjuntos	de	investigación	con	Alemania	
en	materia	de	tráfico	de	armas,	explosivos	y	material	
nuclear,	radiológico,	bacteriológico	y	químico?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135232

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	constituir	
equipos	estables	y	conjuntos	de	investigación	con	Chile	
en	materia	de	crimen	organizado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135233

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyec
to	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	reformar	legal
mente	la	figura	del	Agente	Encubierto	o	Infiltrado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135234

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	regular	la	
figura	del	Informador	Policial	para	definir	los	límites	y	
las	bases	de	colaboración	de	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	
Seguridad	del	Estado	con	dichos	Informadores?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135235

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	cuál	es	el	
balance	de	resultados	determinado	año	por	año	de	la	pre
sente	Legislatura	en	lo	que	concierne	a	la	ratio	número	
de	efectivos	de	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	
Estado	por	detenciones	efectuadas	por	éstos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135236

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
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yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	dotar	a	la	
Guardia	Civil	de	aviones	no	tripulados	para	el	cumpli
miento	de	determinadas	misiones?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135237

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	dotar	del	
máximo	protagonismo	y	eficacia	al	Consejo	Nacional	
de	Seguridad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135238

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	redimen
sionar	y	modernizar	la	Unidad	Central	de	Seguridad	
Privada	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135239

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
al	máximo	el	Centro	de	Adiestramiento	y	Reciclaje	del	
Servicio	de	Información	de	la	Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135240

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	que	ha	propiciado	la	constitución	en	su	
momento	de	la	Mesa	de	Planes	de	Estudio	de	las	Fuer
zas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado,	dependiente	de	
la	Secretaría	de	Estado	de	Seguridad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135241

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	dar	un	
máximo	desarrollo	al	cumplimiento	y	ejecución	del	
Plan	Estratégico	de	la	Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.
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184/135242

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	dar	un	
máximo	desarrollo	al	cumplimiento	y	ejecución	del	
Plan	Estratégico	del	Cuerpo	Nacional	de	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135243

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	ejecutar	
un	plan	de	reforzamiento	de	la	seguridad	en	las	inme
diaciones	de	los	centros	escolares	en	el	conjunto	del	
territorio	nacional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135244

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro

yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	constituir	
unidades	de	seguridad	ciudadana	en	todas	las	Coman
dancias	de	la	Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135245

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	reforma	
del	programa	estadístico	de	seguridad	introduciendo	en	
él	nuevas	variantes?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135246

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	creación	
de	una	Agencia	o	Instituto	Nacional	de	Estadística	y	
Evaluación	de	la	Seguridad	Ciudadana?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135247

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	implantar	
y	desarrollar	plenamente	la	Base	de	Datos	Nacional	de	
Policía	Científica?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135248

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
al	máximo	la	capacidad	del	Centro	de	Estudios	Peni
tenciarios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135249

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	intensifi
car	la	cooperación	bilateral	con	Austria	en	materia	de	
políticas	de	seguridad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135250

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	mejorar	
las	condiciones	en	materia	de	destinos	en	el	ámbito	de	
la	Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135251

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	garantizar	
la	plena	aplicación	de	la	normativa	vigente	en	materia	
de	procedimiento	administrativo	en	el	seno	de	la	Guar
dia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135252

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

246

yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	mejorar	el	
ámbito	de	protección	social	de	 los	miembros	de	 la	
Guardia	Civil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135253

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyec
to	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	reforzar	al	
máximo	el	Comité	Estatal	de	Coordinación	Operativa	
Integrado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135254

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	llevar	ade
lante	la	plena	ejecución	de	un	nuevo	plan	de	informati
zación	 del	 Organismo	 Autónomo	 de	 Trabajo	
Penitenciario	y	Formación	para	el	Empleo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135255

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
al	máximo	el	desarrollo	y	actividades	del	Instituto	de	
Estudios	de	la	Policía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135256

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	de	
resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	proyecto	
anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	regular	el	procedi
miento,	condiciones	y	demás	circunstancias	para	la	con
cesión	del	grado	militar	de	Guardia	Civil	de	Primera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135257

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	potenciar	
el	máximo	desarrollo	de	un	nuevo	convenio	marco	entre	
dicho	Ministerio	y	la	Federación	Española	de	Munici
pios	y	Provincias?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

247

184/135258

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	el	balance	
de	resultados	durante	la	presente	Legislatura	del	pro
yecto	anunciado	al	comienzo	de	la	misma	de	propiciar	
una	ampliación	de	las	competencias	de	las	Policías	
Locales	en	materia	de	seguridad	ciudadana	y	de	lucha	
contra	la	criminalidad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135259

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	qué	resul
tados	concretos	durante	la	presente	Legislatura	ha	obte
nido	en	materia	de	mejora	de	la	asistencia	a	los	miem
bros	de	las	Fuerzas	y	Cuerpos	de	Seguridad	del	Estado	
que	padecen	la	patología	conocida	como	«síndrome	del	
norte»?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135260

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Ha	decidido	el	Gobierno	redactar	un	proyecto	de	
autovía	que	una	las	provincias	de	Huelva	y	Cádiz?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan Manuel 
Albendea Pabón, Adolfo Luis González Rodríguez y	
Patricia del Pozo Fernández, Diputados.

 

184/135261

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Joaquín	García	Díez,	Diputado	por	Lugo,	per
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	
de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obte
ner	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	han	sido	 las	 razones	que	han	 llevado	al	
Gobierno	a	publicar	una	Orden	Ministerial	por	la	que	se	
fija	para	el	año	2007	un	cese	temporal	de	la	actividad	pes
quera	de	los	buques	que	operan	dentro	de	los	límites	geo
gráficos	de	la	Comisión	de	Pesca	del	Atlántico	Nordes
te?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	octu
bre	de	2007.—Joaquín García Díez, Diputado.

 

184/135262

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Roberto	Soravilla	Fernández,	Diputado	por	
Madrid,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	
Gobierno,	de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Según	informaciones,	en	la	reunión	de	Ministros	de	
Defensa	en	Evora,	se	trató	de	la	composición	de	una	
fuerza	europea	para	una	operación	en	Chad.

Al	parecer	Francia	proporcionará	un	batallón	y	le	
seguirán	en	contribución	de	efectivos	Irlanda	y	Suecia.

Rumania,	junto	a	España,	comprometieron	medios	
aéreos	estratégicos	de	transporte.

Los	Países	Bajos	se	encuentran	en	el	dilema	de	
optar	por	una	u	otra	operación	de	la	ONU	o	de	la	UE.	
El	Reino	Unido	no	se	ha	pronunciado,	por	el	momen
to,	y	Alemania	—dice	la	información—	mantiene	su	
bien	conocida	prevención	a	participar	en	misiones	en	
áfrica.

Este	Diputado	desearía	conocer:
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¿A	qué	medios	aéreos	de	transporte	se	compromete	
el	Gobierno?

¿En	qué	número?
¿Qué	razones	 impulsaron	al	Gobierno	a	ofrecer	

medios	cuando	otros	países	europeos	de	gran	peso	en	la	
Defensa	no	lo	habían	hecho?

¿Tiene	el	Gobierno	español,	como	al	parecer	el	ale
mán,	áreas	preferentes	de	intervención?

Si	las	tiene,	¿cuáles	son?
Si	no	las	tiene,	¿cuáles	son	sus	razones?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	18	de	octubre	
de	2007.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado.

 

184/135263

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Olaia	Fernández	Davila,	Diputada	del	
Grupo	Parlamentario	Mixto	(BNG),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Regla
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito	relativas	a	la	
compleja	situación	económica	en	la	que	se	encuentra	el	
Hospital	Español	de	Buenos	Aires.

El	Hospital	Español	de	Buenos	Aires	arrastra	desde	el	
año	2001	una	delicada	situación	económica	que	se	ha	
agravado	en	los	últimos	días,	poniendo	en	riesgo	su	capa
cidad	para	atender	a	la	numerosa	comunidad	española	de	
la	capital	argentina	a	la	que	presta	sus	servicios.

Este	centro	hospitalario,	ubicado	en	el	número	2975	
de	la	Avenida	Belgrano,	en	el	barrio	porteño	de	Balva
nera,	fue	fundado	hace	155	años	y	se	convirtió	en	el	
primer	centro	médico	privado	de	Sudamérica	que	insta
ló	sus	propios	quirófanos.

En	la	actualidad	cuenta	con	320	camas	ocupadas	y	
atiende	diariamente	entre	1.400	y	1.600	citas.	Además,	
mantiene	un	hogar	donde	viven	100	ancianos	sin	recur
sos,	 en	Temperley.	Entre	 sus	usuarios	destacan	 la	
importante	presencia	de	emigrantes	gallegos,	en	su	
mayoría	personas	de	edad	avanzada	y	con	dificultades	
económicas,	que	utilizan	el	Hospital	Español	de	Bue
nos	Aires	para	su	atención	médica.

En	gran	medida	el	hospital	se	financia	con	el	aporte	
que	recibe	por	las	contraprestaciones	que	ofrece	y	la	
cuota	de	unos	10.000	socios,	de	los	cuales	2.500	son	
españoles.

Según	confirmaba	recientemente	a	los	medios	de	
comunicación	el	director	del	centro,	Ramón	Carballo	
Tudela,	la	deuda	del	hospital	asciende	a	86	millones	de	
pesos,	unos	21	millones	y	medio	de	euros,	de	los	cuales	
62	se	deben	a	Hacienda	de	Argentina	y	el	resto	a	pro
veedores.

Es	por	lo	que	antecede	que	se	presentan	las	siguien
tes	preguntas:

¿Conoce	el	Gobierno	la	crisis	económica	por	la	que	
atraviesa	el	Hospital	Español	de	Buenos	Aires?

¿Qué	medidas	ha	adoptado	el	Gobierno	para	solu
cionar	esta	situación?

¿Está	dispuesto	el	Gobierno	a	que	el	Ministerio	de	
Sanidad	colabore	con	dicho	hospital	para	mejorar	el	
equipamiento	sanitario	del	centro?

¿No	cree	el	Gobierno	que	es	necesaria	una	mayor	
implicación,	dado	el	importante	colectivo	de	emigran
tes	españoles	y	gallegos	a	los	que	este	hospital	presta	
sus	servicios	sanitarios?

¿Qué	ayudas	del	Gobierno	español	ha	recibido	el	
hospital	en	los	últimos	años?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—María Olaia Fernández Davila, Dipu
tada.

 

184/135264

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	las	siguientes	preguntas	para	
que	le	sean	contestadas	por	escrito.

Preguntas	al	Gobierno,	relativas	a	centros	de	acogida	
de	animales	decomisados

1.	 Respecto	a	los	animales	decomisados,	en	fun
ción	de	la	aplicación	del	Convenio	CITES	y	del	Regla
mento	(CE)	338/97	del	Consejo,	¿qué	presupuestos	
destina	el	Estado,	a	la	creación	de	centros	de	acogida	
de	animales	decomisados,	al	mantenimiento	de	los	mis
mos	y	al	traslado	hasta	el	centro	de	acogida	o	los	cen
tros	colaboradores?

2.	 ¿Qué	obligación	tiene	el	Estado	y/o	las	Comu
nidades	Autónomas	al	respecto?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135265

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
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los	Diputados,	presenta	las	siguientes	preguntas	para	
que	le	sean	contestadas	por	escrito.

Preguntas	al	Gobierno,	relativas	al	Proyecto	Definitivo	
de	Regeneración	de	la	Bahía	de	Portmán

Motivación

De	la	respuesta	emitida	por	el	Ministerio	de	Medio	
Ambiente,	con	fecha	4	de	octubre	de	2007,	en	lo	refe
rente	a	la	situación	del	Proyecto	Definitivo	de	Regene
ración	de	la	Bahía	de	Portmán,	se	desprende	que	dicho	
proyecto	no	va	a	ser	redactado	a	corto	plazo,	sino	que	
va	a	sufrir	un	retraso	considerable,	lo	cual	no	se	corres
ponde	con	las	declaraciones	de	altos	cargos	de	su	minis
terio	ni	del	gobierno	regional	de	Murcia,	que	dan	como	
fecha	de	inicio	de	las	obras	enero	de	2008.

Por	todo	ello,	se	exponen	las	siguientes	preguntas:

1.	 Según	las	previsiones	de	su	ministerio	¿cuándo	
creen	que	quedará	redactado	el	Proyecto	Definitivo?

2.	 Una	vez	redactado	el	Proyecto	y	cumplidos	
todos	los	plazos	legales	de	exposición	pública,	¿cuándo	
prevén	que	se	inicien	las	obras?

3.	 Consideran	suficiente	la	cantidad	presupuestada	
en	los	PGE,	recientemente	aprobados	en	el	Congreso,	
para	poder	ejecutar	las	obras	y	que	éstas	finalicen	en	
2009,	tal	como	se	ha	anunciado	en	la	Región	de	Murcia?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135266

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	las	siguientes	preguntas	para	
que	le	sean	contestadas	por	escrito.

Preguntas	al	Gobierno,	relativas	al	Proyecto	de	la	nueva	
Comisaría	de	la	Policía	Nacional	de	Torrevieja

Motivación

El	Ministerio	del	Interior	anunció,	en	el	año	2004,	
que	iba	a	abordar	la	creación	de	una	nueva	Comisaría	
de	Policía	Nacional	en	el	municipio	de	Torrevieja,	como	
consecuencia	del	malestar	existente,	debido	a	la	impa
rable	escalada	delictiva	que	entonces	sufría	dicho	muni
cipio,	no	habiendo	comenzado,	al	día	de	hoy,	la	ejecu
ción	de	las	obras.

Por	todo	ello,	se	exponen	las	siguientes	preguntas:

1.	 ¿Cuáles	han	sido	los	motivos	por	los	que	toda
vía	no	han	dado	comienzo	las	obras	de	la	nueva	Comi
saría	de	la	Policía	Nacional	de	Torrevieja?

2.	 ¿En	qué	fecha	está	previsto	que	comiencen	las	
referidas	obras?

3.	 ¿Cuenta,	dicho	proyecto,	con	partida	económica	
en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	del	año	2008?	
En	caso	afirmativo	¿cuál	es	el	montante	de	la	misma?

4.	 ¿Qué	actuaciones	se	han	desarrollado	en	colabo
ración	con	el	Ayuntamiento	de	Torrevieja,	para	la	eje
cución	de	este	proyecto	y	cuál	ha	sido	el	resultado	de	
las	mismas?

5.	 ¿Han	descendido,	en	los	últimos	años,	los	altos	
índices	de	delincuencia	que	venía	sufriendo	Torrevieja	
al	comienzo	del	presente	siglo?

6.	 ¿Se	mantiene	la	actividad	de	bandas	y	grupos	
de	delincuencia	organizada	en	el	municipio	de	Torre
vieja	y	en	su	área	de	influencia?

7.	 ¿Está	activado,	en	Torrevieja	y	en	la	Comarca	
de	la	Vega	Baja	del	Segura,	el	operativo	contra	el	dinero	
negro	y	el	blanqueo	de	capitales?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135267

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

Pregunta	al	Gobierno,	relativa	al	cultivo	para	biocom
bustible

¿Cuántos	metros	cuadrados	de	cultivo	hacen	falta	
para	obtener	1	litro	de	biocumbustible?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135268

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	las	siguientes	preguntas	para	
que	le	sean	contestadas	por	escrito.
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Preguntas	al	Gobierno,	relativas	a	la	protección	de	los	
grandes	simios

Motivación

La	firma	del	Acuerdo	de	Kinshasa	obliga	al	Estado	
español	a	contribuir	económicamente	a	la	protección	de	
los	grandes	simios.

Por	todo	ello,	se	exponen	las	siguientes	preguntas:

1.	 ¿Cuál	ha	sido	la	aportación	económica	de	nues
tro	Gobierno,	para	la	protección	de	los	grandes	simios?

2.	 ¿En	qué	proyectos	se	ha	empleado	este	dinero?
3.	 ¿Estos	proyectos,	durante	cuánto	tiempo	esta

rán	en	marcha?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135269

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Garrido	Peña,	Diputado	por	Sevilla,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Socialista	del	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	del	Congreso	de	
los	Diputados,	presenta	la	siguiente	pregunta	para	que	
le	sea	contestada	por	escrito.

Pregunta	al	Gobierno,	relativa	a	la	pasada	plaga	de	topi
llos

¿Cuáles	han	sido	las	causas	de	la	pasada	plaga	de	
topillos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

 

184/135270

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Jané	i	Guasch,	en	su	calidad	de	Diputa
do	del	Grupo	Parlamentario	Catalán	(Convergència	i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	su	res
puesta	por	escrito.

¿Da	pleno	cumplimiento	el	Ministerio	de	Fomento	a	
sus	obligaciones	en	materia	de	publicidad	y	comunica
ción	en	lo	relativo	a	la	financiación	del	Tren	de	Alta	

Velocidad	 según	 el	 Reglamento	 (CE)	 número	
621/2004?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

 

184/135271

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	(Convergència	i	Unió),	
y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguien
tes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	Gobierno	la	
siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	y	
Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	de	
su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	Consu
mo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	genera
les	de	la	política	de	su	departamento,	este	Diputado	inte
resa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	Ministro	
piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Han	convocado	el	Foro	abierto	de	salud,	para	ana
lizar	la	situación	de	la	participación	social	en	nuestro	
sistema	sanitario	y	elaborar	conjuntamente	alternativas	
y	propuestas	al	respecto?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135272

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	(Convergència	i	Unió),	
y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguien
tes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	Gobierno	la	
siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	y	
Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	de	
su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	Consu
mo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	generales	
de	la	política	de	su	departamento,	este	Diputado	interesa	
conocer	el	impulso	político	que	el	señor	Ministro	piensa	
dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuáles	han	sido	las	actuaciones	que	han	llevado	a	
cabo	estas	últimas	semanas	para	poner	en	marcha	el	
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Foro	virtual,	como	herramienta	complementaria	al	Foro	
abierto	de	salud?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135273

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	tienen	previsto	realizar	la	segunda	fase	del	
estudio	nacional	de	efectos	adversos,	que	incluirá	el	aná
lisis	de	las	relaciones	entre	las	características	de	los	
pacientes	y	la	probabilidad	de	la	aparición	de	efectos	
adversos,	la	evaluación	de	la	incidencia	de	éstos	median
te	la	metodología	de	gestión	de	riesgos	y	un	primer	aná
lisis	sobre	efectos	adversos	en	atención	primaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135274

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	

Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Han	efectuado	actuaciones	con	miras	a	la	creación	
de	la	Biblioteca	de	guías	de	práctica	clínica	del	Sistema	
Nacional	de	Salud?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135275

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	esfuerzos	se	han	hecho	durante	las	últimas	
semanas,	desde	el	Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo,	
para	alcanzar	el	máximo	consenso	de	las	comunidades	
autónomas	en	los	calendarios	de	vacunación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135276

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
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generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Han	impulsado	durante	las	últimas	semanas	la	ela
boración	del	protocolo	común	para	la	actuación	sanita
ria	ante	la	violencia	de	género,	en	colaboración	con	las	
comunidades	autónomas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135277

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	punto	del	proceso	de	elaboración	se	halla	la	
Estrategia	para	la	mejora	de	la	atención	al	parto	normal	
que	el	Ministro	anunció	que	presentarían	antes	del	final	
de	la	presente	legislatura?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135278

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	

generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Con	qué	calendario	pretenden	abordar	la	puesta	en	
marcha	del	nuevo	reglamento	sanitario	internacional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135279

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Ha	convocado	el	Ministro	de	Sanidad	y	Consumo	
al	Comité	ejecutivo	nacional	para	la	prevención,	el	con
trol	y	el	seguimiento	de	la	evolución	epidemiológica	
del	virus	de	la	gripe	y	a	la	Comisión	de	salud	pública	
del	Consejo	Interterritorial,	para	revisar	todas	las	accio
nes	efectuadas	en	su	ámbito	de	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135280

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
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Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	prevé	que	el	Gobierno	apruebe	el	Plan	
nacional	de	control	de	la	cadena	alimentaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135281

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	punto	se	hallan	las	conversaciones	manteni
das	con	las	televisiones	de	ámbito	estatal	y	con	la	FORTA	
con	el	objeto	de	que	se	incorporen	al	código	de	autorregu
lación	de	la	publicidad	de	alimentos	(código	PAOS)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135282

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	

de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	han	iniciado	ya	las	conversaciones	con	el	sector	
empresarial	alimentario	para	conciliar	un	cambio	en	la	
composición	cualitativa	de	determinados	alimentos	
(bollería	industrial,	etc.),	y	eliminar	o,	por	lo	menos,	
reducir	al	mínimo	las	grasas	saturadas	que	contienen?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135283

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

En	la	línea	de	una	mejor	protección	de	los	enfermos	
celiacos,	¿qué	actuaciones	han	emprendido	últimamen
te	para	mejorar	la	información	en	el	etiquetado	de	los	
alimentos	y	establecer,	con	carácter	normativo,	niveles	
máximos	de	gluten	que	aseguren	la	inocuidad	de	los	
productos	compatible	con	una	dieta	diversa?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135284

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
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Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	verá	la	luz	el	proyecto	de	ley	relativo	a	la	
protección	de	los	consumidores	en	los	servicios	de	
intermediación	y	en	la	contratación	de	créditos	o	prés
tamos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135285

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

En	cumplimiento	de	lo	previsto	en	las	disposicio
nes	finales	5.a	y	6.a	de	la	Ley	44/2006,	de	29	de	diciem
bre,	de	mejora	de	protección	de	los	consumidores,	
¿cuándo	verán	la	luz	una	nueva	regulación	del	Siste
ma	Arbitral	del	Consumo	y	el	texto	refundido	de	la	
Ley	General	 para	 la	Defensa	de	Consumidores	y	
Usuarios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135286

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	verán	la	luz	los	proyectos	de	ley	referidos	
a	infracciones	y	sanciones	en	el	ámbito	supraautonómi
co	en	materia	de	consumo,	la	regulación	de	prácticas	
desleales	y	el	desarrollo	reglamentario	del	Registro	
estatal	de	asociaciones	de	consumidores	y	usuarios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135287

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Resulta	factible	que	se	alcancen	las	metas	previstas	
en	la	Estrategia	Nacional	de	Drogas	para	2008?
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Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135288

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	valoran	el	grado	de	implementación	y	los	
resultados	que,	hasta	el	momento,	está	teniendo	el	pro
grama	de	actuación	específico	frente	a	la	cocaína	para	
el	período	20072010,	en	el	que	está	actuando	el	Minis
terio	dentro	del	marco	del	Plan	de	acción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135289

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasa
do	día	12	de	septiembre	para	acercar	todavía	más	la	
información	sobre	drogas	a	todos	los	ciudadanos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135290

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasa
do	día	12	de	septiembre	para	prevenir	los	accidentes	de	
tráfico	vinculados	al	consumo	de	alcohol	y	otras	drogas	
en	los	nuevos	conductores?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135291

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
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Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasa
do	día	12	de	septiembre	para	trabajar	más	y	mejor	con	
los	profesionales	en	el	ámbito	de	la	lucha	contra	la	dro
gadicción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135292

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasa
do	día	12	de	septiembre	para	establecer,	en	colabora
ción	con	las	comunidades	autónomas,	un	seguimiento	
sistemático	de	 los	menores	atendidos	en	puerta	de	
urgencias	con	problemas	agudos	de	drogas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135293

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasa
do	día	12	de	septiembre	para	fomentar	la	investigación	
de	drogodependencias?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135294

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	actuaciones	se	han	emprendido	desde	el	pasado	
día	12	de	septiembre	para	liderar	un	esfuerzo	de	coope
ración	y	colaboración	con	las	administraciones	de	las	
comunidades	autónomas	y	de	las	corporaciones	locales	
para	hacer	esfuerzos	conjuntos	que	permitan	lograr	la	
mayor	eficacia	en	las	políticas	contra	la	droga?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135295

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
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Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

En	cuanto	a	la	formación	sanitaria	especializada,	
¿se	está	elaborando	algún	borrador	de	un	real	decreto	
que	regulará	los	aspectos	formativos	de	los	residentes,	
en	el	que	se	determinarán	las	especialidades	en	ciencias	
de	la	salud	existentes	y	la	estructura	docente	del	siste
ma	de	formación	sanitaria	especializada,	con	especial	
atención	a	la	figura	del	tutor?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135296

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Con	qué	planteamientos	y	prioridades	se	plantean	
el	debate	de	la	troncalidad?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135297

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	espera	que	concluya	el	estudio	sobre	
necesidades	de	especialistas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135298

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	punto	se	encuentra	el	estudio	de	necesida
des	de	recursos	humanos	en	enfermería	de	2007	a	2030	
que	anunció	el	Ministro	de	Sanidad	y	Consumo	que	se	
elaboraría?	¿Qué	programas	formativos	de	las	especia
lidades	de	enfermería	prevé	impulsar	el	Gobierno,	para	
combatir	las	carencias	y	los	desequilibrios	detectados	
en	nuestro	sistema?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/135299

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	ha	hecho	alguna	gestión,	en	colaboración	con	el	
Ministerio	de	Educación	y	Ciencia,	para	convocar	una	
gran	conferencia	entre	responsables	de	la	política	sani
taria	española	y	los	responsables	académicos,	con	el	
objeto	de	alcanzar	un	acuerdo	claro	y	viable	de	creci
miento	de	plazas	de	estudiantes	de	Medicina	en	los	
próximos	años?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135300

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	prevé	constituir	el	Observatorio	de	
carrera	profesional,	anunciado	en	la	comparecencia	
del	señor	Ministro	del	día	12	de	septiembre,	y	cuyo	

objetivo	será	estudiar	el	desarrollo	y	la	implantación	
de	los	modelos	de	carrera	en	los	distintos	servicios	de	
salud?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135301

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuáles	son	los	pasos	que	se	han	realizado	reciente
mente	para	sentar	las	bases	para	la	implantación	y	el	
desarrollo	de	la	carrera	investigadora	en	el	Sistema	
Nacional	de	Salud,	tal	y	como	se	recoge	en	la	Ley	de	
Investigación	Biomédica?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135302

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
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Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	se	proyecta	el	desarrollo	de	la	Ley	29/2006,	
de	26	de	julio,	de	garantía	y	uso	racional	de	los	medica
mentos	y	productos	sanitarios,	sobre	todo	en	lo	relativo	
a	la	trazabilidad	de	los	medicamentos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135303

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	aprobará	la	norma	por	la	que	los	agentes	
que	intervienen	en	la	cadena	farmacéutica	estarán	obli
gados	a	identificar	todos	los	medicamentos,	desde	su	
fabricación	hasta	su	destino	final,	el	paciente?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135304

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	

de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	y	en	qué	línea	se	prevé	regular	la	receta	
médica	y	la	orden	hospitalaria	de	dispensación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135305

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	dispondremos	de	una	regulación	de	la	far
macovigilancia	de	los	medicamentos	de	uso	humano	y	
del	control	en	el	área	de	los	medicamentos	veterina
rios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135306

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
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de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	fase	de	elaboración	se	halla	el	anunciado	real	
decreto	que	regulará	el	procedimiento	de	autorización,	
registro	y	condiciones	de	dispensación	de	los	medica
mentos	de	uso	humano	y	de	otros	medicamentos	fabrica
dos	industrialmente,	y	que	incluirá	disposiciones	sobre	
radiofármacos,	medicamentos	derivados	de	la	sangre	y	
plasma	humano,	medicamentos	inmunológicos,	medica
mentos	homeopáticos	y	gases	medicinales?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135307

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	prevé	aprobar	el	nuevo	estatuto	de	la	
Agencia	Española	del	Medicamento	y	Productos	Sani
tarios,	que	refuerce	su	función	en	la	disponibilidad	de	
medicamentos	innovadores	y	en	la	comercialización	de	
medicamentos	genéricos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135308

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	

Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	pretenden	agilizar	 las	actuaciones	de	 la	
Comisión	Interministerial	de	Precios	de	Medicamen
tos?	¿Qué	medidas	de	transparencia	y	de	objetividad	en	
el	procedimiento	de	financiación	y	precios	se	plantean	
incorporar	en	este	organismo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135309

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	gestiones	se	han	hecho	últimamente	ante	la	
Unión	Europea	en	defensa	del	modelo	de	farmacia	que	
propugna	la	ley	y	que	se	basa	en	la	consideración	de	la	
oficina	de	farmacia	como	un	establecimiento	sanitario	
integrado	en	el	sistema	de	salud	junto	a	todos	los	ele
mentos	que	la	integran,	desde	la	propia	distribución	
hasta	la	misma	industria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/135310

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	fase	se	halla	la	elaboración	de	las	estrate
gias	sobre	enfermedad	pulmonar	obstructiva	crónica	y	
sobre	accidente	vascular	cerebral?	¿Podrá	concluirse	
durante	el	primer	semestre	del	2008,	tal	y	como	espera
ba	el	señor	Ministro	de	Sanidad	y	Consumo?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135311

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	fase	de	elaboración	se	halla	el	proyecto	de	
norma	que	regula	un	procedimiento	ágil	y	seguro	para	
garantizar	la	permanente	actualización	de	la	cartera	de	
servicios	comunes	del	Sistema	Nacional	de	Salud,	pro

yecto	que	recibió	el	visto	bueno	del	Consejo	Interterri
torial	del	SNS	celebrado	el	pasado	mes	de	julio?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135312

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	se	designarán	servicios	de	referencia	para	el	
primer	bloque	de	patologías	y	procedimientos	en	la	car
tera	de	servicios	comunes	aprobado	en	el	Consejo	Inter
territorial	del	SNS	celebrado	el	pasado	mes	de	julio?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135313

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.
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Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	esfuerzos	se	han	hecho	y	se	prevé	hacer	próxi
mamente	para	reducir	las	diferencias	entre	territorios	
en	lo	relativo	a	los	niveles	y	la	intensidad	de	servicios	
de	salud	ofrecidos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135314

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	han	iniciado	ya	los	proyectos	piloto	de	historia	
clínica	digital	y	de	receta	electrónica?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135315

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	

Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cuándo	prevé	el	Gobierno	que	esté	plenamente	
operativa	la	ampliación	del	nodo	central	del	Sistema	
Nacional	de	Salud,	que	ha	de	garantizar	la	completa	
interoperatividad	de	las	aplicaciones	digitales	en	el	
ámbito	de	gestión	sanitaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135316

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Está	en	marcha	el	portal	estadístico	del	Ministerio	
de	Sanidad	y	Consumo,	que	de	una	manera	ágil	y	sen
cilla	habrá	de	permitir	acceder	tanto	a	las	explotaciones	
generales	de	los	principales	sistemas	de	información	
sanitaria	como	a	aquellas	otras	de	acceso	restringido	
requeridas	por	las	administraciones	autonómicas,	gru
pos	de	profesionales,	sociedades	científicas	e	institu
ciones?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135317

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
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Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	valora	el	Gobierno	la	implementación	del	
programa	Ingenio	2010?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135318

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	habrán	constituido,	antes	de	que	finalice	2007,	
los	dos	nuevos	centros	de	investigación	biomédica	en	
red	(ciber)	sobre	diabetes	y	salud	mental?	Asimismo,	
¿se	habrá	resuelto	la	creación	de	nuevas	redes	temáticas	
de	investigación	sanitaria	(retic),	que	completen	las	
dieciséis	constituidas	en	2006?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135319

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	

siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

En	cuanto	al	desarrollo	de	la	Ley	14/2007,	de	3	de	
julio,	de	investigación	biomédica,	¿qué	actuaciones	se	
han	llevado	a	cabo	con	el	objeto	de	crear	el	Comité	de	
Bioética	de	España,	poner	en	marcha	la	Comisión	de	
garantías	para	la	donación	y	uso	de	células	y	tejidos	
humanos	y	elaborar	un	reglamento	para	el	intercambio	
y	circulación	de	material	biológico	de	origen	humano	
con	fines	de	investigación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135320

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	fase	se	encuentra	actualmente	el	proceso	de	
transformación	del	actual	organismo	autónomo	en	la	
Agencia	Estatal	de	Investigación	en	Biomedicina	y	
Ciencias	de	la	Salud	Carlos	III?	¿Se	aprobará	el	corres
pondiente	real	decreto	antes	de	finales	de	2007,	tal	y	
como	anunció	el	señor	Ministro?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/135321

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	estado	de	elaboración	se	encuentra	el	plan	
concertado	de	investigación	biomédica,	anunciado	por	el	
Ministro	de	Sanidad	y	Consumo	en	el	transcurso	de	su	
comparecencia	del	pasado	12	de	septiembre,	y	que	ha	de	
dar	cuerpo	y	coherencia	organizativa	a	una	nueva	estrate
gia	investigadora?	¿Cuáles	se	pretende	que	sean	sus	líneas	
básicas,	en	lo	referente	a	estrategias	y	contenidos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135322

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	acciones	estratégicas	se	han	puesto	en	marcha	
últimamente	en	el	campo	de	las	terapias	avanzadas	en	
medicina	regenerativa?	Concretamente,	¿se	han	iniciado	

ensayos	clínicos	en	pacientes	en	las	siguientes	patologías:	
el	trasplante	de	islotes	pancreáticos;	la	terapia	celular	de	
las	complicaciones	de	la	diabetes	(en	concreto,	pie	diabé
tico	y	cardiopatía	diabética),	de	la	cardiopatía,	de	la	escle
rosis	lateral	amiotrófica	(ELA),	de	la	esclerosis	múltiple,	
de	la	enfermedad	injerto	contra	huésped,	de	la	enferme
dad	de	Crohn,	de	lesiones	medulares	y	de	las	distrofias	
musculares;	la	regeneración	de	la	piel;	la	regeneración	de	
hueso	y	cartílago,	y	la	regeneración	hepática?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135323

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Qué	acciones	estratégicas	se	han	puesto	en	marcha	
últimamente	en	el	campo	de	la	investigación	en	psiquia
tría	infantil	y	juvenil,	de	la	genética	humana	y	de	las	
enfermedades	raras	y	de	los	medicamentos	huérfanos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135324

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
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Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	han	hecho	últimamente	actuaciones	para	 la	
puesta	en	marcha	de	acciones	transversales	en	los	cam
pos	de	cáncer,	medicina	regenerativa,	nanobiotecnolo
gía,	bioingeniería	y	tecnología	sanitaria,	moléculas	
innovadoras,	así	como	para	la	modernización	de	la	ges
tión	y	del	acceso	a	la	información	en	el	Sistema	Nacio
nal	de	Salud?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135325

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿En	qué	grado	de	concreción	se	halla	la	intención	
del	señor	Ministro,	expresada	en	su	comparecencia	del	
día	12	de	septiembre	pasado,	de	crear	una	plataforma	
que	optimice	nuestros	centros	de	referencia	en	la	aten
ción	de	pacientes	con	cáncer,	con	el	objeto	de	consoli
darlos	como	centros	punteros	en	investigación	clínico
traslacional?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135326

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	

Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

¿Cómo	valora	el	Gobierno	la	Conferencia	sobre	
salud	y	migraciones	en	la	UE	que	la	Presidencia	portu
guesa	del	Consejo	organizó	en	Lisboa	los	días	27	y	28	
de	septiembre	y	cuyas	conclusiones	se	llevarán	al	Con
sejo	de	Ministros	de	Salud	el	próximo	6	de	diciembre?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135327

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	valora	el	Gobierno	los	resultados	de	la	sesión	
plenaria	anual	de	la	Oficina	Regional	para	Europa	de	la	
Organización	Mundial	de	la	Salud,	celebrada	en	Bel
grado	a	mediados	de	septiembre,	y	que	abordó	tres	
temas	de	especial	interés	para	nuestro	país:	políticas	de	
personal	sanitario	en	la	región	europea	de	la	OMS,	obe
sidad	y	nutrición	saludable	y	salud	maternoinfantil?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135328

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
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Gobierno	la	siguiente	pregunta,	solicitando	la	respuesta	
por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Cómo	se	plantea	la	Fundación	para	la	Cooperación	
y	Salud	Internacional	Carlos	III	hacer	efectivos	sus	
objetivos	a	corto	plazo,	entre	los	que	se	hallan	el	forta
lecimiento	del	sector	salud	en	Egipto	y	Jordania,	el	
Programa	de	cooperación	y	ayuda	sanitaria	internacio
nal	de	emergencia,	los	programas	de	fortalecimiento	
del	sector	salud	en	países	africanos	y	el	Eurosocial
Salud	para	América	Latina?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135329

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jordi	Xuclà	i	Costa,	en	su	calidad	de	Diputado	
del	Grupo	Parlamentario	Catalán	 (Convergència	 i	
Unió),	y	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	formula	al	
Gobierno	las	siguientes	preguntas,	solicitando	la	res
puesta	por	escrito.

A	la	luz	de	la	intervención	del	Ministro	de	Sanidad	
y	Consumo	el	día	12	de	septiembre	pasado,	en	el	marco	
de	su	comparecencia	ante	la	Comisión	de	Sanidad	y	
Consumo	del	Congreso	para	informar	sobre	las	líneas	
generales	de	la	política	de	su	departamento,	este	Dipu
tado	interesa	conocer	el	impulso	político	que	el	señor	
Ministro	piensa	dar	al	extenso	repertorio	de	medidas	
anunciadas.

Por	ello,	pregunta	al	Gobierno:

¿Se	ha	iniciado	el	proyecto	piloto	de	capacitación	de	
gestión	de	asistencia	sociosanitaria	en	residencias	de	la	
tercera	edad	en	los	territorios	palestinos?	En	caso	negati
vo,	¿en	qué	plazo	prevé	el	Gobierno	que	se	inicie?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

 

184/135330

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presenta	la	siguiente	pregunta,	dirigida	al	
Gobierno,	para	la	que	se	solicita	respuesta	escrita.

¿Garantiza	el	Gobierno	 la	seguridad	del	 tráfico	
ferroviario	a	su	paso	por	el	Valle	de	Abdalajís	(Mála
ga)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

 

184/135331

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	formula	la	siguiente	pregunta	dirigida	al	
Gobierno,	para	la	que	se	solicita	respuesta	escrita.

El	Parlamento	turco	ha	aprobado	un	decreto	autori
zando	la	entrada	del	ejército	turco	en	Irak.	Esta	deci
sión	amenaza	con	intensificar	el	conflicto	existente	en	
la	región,	creando	el	riesgo	de	una	agudización	de	la	
guerra	civil	en	el	Norte	de	Irak.	Una	invasión	producirá	
miseria	y	muerte	para	cientos	de	miles	de	personas.

Bajo	el	pretexto	de	un	ataque	con	mina	en	que	
murieron	13	soldados	turcos,	el	ejército	turco	ya	ha	
comenzado	a	llevar	a	cabo	operaciones	militares	masi
vas	en	el	Sureste	de	Turquía,	golpeando	a	civiles	en	el	
Norte	de	Irak.

La	elección	reciente	de	20	diputados	kurdos	inde
pendientes	al	parlamento	turco	dio	la	esperanza	de	una	
solución	pacífica	al	problema	kurdo	en	Turquía.	Un	
ataque	contra	Irak	aplastaría	esta	esperanza	y	traería	
muerte	y	destrucción	al	pueblo	kurdo	en	Turquía	tam
bién,	a	la	vez	que	supondría	otro	paso	en	el	camino	
hacia	el	caos	creado	por	la	guerra	de	Irak.

Por	todo	ello,	se	plantea	la	pregunta	siguiente:

¿Qué	gestiones	diplomáticas	ha	emprendido	o	pien
sa	emprender	el	Gobierno,	tanto	en	el	ámbito	de	la	
Unión	Europea	como	en	sus	relaciones	bilaterales	con	
Turquía,	para	disuadir	a	las	autoridades	turcas	de	su	
proyecto	de	realizar	incursiones	armadas	en	territorio	
iraquí?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Gaspar Llamazares Trigo, Presidente
Portavoz.
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184/135332

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presentan	las	siguientes	preguntas,	dirigidas	
al	Gobierno,	para	las	que	se	solicita	respuesta	escrita.

¿En	qué	estado	se	encuentra	el	sellado	de	la	rotura	
del	acuífero	en	los	túneles	del	AVE?

¿Se	contempla	la	posibilidad	de	tener	que	drenar	
agua	del	acuífero	para	evitar	presión	sobre	el	túnel?

¿Tiene	el	Gobierno	conocimiento	de	que	se	advirtie
ra	de	la	afección	al	acuífero	y	las	consecuencias	para	el	
suministro	de	agua	que	podrían	derivarse	para	el	muni
cipio	del	Valle	de	Abdalajís?

¿Hasta	cuándo	ha	previsto	el	Gobierno	que	el	Valle	
de	Abdalajís	se	suministrara	de	agua	a	través	de	camio
nes?

¿Considera	el	Gobierno	que	la	inauguración	de	esta	
línea	de	AVE	será	posible	para	finales	de	diciembre?

¿Qué	factores	incidieron	en	el	levantamiento	de	una	
parte	de	la	vía	en	este	túnel?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

 

184/135333

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presentan	las	siguientes	preguntas,	dirigidas	
al	Gobierno,	para	las	que	se	solicita	respuesta	escrita.

Han	transcurrido	casi	veinte	años	desde	que	se	puso	
en	funcionamiento	la	autovía	A7,	que	en	su	tramo	de	
Marbella	vino	a	sustituir	a	la	antigua	circunvalación	de	
su	núcleo	poblacional.	En	ese	momento	se	dio	acceso	a	
la	autovía	a	distintas	urbanizaciones	y	zonas	de	esta	
ciudad,	 así	 como	 acceso	 hacia	 Ojén,	 Monda,	 etc.	
Incomprensiblemente	no	sucedió	lo	mismo	con	el	pue
blo	de	Istán	y	quedó	incomunicado	y	sin	poder	acceder	
directamente	a	esta	importante	vía	de	comunicación.

En	el	año	2004	se	llevó	a	cabo	una	parte	del	enlace	
de	la	A7	con	la	carretera	local,	entonces	denominada	
MA427,	que	consistía	en	una	salida	y	entrada	en	direc
ción	MálagaCádiz.

Hoy,	a	finales	del	2007,	Istán	aún	no	cuenta	con	la	
segunda	parte	del	acceso,	que	supondría	la	posibilidad	de	
acceder	directamente	en	sentido	AlgecirasMálaga,	y	evi
tar	el	tener	que	ir	a	Puerto	Banús	o	a	transitar	por	urbani
zaciones	que	sí	tienen	acceso	directo	a	la	citada	vía.

Este	enlace	supondría	un	gran	beneficio	para	el	trá
fico	ya	que	posibilitaría	la	descongestión	de	los	acce
sos	a	Puerto	Banús,	así	como	el	acceso	a	la	zona	de	El	

ángel	y	demás	urbanizaciones	de	Marbella,	y	como	
no,	la	posibilidad	de	que	los	vecinos	de	Istán,	como	de	
los	que	nos	visitan	tuvieran	un	acceso	digno	y	mereci
do.

Tanto	el	Ayuntamiento	de	Marbella	como	el	de	Istán	
ya	remitieron	propuestas	y	proyectos	al	Ministerio	para	
que	dicho	enlace	se	completase.	En	el	nuevo	PGOU	de	
Marbella	ya	vienen	recogidos	los	terrenos	para	tal	fin.	
Y	es	más,	en	el	pleno	celebrado	en	dicho	Ayuntamiento	
el	día	28	de	septiembre	de	2007	se	aprobó	por	unanimi
dad	una	moción	como	ésta	en	la	que	se	pide	la	termina
ción	de	la	obra.

¿Contempla	el	Ministerio	de	Fomento	la	inclusión	
en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	para	2008	de	
una	partida	presupuestaria	para	la	realización	de	la	
segunda	parte	del	enlace	entre	la	A7	y	la	A7176?

¿Considera	el	Ministerio	la	realización	de	dicha	
obra	como	urgente	y	prioritaria	dentro	del	planeamien
to	que	tiene	marcado	el	Ministerio	de	Fomento	en	la	
provincia	de	Málaga?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

 

184/135334

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presenta	la	siguiente	pregunta,	dirigida	al	
Gobierno,	para	la	que	se	solicita	respuesta	escrita.

El	topónimo	oficial	de	la	ciudad	de	Vinaròs	(Caste
lló),	aún	aparece	en	algunas	partidas	del	proyecto	de	
presupuestos	generales	del	Estado	de	2008	con	la	inco
rrecta	denominación	de	Vinaroz.	A	pesar	de	que	ya	hace	
más	de	27	años	que	el	Ayuntamiento	en	Pleno	de	Vina
ròs	acordó	el	cambio	de	denominación	del	municipio,	
aún	se	mantiene	en	los	presupuestos	esta	denominación	
incorrecta.	El	acuerdo	de	cambio	de	nombre	de	Vinaroz	
por	el	de	Vinaròs	fue	aprobado	por	el	Decreto	del	Con
sell	del	País	Valencià	y	publicado	en	el	Diario	Oficial	
de	la	Generalitat	Valenciana	número	34,	página	6,	de	3	
de	noviembre	de	1980.

En	el	ejercicio	del	año	pasado,	este	grupo	ya	adver
tía	de	este	error,	a	pesar	de	ello,	se	repite	la	misma	equi
vocación,	en	partidas	como	«Sección:	17	Ministerio	de	
Fomento	Sección	17.38	Dirección	General	de	Carrete
ras	1.	Programa	453B	Creación	de	infraestructura	de	
carreteras	Artículo	60	Inv.	nueva	en	infraestr.	y	bienes	
destinados	al	uso	general,	Denominación;	N232.	Alca
ñizVinaroz	 (EP:	o	Denominación	N340.	Tramo:	
PeñíscolaBenicarlóVinaroz	(O)».
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Entendemos	que	nos	encontramos	ante	una	falta	de	
respeto	y	consideración	hacia	la	denominación	oficial	
de	esta	localidad.

¿Qué	medidas	piensa	adoptar	el	Gobierno	para	evi
tar	que	en	futuros	proyectos,	presupuestos	o	actuacio
nes	que	le	competan,	se	use	exclusivamente	la	denomi
nación	oficial	de	Vinaròs?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

 

184/135335

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputa
dos,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Parlamentario	de	
Izquierda	UnidaIniciativa	per	Catalunya	Verds	formu
la	las	siguientes	preguntas	dirigidas	al	Gobierno,	para	
su	respuesta	escrita.

El	15	de	octubre	de	2004	la	Vicepresidenta	Primera	
del	Gobierno,	María	Teresa	Fernández	de	la	Vega,	se	
comprometió	en	nombre	del	Gobierno,	en	el	transcurso	
del	acto	de	homenaje	a	Lluís	Companys,	a	dar	prioridad	
a	las	peticiones	para	anular	los	juicios	sumarios	como	
el	de	Companys.

¿Cómo	piensa	el	Gobierno	cumplir	con	la	palabra	
de	la	Vicepresidenta	Primera	del	Gobierno,	María	Tere
sa	Fernández	de	la	Vega?

¿Piensa	la	Vicepresidenta	Primera	del	Gobierno	rec
tificar	las	declaraciones	formuladas	en	la	rueda	de	pren
sa	del	pasado	2	de	noviembre	de	2007	en	las	que	mani
festó	 que	 ella	 «sólo	 prometió	 homenajear	 a	
Companys»?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/135336

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
Grupo	Parlamentario	Mixto	(BNG),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Regla
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito,	relativas	a	
conexión	de	la	AP9	(GándaraMegasa)	con	la	Carrete
ra	de	Castilla	(Narón).

Se	va	a	comenzar	la	obra	de	conexión	del	nuevo	vial	
de	acceso	a	la	autovía	AP9	(GándaraMegasa)	con	
Megasa	y	con	la	carretera	de	Castilla.	El	proyecto	está	
generando	inquietud	entre	los	vecinos	ya	que,	tal	y	
como	está	concebido,	conllevaría	serios	perjuicios.	Un	
Informe	elaborado	por	la	Policía	de	Tráfico	del	Conce
llo	de	Narón	relata	con	detalle	los	problemas	que	cau
saría	esta	obra:

a)	 La	Rúa	Peregrino	Aceñas	sólo	tendrá	salida	
hacia	Megasa	o	hacia	la	autopista.	Incluso	modificando	
el	sentido	único	de	circulación	de	esta	calle,	tampoco	
se	solucionaría	el	problema	ya	que,	circulando	desde	
Xuvia,	no	tendrían	los	coches	acceso	a	ella.

b)	 La	Rúa	Río	Inxerto	sólo	tendría	salida	hacia	
Ferrol,	no	pudiendo	girarse	a	la	izquierda	para	ir	a	
Xuvia.

c)	 La	Rúa	Río	do	Porto	sólo	tendría	salida	hacia	
Ferrol,	 no	 pudiendo	 girar	 a	 la	 izquierda	 para	 ir	 a	
Xuvia.

d)	 La	Rúa	Río	Baxoi	sólo	 tendría	salida	hacia	
Ferrol,	no	pudiendo	girarse	a	la	izquierda	para	ir	a	
Xuvia.

e)	 Modificando	el	sentido	de	circulación	de	estas	
calles	que	están	comunicadas	por	la	parte	posterior,	
tampoco	se	solucionaría	el	problema	ya	que	desde	nin
guna	de	ellas	se	podría	girar	hacia	Xuvia.

Considera	la	Policía	de	Tráfico	que	la	solución	es	la	
construcción	de	dos	rotondas,	tanto	por	motivos	de	
seguridad	vial	como	por	permitir	el	acceso	y	salida	de	
todas	las	calles	objeto	de	la	antedicha	problemática,	
con	una	sencilla	regulación	de	los	sentidos	de	circula
ción,	tal	y	como	se	evidencia	en	el	plano	adjunto.

¿Le	fue	solicitada	a	Fomento	la	reforma	del	proyec
to	por	la	Alcaldía	de	Narón	para	que	no	conlleve	los	
perjuicios	que	hemos	señalado?

¿Conoce	Fomento	el	Informe	elaborado	por	el	Jefe	
de	la	Policía	de	Tráfico	del	Ayuntamiento	en	el	que	se	
expone	la	problemática	que	se	va	a	producir,	si	no	se	
rectifica,	y	a	la	vez	se	ofrece	una	solución	adecuada	
tanto	desde	el	punto	de	vista	de	la	seguridad	vial	como	
de	las	posibilidades	de	comunicación?

¿Está	el	Ministerio	dispuesto	a	estudiar	la	propuesta	
de	construir	las	rotondas	para	solucionar	los	problemas	
que	se	denuncian?

¿No	cree	el	Ministerio	que,	tratándose	de	un	vial	de	
acceso	a	la	AP09	y	su	conexión	con	Megasa	y	la	carre
tera	de	Castilla,	se	debe	buscar	el	mejor	servicio,	la	
mayor	seguridad	y	fluidez	del	tráfico?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputa
do.
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184/135337

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	doña	ángeles	Muñoz	
Uriol,	don	Federico	Souvirón	García	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for
mular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	de	las	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

En	la	respuesta	parlamentaria	número	196.057	sobre	
la	presencia	del	Jefe	Superior	de	Policía	de	Andalucía	
Oriental	en	la	reunión	con	el	Presidente	Zapatero	en	
Málaga	la	expresión	«cumplía	más	eficazmente	la	fun
ción	de	un	protocolo	ágil	y	evidente»	no	deja	de	sor
prender	y	es	por	ello	que	pido	una	explicación	más	con
creta.

¿La	única	misión	del	Jefe	Superior	es	de	tipo	proto
colario?	¿Qué	quiere	decir	«ágil	y	evidente»,	tal	vez	
que	la	Subdelegación	de	Málaga	no	tiene	Jefe	de	Pro
tocolo?

Y	si	la	visita	era	«sorpresa»,	¿cómo	es	posible	que	
se	desplazara	de	Granada	a	Málaga	sin	conocer	previa
mente	dicha	reunión?

¿En	ese	protocolo	diseñado	por	el	Jefe	Superior	
estaba	prescindir	de	los	auténticos	responsables	poli
ciales	de	la	Operación	Malaya?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135338

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	Diputada	por	Málaga,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

La	respuesta	dada	por	el	Ministerio	de	Fomento	a	
las	preguntas	por	las	que	me	interesaba	por	los	salarios	
percibidos	por	 los	Presidentes	de	AENA,	ADIF	y	
RENFE	sólo	refleja	el	afán	de	ocultar	una	información	
a	la	que	tiene	derecho	esta	Diputada.

No	parece	acertado	responder	remitiendo	a	los	Pre
supuestos	Generales	y	tampoco	lo	parece	el	análisis	
que	realiza	sobre	la	Ley	5/2006	de	regulación	de	con

flictos	de	intereses	de	Altos	Cargos	de	la	Administra
ción	General	del	Estado	ya	que	en	estos	informes	que	
remite	 el	Gobierno	 al	Congreso	de	 los	Diputados	
supuestamente	cumpliendo	el	mandato	del	artículo	16	
de	dicha	Ley,	no	es	más	que	la	representación	de	lo	que	
para	este	Gobierno	es	la	transparencia.

Por	ello,	reitero	mis	preguntas	en	los	mismos	tér
minos.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	de	2007.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

 

184/135339

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sedaví?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135340

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Segart?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135341

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sellent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135342

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sempere?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135343

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Senyera?,	
¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135344

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Serra?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135345

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Siete	Aguas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135346

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Silla?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135347

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Simat	de	la	
Valldigna?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135348

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sinarcas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135349

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sollana?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135350

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sot	de	Chera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135351

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sueca?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135352

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sumacàrcer?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135353

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Tavernes	
Blanques?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135354

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Tavernes	de	la	
Valldigna?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135355

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Teresa	de	
Cofrentes?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135356

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Terrateig?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135357

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Titaguas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135358

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Torrebaja?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135359

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Torrella?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135360

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Torrent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135361

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	 en	 el	 municipio	 valenciano	 de	Torres
Torres?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135362

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Tous?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135363

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Tuéjar?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135364

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Turís?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135365

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Utiel?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135366

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vallada?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135367

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vallanca?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135368

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vallés?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135369

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Venta	del	
Moro?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135370

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vilamarxant?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135371

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Villalonga?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135372

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vilanova	de	
Castelló?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135373

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Villargordo	
del	Cabriel?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135374

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Vinalesa?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135375

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Xàtiva?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135376

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Xeraco?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135377

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Xeresa?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135378

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Xirivella?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135379

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Yátova?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135380

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Zarra?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135381

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Alcossebre	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135382

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Alcalá	de	Xivert	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135383

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Albocàsser	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135384

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Alfondeguilla	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135385

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Alquimia	de	Almonacid	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135386

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Almassora	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135387

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Almedijar	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135388

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Almenara	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135389

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Alquerías	del	Niño	Perdi
do	(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	
ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135390

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Altura	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135391

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Arañuel	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135392

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Ares	del	Maestre	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135393

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Argelita	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135394

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Artana	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135395

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Atzeneta	del	Maestrat	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135396

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Ayódar	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135397

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Azuébar	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135398

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Canet	lo	Roig	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135399

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Aín	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135400

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Barracas	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135401

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Bejís	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135402

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benafer	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135403

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benafigos	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135404

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benassal	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135405

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benicarló	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135406

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benicassim	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135407

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Benlloch	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135408

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Betxi	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135409

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Borriol	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135410

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Burriana	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135411

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Cabanes	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135412

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Castell	de	Cabres	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135413

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Castellfort	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135414

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Castellnovo	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135415

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Castelló	de	la	Plana	(Cas
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135416

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Castillo	de	Villamalefa	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135417

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Catí	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135418

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Caudiel	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135419

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Cervera	del	Maestre	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135420

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Chert	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135421

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Xilxes	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135422

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Xovar	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135423

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Cinctorres	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135424

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Cirat	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135425

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Cortes	de	Arenoso	(Cas
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135426

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Costur	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135427

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Culla	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135428

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Càlig	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135429

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	El	Toro	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135430

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Eslida	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135431

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Todolella	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135432

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Torre	d’en	Besora	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135433

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Vall	d’Uixó	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135434

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Les	Coves	de	Vinromà	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135435

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Les	Useres	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135436

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Lucena	del	Cid	(Caste
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135437

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	doña	ángeles	Muñoz	
Uriol,	don	Federico	Souvirón	García	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for
mular	 la	 siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	 la	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

La	respuesta	parlamentaria	número	191.152	no	se	
corresponde	con	la	información	solicitada	por	estos	
Diputados,	por	lo	tanto,	reiteramos	la	pregunta	en	sus	
propios	términos.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135438

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	doña	ángeles	Muñoz	
Uriol,	don	Federico	Souvirón	García	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for

mular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	de	las	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	la	solución	definitiva	para	resolver	la	situa
ción	del	abastecimiento	de	aguas	en	la	que	han	quedado	
los	vecinos	del	Valle	de	Abdalajís	y	la	Fresneda	(Mála
ga)	por	las	obras	del	AVE?

¿Piensa	la	ADIF	abandonar	a	estos	vecinos	una	vez	
consigan	acabar	las	obras	del	túnel	del	AVE?

¿Considera	el	Ministerio	que	continuar	con	las	cubas	
de	agua	han	cumplido	su	obligación	y	su	compromiso?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135439

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Torme	Pardo,	Diputada	por	Valladolid,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	las	inversiones,	instalaciones	e	infraes
tructuras	realizadas	para	facilitar	la	llegada	en	superfi
cie	del	AVE	MadridValladolid	a	la	estación	Valladolid	
Campo	Grande?

¿Qué	inversiones,	instalaciones,	infraestructuras,	
etc.,	tendrán	que	ser	desmanteladas	para	proceder	al	
soterramiento	del	AVE	en	Valladolid?

¿A	cuánto	asciende	el	importe	de	las	mismas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu
bre	de	2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/135440

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Torme	Pardo,	Diputada	por	Valladolid,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	previsiones	tiene	el	Gobierno	en	cuanto	al	ini
cio	y	la	finalización	del	soterramiento	de	la	línea	de	
AVE	MadridValladolid	en	la	ciudad	de	Valladolid?
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¿Cuál	es	el	calendario	previsto	para	la	tramitación	
de	las	distintas	fases	del	proyecto	de	soterramiento?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu
bre	de	2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/135441

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Torme	Pardo,	Diputada	por	Valladolid,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	 precios	 van	 a	 tener	 los	 billetes	 del	AVE	
MadridValladolid	que	previsiblemente	entrará	en	fun
cionamiento	el	próximo	22	de	diciembre?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu
bre	de	2007.—Ana Torme Pardo, Diputada.

 

184/135442

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Javier	Arenas	Bocanegra,	don	Juan	Manuel	
Albendea	Pabón,	don	Adolfo	Luis	González	Rodríguez	
y	doña	Patricia	del	Pozo	Fernández,	Diputados	por	
Sevilla,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	
en	 el	 Congreso,	 al	 amparo	 de	 lo	 dispuesto	 en	 el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formulan	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desean	obtener	
respuesta	por	escrito.

¿Qué	ayudas	y	qué	asistencia	médica	y	psicológica	
tiene	el	Gobierno	previstas	para	superar	los	traumas	
físicos	y	psicológicos	de	los	vecinos	de	Alcalá	de	Gua
daira	(provincia	de	Sevilla),	así	como	para	compensar	
económicamente	la	pérdida	de	los	vehículos	dañados	
por	las	últimas	e	intensas	inundaciones	de	2	de	octubre	
del	presente	año	que	no	están	contempladas	en	el	Real	
Decreto	de	18	de	marzo	de	2005?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	29	de	octu
bre	 de	 2007.—Javier Arenas Bocanegra, Juan 
Manuel Albendea Pabón, Adolfo Luis González 
Rodríguez y	Patricia del Pozo Fernández, Dipu
tados.

 

184/135443

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	Pan	Vázquez,	Diputada	por	
Pontevedra,	perteneciente	 al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obtener	
respuesta	por	escrito.

Previsiones	del	Gobierno	en	cuanto	a	plazos,	pre
supuesto,	fin	de	obra	de	la	variante	de	Cerdedo	(Pon
tevedra).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	26	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135444

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	Pan	Vázquez,	Diputada	por	
Pontevedra,	perteneciente	 al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obtener	
respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	los	motivos	de	los	retrasos	en	la	ejecu
ción	de	la	variante	de	Cerdedo	(Pontevedra)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	26	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.

 

184/135445

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Dolores	Pan	Vázquez,	Diputada	por	
Pontevedra,	perteneciente	 al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obtener	
respuesta	por	escrito.

¿En	qué	situación	administrativa	se	encuentra	la	
variante	de	Cerdedo	(Pontevedra)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	26	de	octubre	
de	2007.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.
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184/135446

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Alicia	Castro	Masaveu,	Diputada	por	Asturias,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular,	al	ampa
ro	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	
Reglamento	del	Congreso,	tiene	el	honor	de	formular	la	
siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	solicita	res
puesta	por	escrito.

Previsiones	del	Gobierno	para	llevar	a	cabo	un	con
venio	entre	el	Consejo	Superior	de	Deportes	y	el	Ayun
tamiento	de	Siero	(Asturias)	para	construir	un	polide
portivo	en	La	Fresneda.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu
bre	de	2007.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

 

184/135447

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Alicia	Castro	Masaveu	y	don	Leopoldo	Ber
trand	de	la	Riera,	Diputados	por	Asturias,	pertenecien
tes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	pre
sentar	las	siguientes	preguntas	de	las	que	desean	obte
ner	respuesta	por	escrito.

Sobre	la	obra	de	ampliación	del	puerto	de	Gijón	(El	
Musel)	queremos	saber:

—	 Presupuesto	aprobado	para	la	ampliación	de	El	
Musel.

—	 Aportación	de	la	UE	(Fondos	de	Cohesión).
—	 Plazo	de	entrega.
—	 Sobrecoste	de	la	obra	(si	lo	tuviera).
—	 Motivos	del	sobrecoste.
—	 Financiación	del	sobrecoste	con	los	Fondos	de	

Cohesión.
—	 Fórmulas	financieras	para	que	se	concluya	la	

ampliación	en	caso	de	un	importante	sobrecoste.
—	 Calendario	de	obras	para	nuevos	plazos	y	nueva	

financiación.
—	 Avance	actual	de	la	obra	en	%.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Alicia Castro Masaveu y	Leopoldo 
Bertrand de la Riera, Diputados.

 

184/135448

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Alicia	Castro	Masaveu	y	don	Leopoldo	Ber
trand	de	la	Riera,	Diputados	por	Asturias,	pertenecien

tes	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	pre
sentar	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desean	obtener	
respuesta	por	escrito.

El	concurso	para	adjudicar	la	primera	Autopista	del	
Mar	entre	puertos	del	norte	español	y	de	la	fachada	
atlántica	francesa,	una	línea	con	importantes	ayudas	de	
ambos	países,	finalizará	el	próximo	5	de	noviembre.

Preguntamos:	¿Se	ha	presentado	al	concurso	el	
Puerto	de	Gijón?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Alicia Castro Masaveu y	Leopoldo 
Bertrand de la Riera, Diputados.

 

184/135449

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Alicia	Castro	Masaveu,	don	Isidro	Fernández	
Rozada,	don	Leopoldo	Bertrand	de	la	Riera	y	don	José	
Avelino	Sánchez	Menéndez,	todos	ellos	Diputados	por	
Asturias,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popu
lar	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tienen	el	honor	de	presentar	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

Con	relación	a	su	respuesta	184/124105/0000	de	fecha	
02.VII.07,	referencia	193082	y	con	relación	al	Anexo	de	
Inversiones	de	la	Ley	de	Presupuestos	Generales	del	
Estado	para	el	2006:	2005	23	06	3302	Ministerio	de	
Medio	Ambiente:	Protección	y	recuperación	de	sistemas	
litorales	en	Asturias,	le	hacemos	la	siguiente	pregunta:

¿Cuáles	son	los	motivos	por	los	que	el	proyecto	indi
cado	no	registró	ninguna	ejecución	en	el	ejercicio	2006?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fer-
nández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y	
José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

 

184/135450

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Alicia	Castro	Masaveu,	don	Isidro	Fernández	
Rozada,	don	Leopoldo	Bertrand	de	la	Riera	y	don	José	
Avelino	Sánchez	Menéndez,	todos	ellos	Diputados	por	
Asturias,	pertenecientes	al	Grupo	Parlamentario	Popu
lar	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
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tienen	el	honor	de	presentar	la	siguiente	pregunta	de	la	
que	desean	obtener	respuesta	por	escrito.

Con	relación	a	su	respuesta	184/124108/0000	de	
fecha	02.VII.07,	referencia	193085	y	con	relación	al	
Anexo	de	Inversiones	de	la	Ley	de	Presupuestos	Gene
rales	del	Estado	para	el	2006:	1989	17	06	0201	Minis
terio	de	Medio	Ambiente:	Aplicación	de	 la	Ley	de	
Patrimonio	Histórico,	solicitamos:

Ampliación	de	la	respuesta	dada.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—Alicia Castro Masaveu, Isidro Fer-
nández Rozada, Leopoldo Bertrand de la Riera y	
José Avelino Sánchez Menéndez, Diputados.

 

184/135451

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	doña	ángeles	Muñoz	
Uriol,	don	Federico	Souvirón	García	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for
mular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	de	las	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Han	finalizado	las	obras	de	la	enfermería	en	la	Cár
cel	de	Alhaurín	 (Málaga)?	¿En	qué	han	consistido	
dichas	obras?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135452

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Celia	Villalobos	Talero,	doña	ángeles	Muñoz	
Uriol,	don	Federico	Souvirón	García	y	don	Juan	Manuel	
Moreno	Bonilla,	Diputados	por	Málaga,	pertenecientes	
al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Congreso,	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	de	la	Cámara,	tienen	el	honor	de	for
mular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	de	las	que	
desean	obtener	respuesta	por	escrito.

El	Ministerio	de	Fomento	se	ha	comprometido	a	
cambiar	el	trazado	del	Tren	de	Altas	Prestaciones	Boba
dillaGranada	en	el	término	de	Archidona	(Málaga)	con	

la	 intención	de	proteger	 los	acuíferos	de	 la	Sierra	
Umbral.

¿Se	han	producido	ya	los	cambios	de	trazado?
¿Qué	retraso	supondrá	sobre	las	obras	previstas?
¿Este	tramo	trazado	se	corresponde	con	algunos	de	

los	tramos	adjudicados?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu
bre	 de	 2007.—Celia Villalobos Talero, ángeles 
Muñoz Uriol, Federico Souvirón García y	Juan 
Manuel Moreno Bonilla, Diputados.

 

184/135453

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ademuz?,	
¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135454

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ador?,	¿cuál	es	
la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

293

184/135455

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Agullent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135456

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Aielo	de	Mal
ferit?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135457

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alaquàs?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135458

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albaida?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135459

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albal?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135460

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albalat	de	la	
Ribera?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135461

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albalat	dels	
Sorells?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135462

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albalat	dels	
Tarongers?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135463

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alberic?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135464

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alborache?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

295

184/135465

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alboraya?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135466

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Albuixech?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135467

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alcàsser?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135468

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alcàntera	de	
Xúquer?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135469

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alcublas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135470

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Aldaia?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135471

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfafar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135472

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfara	de	
Algimia?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135473

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfara	del	
Patriarca?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135474

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfarp?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135475

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfarrasí?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135476

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alfauir?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135477

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Algar	de	
Palancia?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135478

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Algemesí?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135479

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Algimia	de	
Alfara?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135480

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alginet?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135481

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Almàssera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135482

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Almiserà?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135483

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Almoines?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135484

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Almussafes?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135485

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alpuente?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135486

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alqueria	de	la	
Comtessa?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135487

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Alzira?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135488

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Andilla?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135489

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Anna?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135490

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Antella?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135491

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Aras	de	los	
Olmos?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135492

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Atzeneta	
d’Albaida?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135493

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Aielo	de	
Rugat?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135494

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ayora?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135495

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Barx?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135496

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Barxeta?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135497

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bèlgida?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135498

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bellreguard?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135499

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bellús?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135500

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benagéber?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135501

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benaguasil?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135502

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benavites?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135503

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beneixida?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135504

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benetusser?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135505

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beniarjó?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135506

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beniatjar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135507

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benicolet?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135508

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benicull	de	
Xúquer?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135509

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benifaió?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135510

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benifairó	de	
la	Valldigna?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	aho
rra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135511

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benifairó	de	
les	Valls?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135512

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beniflà?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135513

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beniganim?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135514

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benimodo?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135515

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benimuslem?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135516

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Beniparrell?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135517

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benirredrà?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135518

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benissano?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135519

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benissoda?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135520

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Benisuera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135521

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bétera?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135522

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bicorp?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135523

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bocairent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135524

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bolbaite?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

307

184/135525

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bonrepós	i	
Mirambell?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135526

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bufali?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135527

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Bugarra?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135528

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Buñol?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135529

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Burjassot?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135530

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Calles?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135531

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Camporro
bles?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135532

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Canals?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135533

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Canet	d’en	
Berenguer?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135534

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Carcaixent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135535

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Càrcer?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135536

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Carlet?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135537

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Carrícola?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135538

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Casas	Altas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135539

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Casas	Bajas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135540

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Casinos?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135541

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Castelló	de	
Rugat?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135542

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Castellonet	
de	la	Conquesta?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	
ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135543

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Castielfabib?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135544

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Catadau?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135545

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Catarroja?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135546

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Caudete	de	
las	Fuentes?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135547

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cerdà?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135548

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cofrentes?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135549

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Corbera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135550

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cortes	de	
Pallás?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135551

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cotes?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135552

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cullera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135553

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Chelva?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135554

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Chella?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135555

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Chera?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135556

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Cheste?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135557

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Chiva?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135558

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Chulilla?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135559

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Daimús?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135560

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Domeño?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135561

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Dos	Aguas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135562

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	El	Puig?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135563

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Emperador?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135564

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Enguera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135565

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Estivella?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135566

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Estubeny?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135567

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Faura?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135568

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Favara?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135569

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Foios?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

316

184/135570

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Fontanars	
dels	Alforins?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	aho
rra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135571

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Fortaleny?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135572

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Fuenterro
bles?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135573

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Gandía?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135574

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Gátova?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135575

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Gavarda?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135576

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Genovés?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135577

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Gestalgar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135578

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Gilet?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135579

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Godella?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135580

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Godelleta?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135581

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Guadassè
quies?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135582

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Guadassuar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135583

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Guardamar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135584

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Higueruelas?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135585

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Jalance?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135586

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Jarafuel?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135587

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	L’Alcúdia?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135588

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	L’Alcúdia	de	
Crespins?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135589

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	L’Eliana?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135590

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	L’ènova?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135591

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	L’Olleria?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135592

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Font	d’en	
Carròs?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135593

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Font	de	la	
Figuera?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135594

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Granja	de	
la	Costera?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135595

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Pobla	de	
Farnals?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135596

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Pobla	de	
Vallbona?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135597

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Pobla	del	
Duc?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135598

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Pobla	
Llarga?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135599

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	La	Yesa?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135600

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Loriguilla?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135601

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Losa	del	
Obispo?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135602

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Lloc	Nou	de	
Fenollet?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135603

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Lloc	Nou	de	
la	Corona?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135604

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llanera	de	
Ranes?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135605

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llaurí?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135606

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Lliria?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135607

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llocnou	de	
Sant	Jeroni?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135608

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llombai?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135609

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llosa	de	
Ranes?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135610

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Llutxent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135611

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Macastre?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135612

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Manises?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135613

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Manuel?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135614

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Marines?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135615

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Massalavés?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135616

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Massalfas
sar?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135617

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Massama
grell?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135618

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Massanassa?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135619

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Meliana?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135620

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Millares?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135621

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Miramar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135622

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Mislata?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135623

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Moixent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135624

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Moncada?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135625

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Monserrat?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135626

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Montaver
ner?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135627

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Montesa?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135628

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Montichel
vo?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135629

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Montroi?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135630

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Museros?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135631

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Nàquera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135632

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Navarrés?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135633

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Novetlé?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135634

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Oliva?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135635

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Olocau?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135636

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ontinyent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135637

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Otós?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135638

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Paiporta?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135639

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Palma	de	
Gandía?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

330

184/135640

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Palmera?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135641

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Palomar?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135642

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Paterna?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135643

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Pedralba?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135644

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Petrés?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135645

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Picanya?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135646

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Picassent?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135647

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Piles?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135648

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Pinet?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135649

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Polinyà	de	
Xúquer?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135650

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Potríes?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135651

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Puçol?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135652

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Puebla	de	San	
Miguel?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135653

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Quart	de	les	
Valls?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135654

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Quart	de	
Poblet?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135655

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Quartell?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135656

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Quartreton
da?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135657

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Quesa?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135658

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rafelbunyol?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135659

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rafelcofer?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135660

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rafelguaraf?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135661

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ràfol	de	
Salem?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135662

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Real	de	Gan
día?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135663

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Real	de	Mon
troi?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135664

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Requena?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135665

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Ribaroja	de	
Túria?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135666

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Riola?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135667

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rocafort?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135668

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	RotglàCor
bera?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135669

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rotova?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135670

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Rugat?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135671

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Sagunt?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135672

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	Salem?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actua
ción?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135673

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	San	Antonio	
de	Benagéber?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	aho
rra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/135674

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	RamónLlin	i	Martínez,	Diputa
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASAMeseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	valenciano	de	San	Juan	de	
énova?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	23	de	octu
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/135675

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presentan	las	siguientes	preguntas,	dirigidas	
al	Gobierno,	para	las	que	se	solicita	respuesta	escrita.

—	 ¿Tiene	constancia	el	Gobierno	de	que	los	acuí-
feros	pertenecientes	a	la	cadena	de	los	torcales	en	la	
provincia	de	Málaga	están	debidamente	documentados	
y	registrados?

—	 ¿Tiene	el	Gobierno	previsión	de	recuperación	
del	acuífero	del	Valle	de	Abdalajís	una	vez	sellado?

—	 ¿Tiene	el	Gobierno	conocimiento	de	cuánta	
agua	se	ha	perdido	desde	la	rotura	del	acuífero?

—	 ¿Quién	o	quiénes	establecerán	el	nivel	idóneo	
de	los	acuíferos	una	vez	reparada	la	rotura?

—	 ¿Cuál	es	la	afección	medioambiental	de	esta	
obra	al	entorno	y	los	recursos	naturales	de	la	zona?

—	 ¿Tiene	el	Gobierno	algún	estudio	o	previsión	
sobre	la	situación	de	las	cabras	montesas,	tras	más	de	2	
años	de	falta	de	agua	en	el	Valle	de	Abdalajís	(Málaga)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem-
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

  

184/135676

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Francisco	Rodríguez	Sánchez,	Diputado	del	
Grupo	Parlamentario	Mixto	(BNG),	al	amparo	de	lo	
dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Regla-
mento	de	la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	
para	las	que	solicita	respuesta	por	escrito,	relativas	a	los	
problemas	y	deficiencias	en	la	construcción	del	ramal	
A	Gándara-O	Couto	del	acceso	Norte	Ferrol	por	Fene,	
Neda	y	Narón.

El	Ministerio	de	Fomento	está	concluyendo	la	actua-
ción	denominada	«Acceso	Norte	Ferrol	por	Fene,	Neda	
y	Narón.	Viales	de	conexión.	Vial	Freixeiro-Río	do	
Pozo».	Sin	embargo,	se	han	detectado	una	serie	de	pro-
blemas	en	el	tramo	«enlace	A	Gándara-O	Couto»	que	
están	afectando	de	manera	directa	a	la	Urbanización	«O	
Couto».

Los	vecinos	de	la	zona	han	mostrado	su	preocupa-
ción	sobre	el	actual	estado	de	las	obras,	además	de	
expresar	su	inquietud	porque	no	se	reparen	en	el	futuro	
las	deficiencias	observadas	en	la	actualidad.	Temen	que	
los	problemas	que	están	padeciendo	no	queden	resuel-
tos	una	vez	terminen	las	obras.

En	concreto,	aluden	a	la	necesidad	de	que	se	haga	la	
debida	canalización	de	las	aguas	pluviales	ya	que	el	
canal	de	desahogo	no	está	debidamente	acoplado,	lo	

que	produce	continuos	desbordamientos	e	inundacio-
nes	en	las	zonas	habitadas.	De	igual	modo	debe	proce-
derse	a	cerrar	con	una	reja	el	tubo	del	canal	puesto	que	
implica	un	peligro	para	los	menores.

Solicitan	también	la	fijación	de	los	taludes	ya	que	en	
los	días	de	lluvia	se	han	producido	arrastres	de	tierra	
tanto	en	la	zona	colindante	con	las	viviendas	como	en	
el	puente	del	nuevo	acceso	de	entrada.	Los	desprendi-
mientos	de	tierra	suponen	un	riesgo	para	los	conducto-
res	y	peatones.

Sin	olvidar	que	el	nuevo	vial	que	conduce	hasta	el	
Monasterio	de	O	Couto	carece	de	iluminación	y	de	las	
correspondientes	aceras.	Además	no	está	señalizado,	y	
debido	a	que	se	trata	de	una	zona	habitada,	sería	perti-
nente	que	se	estableciesen	límites	de	velocidad	así	
como	la	instalación	de	bandas	rugosas.	Resulta	curioso	
que	se	haya	dejado	un	cuello	de	botella	de	aproximada-
mente	50	metros	en	la	carretera	de	acceso	al	Monaste-
rio,	problema	que	podría	subsanarse	con	facilidad.	Otra	
cuestión	que	ponen	de	relieve	es	la	necesidad	de	cons-
truir	una	isleta	entre	la	vía	de	entrada	a	la	urbanización	
y	la	bajada	al	Monasterio	en	el	lugar	que	actualmente	
ocupa	un	poste	telefónico.

En	este	tema	de	accesos	al	Monasterio	del	siglo	XII,	
los	vecinos	de	O	Couto-Narón	reclaman	la	reposición	
del	acceso	al	Monasterio	de	O	Couto	cortado	por	el	
paso	del	ramal	de	la	autopista	Fene-Ferrol,	zona	Mega-
sa-O	Couto.	No	comprenden	los	vecinos	que	se	haya	
eliminado	una	carretera	que	además	de	ser	el	Camino	
Inglés	a	Santiago	es	también	el	que	conduce	a	San	
Andrés	de	Teixido,	y	que	debería	haberse	conservado	
por	su	lugar	original	por	razones	históricas,	sociales	e	
incluso	religiosas.

Respecto	a	las	viviendas,	los	vecinos	ya	se	dirigie-
ron	al	Ministerio	de	Fomento	en	el	pasado	mes	de	sep-
tiembre	para	demandarle	el	peritaje	de	cada	una	de	las	
viviendas	dañadas	por	las	voladuras	y	vibraciones	rea-
lizadas	durante	la	ejecución	de	la	obra.	Una	vez	llevado	
a	cabo	el	peritaje,	debería	procederse	a	la	reparación	de	
las	grietas	y	otros	daños	causados	a	las	casas.

Asimismo,	el	Ministerio	también	debería	tener	entre	
sus	previsiones	qué	tipo	de	sistemas	va	a	instalar	para	
proteger	a	las	casas	del	ruido.

Por	último,	se	pide	a	Fomento	que	reponga	los	acce-
sos	históricos	de	los	mariscadores	y	ciudadanos	a	la	ría.	
Quieren	saber	también	los	motivos	por	los	que	los	ciuda-
danos	continúan	sin	percibir	el	precio	justo	y	legal	de	sus	
expropiaciones	de	terrenos,	y	cuándo	se	les	pagará,	toda	
vez	que	el	justiprecio	es	de	diciembre	del	año	2006.

¿Está	dispuesto	el	Ministerio	de	Fomento	a	reponer	
y	solucionar	todas	las	deficiencias	y	problemas	que	
presenta	el	enlace	A	Gándara-O	Couto	para	los	habitan-
tes	de	la	zona?

¿Va	a	solventar	todas	estas	deficiencias	en	un	breve	
plazo	de	 tiempo	habida	cuenta	que	 las	obras	están	
próximas	a	su	remate?
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En	concreto,	¿se	va	a	reponer	en	O	Couto	la	canali-
zación	de	las	aguas	pluviales	de	modo	que	no	se	pro-
duzcan	desbordamientos	e	 inundaciones?	¿Se	va	a	
enrejar	el	tubo	del	canal	para	evitar	accidentes	con	
menores?

¿Se	van	a	fijar	los	firmes	de	los	taludes	para	que	no	
se	produzcan	desprendimientos	de	tierra	en	los	días	de	
lluvias?	¿Se	va	a	acondicionar	debidamente	el	nuevo	
vial	de	bajada	al	Monasterio	de	O	Couto,	carente	de	
iluminación	y	de	aceras?	¿A	qué	se	debe	que	se	haya	
dejado	un	cuello	de	botella	de	unos	50	metros	en	el	vial	
de	acceso	al	Monasterio?	¿Se	va	a	solventar	este	incon-
veniente?

¿Qué	sistemas	anti-ruido	se	van	a	instalar	para	pro-
teger	a	las	viviendas	del	ruido	de	la	circulación	del	trá-
fico?	¿Se	van	a	colocar	señales	de	limitación	de	veloci-
dad	y	bandas	rugosas	en	esta	zona	habitada?

¿Por	qué	razón	se	eliminó	el	acceso	tradicional	al	
Monasterio	de	O	Couto,	hoy	cortado	por	el	paso	del	
ramal	de	 la	autopista	Fene-Ferrol,	zona	Megasa-O	
Couto?	¿Por	qué	motivo	se	anula	una	carretera	que	ade-
más	de	Camino	Inglés	a	Santiago	es	también	la	que	
conduce	a	San	Andrés	de	Teixido,	y	que	posee	un	valor	
histórico,	social	e	incluso	religioso?

¿Cuándo	va	a	realizar	el	peritaje	de	cada	una	de	las	
viviendas	dañadas	por	la	realización	de	voladuras	y	
vibraciones	durante	la	ejecución	de	las	obras?	¿Para	
qué	plazo	temporal	podrían	los	vecinos	afectados	con-
tar	con	la	restauración	de	sus	viviendas?

¿Está	dispuesto	el	Ministerio	de	Fomento	a	reponer	
los	accesos	históricos	de	los	mariscadores	a	la	ría	en	
esta	zona?

¿Por	qué	no	se	ha	abonado	a	los	ciudadanos	afecta-
dos	el	precio	justo	y	legal	por	las	expropiaciones	de	sus	
terrenos,	con	igual	valoración	que	la	seguida	para	las	
expropiaciones	de	sus	casas?

Si	está	establecido	el	justiprecio	desde	diciembre	de	
2006,	¿por	qué	no	se	le	paga	a	los	expropiados?

¿Se	va	a	establecer	un	diálogo	con	los	representan-
tes	vecinales	que	solicitaron	una	entrevista	para	anali-
zar	y	aclarar	todos	estos	extremos	con	la	Demarcación	
de	Carreteras	en	Galicia?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem-
bre	de	2007.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputa-
do.

  

184/135677

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputa-
dos,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

La	historia	de	la	vagoneta,	denominada	«la	Zorri-
lla»,	se	remonta	a	principios	del	1900.	Se	trataba	de	una	
vagoneta	que	se	movía	manualmente	y	era	utilizada	a	la	
hora	de	hacer	obras	en	la	vía.	En	los	años	80,	un	grupo	
de	ferroviarios	la	rescataron	de	la	estación	de	Camin-
real	y	decidieron	restaurarla,	con	sus	propios	medios,	
para	que	se	pudiese	exponer.	Una	vez	perfectamente	
restaurada	se	colocó	en	la	estación	de	Teruel,	en	una	
zona	anexa	a	los	andenes	encima	de	un	trozo	de	vía	
también	antiguo.	Los	ferroviarios,	que	se	habían	encar-
gado	de	todo,	la	deciden	exponer	allí	para	que	todos	la	
puedan	ver	como	homenaje	a	los	ferroviarios	de	anta-
ño.	En	octubre	de	2006	la	vagoneta	desaparece	sin	que	
Renfe	dé	una	explicación	sobre	el	motivo	por	el	que	ha	
sido	trasladada.	En	junio	de	2007	la	revista	HobbyTren	
publica	un	reportaje	en	el	que	se	muestra	la	vagoneta	
expuesta	en	el	Museo	del	Ferrocarril	de	Vilanova	y	la	
Geltrú.

¿Quién	ha	sido	el	responsable	de	su	traslado?,	¿por	
qué	motivos?,	¿se	piensa	atender	las	demandas	del	
Ayuntamiento	de	Teruel	y	la	Diputación	de	Teruel	
para	que	dicha	vagoneta	 regrese	 a	 la	 estación	de	
Teruel?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta, Diputado.

 

184/135678

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Emilio	Olabarria	Muñoz,	Diputado	pertene-
ciente	al	Grupo	Parlamentario	Vasco	(EAJ-PNV),	al	
amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	
del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	formu-
la	al	Gobierno	las	siguientes	preguntas	de	las	cuales	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	van	a	ser	las	características	del	nuevo	Cen-
tro	Penitenciario	que	sustituirá	a	la	prisión	de	Nancla-
res,	qué	población	podrá	acoger	y	cuál	será	su	estructu-
ra	modular	y	las	prestaciones	que	se	ofertarán	a	los	
reclusos	para	poder	configurar	una	política	penitencia-
ria	de	carácter	humanitario?

¿Piensa	la	Directora	General	de	Instituciones	Peni-
tenciarias	mantener	hábiles	las	actuales	estructuras	del	
Centro	Penitenciario	de	Nanclares?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—Emilio Olabarria Muñoz, Diputado.
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184/135679

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Julio	Padilla	Carballada,	Diputado	por	Lugo,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	criterios	van	a	determinar	la	selección	de	la	
ciudad	en	la	que	se	fije	la	sede	de	la	Confederación	
Hidrográfica	del	Miño?

¿Qué	poblaciones	se	han	considerado	a	tal	fin?
¿Tiene	ya	el	Gobierno	decidida	 la	ubicación	de	

dicha	sede?
¿Qué	razones,	en	tal	caso,	han	aconsejado	excluir	a	las	

otras	ciudades	que	aspiraban	a	albergar	la	indicada	sede?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

 

184/135680

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Julio	Padilla	Carballada,	Diputado	por	Lugo,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	las	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	conversaciones	mantuvo	el	anterior	Ministro	
de	Administraciones	Públicas	con	el	Vicepresidente	de	
la	Xunta	de	Galicia,	en	relación	a	la	transferencia	a	la	
Comunidad	de	Galicia	de	las	competencias	sobre	salva-
mento	marítimo?

¿A	qué	puede	obedecer,	o	qué	puede	justificar	la	
declaración	del	ex	ministro	relativas	a	la	existencia	de	
un	acuerdo	sobre	las	transferencias	a	Galicia	de	las	
competencias	relativas	a	salvamento	marítimo,	y	la	
negación	por	la	actual	titular	de	la	cartera	de	que	exis-
tiera	acuerdo	alguno?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

 

184/135681

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alican-
te,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	
desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Con	qué	antigüedad	cuentan	las	cintas	transporta-
doras	de	equipajes	5	y	6	de	la	Terminal	1	del	aeropuerto	
de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135682

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jesús	Mancha	Cadenas,	Diputado	por	Cádiz,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Cuantificada	una	partida	de	4.935.587	euros	por	
inversiones	del	Ministerio	de	Industria,	Comercio	y	
Turismo,	destinada	al	Parador	de	Turismo	de	Cádiz,	en	
el	ejercicio	del	2007.

¿Puede	especificar	obra	por	obra	y	cantidad	por	canti-
dad,	en	qué	se	ha	destinado	esta	partida	presupuestaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/135683

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jesús	Mancha	Cadenas,	Diputado	por	Cádiz,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Cuantificada	una	partida	de	173.310	euros	por	inver-
siones	del	Ministerio	de	Industria,	Comercio	y	Turis-
mo,	destinada	al	Parador	de	Turismo	de	Arcos	de	la	
Frontera,	en	el	ejercicio	del	2007.

¿Puede	especificar	obra	por	obra	y	cantidad	por	canti-
dad,	en	qué	se	ha	destinado	esta	partida	presupuestaria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/135684

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jesús	Mancha	Cadenas,	Diputado	por	Cádiz,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	inversiones	se	contemplan	en	los	Presupuestos	
Generales	del	Estado	del	2008	destinadas	al	Parador	de	
Turismo	de	Cádiz?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/135685

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jesús	Mancha	Cadenas,	Diputado	por	Cádiz,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	inversiones	se	contemplan	en	los	Presupuestos	
Generales	del	Estado	del	2008	destinadas	al	Parador	de	
Turismo	de	Arcos	de	la	Frontera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/135686

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Jesús	Mancha	Cadenas,	Diputado	por	Cádiz,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Cuando	han	transcurrido	casi	dos	meses	del	naufra-
gio	del	«Nuevo	Pepita	Aurora»	en	aguas	de	Barbate	
(Cádiz),	¿cree	el	Ministerio	de	Fomento	que	se	han	lle-
vado	a	cabo	todas	las	actuaciones	oportunas	para	el	res-
cate	de	los	náufragos	y	los	enseres	de	la	embarcación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

 

184/135687

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Ignacio	Gil	Lázaro,	Diputado	por	Valencia,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

¿Puede	detallar	el	Ministerio	del	Interior	cuáles	son	
las	razones	concretas	por	las	que	la	Comisaría	General	
de	Policía	Científica	ha	tardado	ocho	meses	en	remitir	a	
la	Audiencia	Nacional	el	Informe	completo	sobre	el	
explosivo	empleado	en	el	atentado	de	la	terminal	4	de	
Barajas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	25	de	sep-
tiembre	de	2007.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

 

184/135688

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuenta	el	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante	con	sufi-
cientes	medios	humanos	y	materiales	para	actuar	con	la	
debida	urgencia	y	eficacia	en	accidentes	como	los	ocu-
rridos	el	18	de	septiembre	y	29	de	octubre	del	año	en	
curso,	en	las	cintas	transportadoras	de	la	Terminal	1?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135689

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	dificultades	tuvieron	los	servicios	de	AENA	
para	actuar	con	celeridad	y	eficacia	en	el	accidente	ocu-
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rrido	en	el	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante	en	las	cintas	
transportadoras	de	equipajes?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135690

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	servicios	de	AENA	tienen	la	función	de	actuar	
en	accidentes	como	los	ocurridos	el	18	de	septiembre	y	
29	de	octubre	de	2007,	en	el	aeropuerto	de	El	Altet-Ali-
cante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135691

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	protocolo	de	seguridad	y	de	actuación	lleva-
ron	a	cabo	los	servicios	de	AENA	tras	producirse	un	
nuevo	accidente	el	29	de	octubre	del	año	en	curso,	de	
similares	causas	y	consecuencias	al	ocurrido	el	18	de	
septiembre	en	el	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135692

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	

el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	medidas	piensa	adoptar	AENA	para	poner	fin	
a	accidentes	como	los	ocurridos	el	18	de	septiembre	y	
29	de	octubre	en	las	cintas	transportadoras	de	equipajes	
de	la	Terminal	1	del	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135693

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	medidas	 llevó	a	cabo	AENA	con	carácter	
inmediato	tras	el	accidente	ocurrido	el	18	de	septiem-
bre	a	consecuencia	del	cual	un	menor	de	edad	perdió	un	
dedo	de	la	mano	tras	ser	atrapado	por	una	cinta	trans-
portadora	en	el	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135694

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Considera	AENA	que	las	cintas	transportadoras	de	
equipajes	de	la	Terminal	1	del	aeropuerto	de	El	Altet-
Alicante,	reúnen	las	medidas	de	seguridad	suficientes?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135695

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	vida	útil	de	correcto	funcionamiento	conside-
ra	AENA	que	tienen	las	cintas	transportadoras	de	equi-
pajes	como	la	número	5	y	6	de	la	Terminal	1	del	aero-
puerto	de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135696

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	razones	defiende	AENA	para	mantener	las	
cintas	transportadoras	de	equipajes	5	y	6	de	la	Terminal	
1	del	aeropuerto	de	El	Altet-Alicante	tras	los	accidentes	
ocurridos	el	18	de	septiembre	y	29	de	octubre	del	año	
en	curso?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135697

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Campoy	Suárez,	Diputado	por	Alicante,	
perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	
el	honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	
de	la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	han	sido	las	causas	a	juicio	de	AENA	sobre	
el	accidente	ocurrido	el	29	de	octubre	a	consecuencia	
del	cual	otro	menor	de	edad	sufrió	graves	lesiones	en	
un	dedo	por	una	cinta	transportadora	de	equipajes	en	el	
aeropuerto	de	El	Altet-Alicante?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

 

184/135698

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Oramas	González-Moro,	Diputada	de	
Coalición	Canaria	integrada	en	el	Grupo	Parlamentario	
Mixto,	de	conformidad	con	lo	previsto	en	el	artículo	190	
del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presen-
ta	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	con	ruego	de	res-
puesta	por	escrito.

¿Piensa	el	Gobierno	incluir	en	las	enseñanzas	depor-
tivas	la	iniciación	en	el	deporte	y	establecer	exenciones	
de	la	parte	correspondiente	a	los	deportistas	de	alto	
nivel	o	similares,	de	forma	que	pudiera	ser	una	opción	
para	los	jóvenes	al	término	de	la	enseñanza	secundaria	
obligatoria?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem-
bre	de	2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputa-
da.

 

184/135699

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Oramas	González-Moro,	Diputada	de	
Coalición	Canaria	integrada	en	el	Grupo	Parlamentario	
Mixto,	de	conformidad	con	lo	previsto	en	el	artículo	190	
del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presen-
ta	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	con	ruego	de	res-
puesta	por	escrito.

¿Va	a	garantizar	el	Gobierno	que	las	expropiaciones	
para	la	ampliación	del	Aeropuerto	de	Tenerife	Norte	se	
paguen	a	precio	de	mercado,	permitiendo	así	a	los	agri-
cultores	afectados	adquirir	fincas	rústicas	de	iguales	
características	y	asegurando	la	pervivencia	de	la	activi-
dad	agraria	en	la	zona?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputa-
da.

 

184/135700

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Ana	Oramas	González-Moro,	Diputada	de	
Coalición	Canaria	integrada	en	el	Grupo	Parlamentario	
Mixto,	de	conformidad	con	lo	previsto	en	el	artículo	190	
del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputados,	presen-
ta	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	con	ruego	de	res-
puesta	por	escrito.
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¿Los	futuros	títulos	de	enseñanzas	deportivas,	ten-
drán	como	finalidad	la	preparación	para	la	actividad	
profesional	en	un	sentido	amplio,	tal	y	como	indica	la	
Ley	Orgánica	de	Educación,	o	seguirán	enfocados	a	
titular	a	los	deportistas	acreditados	para	convertirlos	en	
entrenadores?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	6	de	noviem-
bre	de	2007.—Ana Oramas González-Moro, Diputada.

 

184/135701

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	Olaia	Fernández	Davila,	Diputada	del	
Grupo	Parlamentario	Mixto	(BNG),	al	amparo	de	lo	dis-
puesto	en	el	artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	
la	Cámara,	presenta	las	siguientes	preguntas	para	las	que	
solicita	respuesta	por	escrito,	relativas	a	las	perspectivas	
de	cuotas	de	pesca	para	el	año	2008	en	el	Gran	Sol.

El	reciente	Informe	del	ICES	sobre	la	situación	del	
stock	en	el	Gran	Sol	testimonia	el	buen	estado	de	las	
pesquerías	de	la	zona.	Este	estudio	se	hizo	público	el	
pasado	19	de	octubre	e	incluso	va	más	allá	al	proponer	
un	incremento	del	3%	de	las	cuotas	de	merluza	para	el	
próximo	año	2008.	Da	fe	de	la	buena	situación	de	los	
stocks	de	merluza,	rapes	y	gallos.

Con	esta	buena	noticia	el	sector	pesquero	interesado	
espera	una	reacción	en	positivo	de	la	UE,	espera	que	en	
la	reunión	para	decidir	los	TACs	(Totales	Admisibles	de	
Capturas)	correspondientes	al	año	2008	se	decida	un	
aumento	de	las	cuotas	de	estas	especies	pesqueras,	
sobre	todo	de	la	merluza,	en	concordancia	con	las	reco-
mendaciones	realizadas	por	los	científicos	que	llevaron	
a	cabo	la	evaluación	de	los	recursos,	que	han	compro-
bado	que	se	han	alcanzado	las	140.000	toneladas	de	
biomasa	de	merluza.

En	el	caladero	del	Gran	Sol	faenan	actualmente	192	
barcos	españoles.	De	ellos,	73	pertenecen	a	la	asocia-
ción	de	armadores	del	puerto	de	Vigo,	35	al	puerto	de	
Celeiro,	23	al	de	A	Coruña	y	otros	20	a	distintos	puer-
tos	de	Lugo.	El	resto	de	pesqueros	provienen	de	Can-
tabria	y	del	País	Vasco.

Para	el	presente	ejercicio	esta	flota	disponía	de	una	
cuota	de	9.000	toneladas	de	merluza,	6.000	toneladas	
de	gallo,	2.000	de	rape,	1.300	de	cigala	y	4.000	de	
maruca.	Pero	es	necesario	recordar	que	a	pesar	de	tener	
disponibilidad	de	cuota,	estos	pescadores	se	han	visto	
afectados	por	la	Orden	Ministerial	APA3052/2007	que	
establece	hasta	final	del	presente	año	un	cese	temporal	
obligatorio	de	30	días	de	la	actividad	pesquera	en	el	
Gran	Sol,	en	los	límites	geográficos	de	la	Comisión	de	
Pesca	del	Atlántico	Nordeste.	Una	decisión	que	ha	pro-
ducido	malestar	y	estupor	en	la	flota	que	faena	en	el	
Gran	Sol	puesto	que	no	se	entienden	las	razones	de	la	
Orden	Ministerial	 cuando	 los	 informes	científicos	

hablan	de	la	buena	salud	de	las	especies	y	además	toda-
vía	cuentan	con	cuota	disponible.

Un	problema	que	preocupa	también	a	la	flota	pes-
quera	gallega	es	la	decisión	de	la	UE	y	los	países	que	
pescan	en	la	zona	del	Atlántico	Norte	de	reducir	en	un	
32%	la	cuota	establecida	para	la	bacaladilla	y	en	un	9%	
para	la	caballa.	Se	ha	acordado	que	para	el	año	2008	el	
TAC	de	bacaladilla	va	a	ser	de	1.250.000	toneladas	a	
repartir	entre	la	UE,	Noruega,	las	Islas	Feroe	e	Islandia.	
A	la	flota	europea	se	le	va	a	destinar	un	cupo	de	entre	
250.000	y	270.000	toneladas.

El	interés	en	conservar	un	cupo	suficiente	de	estas	
dos	especies	reside	en	el	hecho	de	poder	intercambiar	
los	excedentes	de	bacaladilla	y	caballa	con	otros	países	
que	piden	más	cuota	de	estas	dos	especies	y	que	no	
agotan	las	cuotas	de	merluza,	rape	o	fletán	de	interés	
para	los	pescadores	del	Estado	español.

¿Cuál	va	a	ser	la	posición	del	Gobierno	español	de	
cara	a	la	próxima	reunión	para	decidir	los	TACs	(Totales	
Admisibles	de	Capturas)	correspondientes	al	siguiente	
año	2008	para	la	zona	del	Atlántico	Nordeste?

¿Conoce	el	Gobierno	los	informes	científicos	de	
evaluación	de	los	stocks	en	el	caladero	del	Gran	Sol	
que	testimonian	la	buena	situación	de	las	especies	pes-
queras,	sobre	todo	de	la	merluza?	¿Sabe	que	el	comité	
científico	recomienda	incluso	un	aumento	del	3%	de	
las	cuotas	de	merluza	para	el	2008?

En	concordancia	con	los	informes	científicos	sobre	
la	buena	situación	de	la	biomasa	de	las	especies	pes-
queras	de	este	caladero,	¿va	a	demandar	el	Gobierno	un	
aumento	de	las	cuotas	de	pesca	de	merluza	para	la	flota	
española	que	faena	en	el	Gran	Sol?

¿Comparte	el	Gobierno	la	decisión	de	reducir	en	un	
32%	las	cuotas	de	pesca	de	bacaladilla	y	en	un	9%	la	de	
caballa?	¿No	cree	que	se	trata	de	un	recorte	de	cuotas	
excesivo?	¿En	base	a	qué	criterios	se	ha	tomado	la	deci-
sión	de	rebajar	tan	drásticamente	las	capturas	de	estas	
dos	especies?	Siendo	así,	¿con	qué	cuota	de	estas	espe-
cies	se	va	a	quedar	la	flota	española?

¿Va	el	MAPA	a	reunirse	con	el	sector	pesquero	inte-
resado	para	abordar	las	perspectivas	de	pesca	y	las	pro-
puestas	a	trasladar	a	la	UE?

¿Está	el	MAPA	estudiando	la	posibilidad	de	modifi-
car	la	Orden	Ministerial	APA3052/2007	que	establece	
hasta	final	de	año	un	cese	temporal	obligatorio	de	30	
días	de	la	actividad	pesquera	en	el	Gran	Sol?	¿No	se	
trata	de	una	decisión	errónea	cuando	los	pescadores	
todavía	tienen	cuota	de	pesca	disponible?

¿Ha	entablado	un	diálogo	con	la	flota	afectada	en	
aras	a	abordar	el	contenido	de	esta	Orden	Ministerial	
que	vulnera	derechos	legítimos	de	los	pescadores?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—María Olaia Fernández Davila, Dipu-
tada.
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184/135702

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Arias	Cañete,	Diputado	por	Cádiz,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	
de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obte-
ner	respuesta	por	escrito.

En	el	Consulado	Español	de	Rosario	(Argentina)	se	
concedieron	en	los	años	1998	a	2001	nacionalidades	
españolas	de	modo	ilegal	en	beneficio	de	empleados	
del	propio	consulado.

¿Qué	actuaciones	ha	realizado	el	Ministerio	para	
exigir	las	responsabilidades	pertinentes?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	sep-
tiembre	de	2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/135703

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Arias	Cañete,	Diputado	por	Cádiz,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	honor	
de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obte-
ner	respuesta	por	escrito.

En	el	Consulado	de	España	en	Rosario	(Argentina)	
al	parecer	en	el	año	2002	existían	trabajadores	que	no	
estaban	dados	de	alta	oficialmente	de	acuerdo	con	la	
legislación	laboral	y	social	y	cuyas	nóminas	por	tanto	
se	abonaban	de	modo	irregular.

¿Qué	actuaciones	de	inspección	y	sanción	ha	lleva-
do	a	cabo	el	Ministerio	de	Asuntos	Exteriores?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	sep-
tiembre	de	2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/135704

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Arias	Cañete,	Diputado	por	Cádiz,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara	tiene	el	honor	
de	formular	la	siguiente	pregunta	de	la	que	desea	obte-
ner	respuesta	por	escrito.

¿Qué	curso	han	dado	los	servicios	consulares	del	
Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	a	las	denuncias	de	
inscripciones	ilegales	practicadas	en	los	libros	de	naci-
mientos	del	Registro	Consular	del	Consulado	Español	
de	Rosario	(Argentina)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	sep-
tiembre	de	2007.—Miguel Arias Cañete, Diputado.

 

184/135705

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Beatriz	Rodríguez-Salmones	Cabeza,	Diputa-
da	por	Madrid,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	las	siguientes	preguntas	de	las	que	desea	obte-
ner	respuesta	por	escrito.

En	el	BOE	del	miércoles	24	de	octubre	de	2007,	se	
publica	la	resolución	122/2007,	de	16	de	octubre	de	la	
Subsecretaría	del	Ministerio	de	Defensa	en	la	que	se	
recoge	un	Convenio	de	colaboración	del	citado	depar-
tamento	con	la	Consejería	de	Educación	y	Ordenación	
Universitaria	de	la	Xunta	de	Galicia	para	la	cesión	del	
uso	de	un	determinado	centro	docente.

La	cláusula	quinta,	punto	3,	del	mencionado	con-
venio,	está	redactada	en	los	siguientes	términos:	«los	
alumnos	 hijos	 de	 militares	 procedentes	 de	 otras	
Comunidades	o	ciudades	con	Estatuto	de	Autonomía,	
que	cursen	estudios	en	el	centro	docente	objeto	del	
presente	Convenio	quedarán	exentos	de	la	califica-
ción	de	las	pruebas	de	la	lengua	gallega,	si	así	lo	soli-
citan	a	los	organismos	competentes,	en	las	condicio-
nes	que	fije	la	legislación	vigente,	reguladora	del	uso	
y	de	 la	enseñanza	en	 lengua	gallega,	propia	de	 la	
Comunidad	Autónoma	 de	 Galicia	 en	 los	 centros	
docentes	no	universitarios	en	dicha	Comunidad	Autó-
noma».

Por	todo	ello,	se	formulan	las	siguientes	preguntas:

—	 ¿Cuáles	son	las	razones	por	las	que	el	Ministe-
rio	de	Defensa	ha	creído	necesario	introducir	esta	cláu-
sula?

—	 ¿Considera	el	Ministerio	de	Defensa	que	los	
alumnos	hijos	de	militares	procedentes	de	otras	Comu-
nidades	Autónomas	pueden	tener	problemas	cuando	
sus	padres	son	trasladados	a	alguna	Comunidad	con	
lengua	propia?

—	 ¿Tiene	previsto	el	Ministerio	de	Defensa,	o	
cualquier	otro	departamento	ministerial,	 tomar	una	
medida	similar	en	cualquier	otra	Comunidad	Autóno-
ma	con	lengua	propia?

—	 ¿Considera	el	Gobierno	que	el	mandato	del	
artículo	3	de	la	Constitución	«deber	de	conocer	el	cas-
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tellano	y	derecho	a	usarlo»	está	suficientemente	garan-
tizado	en	todas	las	Comunidades	con	una	lengua	pro-
pia?	Si	la	respuesta	del	Gobierno	fuera	afirmativa	¿cuál	
es	la	razón	para	introducir	la	cláusula	5.3	en	el	mencio-
nado	Convenio?

—	 Si	los	hijos	de	militares	han	de	quedar	exentos	
de	la	calificación	de	la	lengua	gallega	¿piensa	el	Gobier-
no	que	los	hijos	de	cualquier	otro	funcionario	público	
deberían	tener	el	mismo	trato	si	estuvieran	en	condicio-
nes	similares?

—	 ¿Considera	el	Gobierno	que	los	ciudadanos	o	
ciudadanas	que	por	razones	profesionales,	o	de	cual-
quier	otro	tipo,	deban	trasladarse	temporalmente	a	una	
Comunidad	Autónoma	con	lengua	propia,	deberían	
recibir	el	mismo	trato	que	el	que	se	estipula	en	la	cláu-
sula	quinta,	punto	3,	del	Convenio	del	Ministerio	de	
Defensa?

—	 El	hecho	de	que	el	Ministerio	de	Defensa	crea	
conveniente	introducir	la	cláusula	mencionada	en	un	
Convenio	¿no	parece	indicar	que	ha	detectado	determi-
nadas	dificultades	que	es	necesario	subsanar?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	5	de	noviem-
bre	de	2007.—Beatriz Rodríguez-Salmones Cabeza, 
Diputada.

 

184/135706

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Murcia,	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135707

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Abanilla	 (Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135708

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Abarán	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135709

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	águilas	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135710

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.
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Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Albudeite	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135711

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alcantarilla	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135712

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Aledo	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135713

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alguazas	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135714

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alhama	de	Murcia	(Murcia),	en	el	mes	de	octu-
bre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135715

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Archena	 (Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135716

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
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la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Beniel	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135717

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Blanca	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135718

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Bullas	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135719

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Calasparra	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135720

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Campos	del	Río	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135721

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Caravaca	de	la	Cruz	(Murcia),	en	el	mes	de	octu-
bre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135722

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.
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Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Cehegín	 (Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135723

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ceutí	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135724

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Cieza	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135725

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Fortuna	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135726

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Fuente	álamo	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135727

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Jumilla	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135728

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.
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Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Librilla	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135729

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Lorca	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135730

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Lorquí	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135731

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Mazarrón	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135732

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Molina	de	Segura	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135733

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Moratalla	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135734

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
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la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Mula	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135735

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ojós	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135736

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Pliego	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135737

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Puerto	Lumbreras	(Murcia),	en	el	mes	de	octu-
bre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135738

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ricote	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135739

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	San	Javier	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135740

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.
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Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	San	Pedro	del	Pinatar	(Murcia),	en	el	mes	de	
octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135741

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Torre	Pacheco	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135742

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Las	Torres	de	Cotillas	(Murcia),	en	el	mes	de	
octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135743

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-

la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Totana	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135744

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ulea	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135745

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	La	Unión	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135746

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
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la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Villanueva	del	Segura	(Murcia),	en	el	mes	de	
octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135747

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Yecla	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135748

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Santomera	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135749

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-

la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Los	Alcázares	(Murcia),	en	el	mes	de	octubre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135750

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Abanilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135751

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Abarán	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135752

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
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siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	águilas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135753

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Albudeite	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135754

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Alcantarilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135755

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Aledo	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135756

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Alguazas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135757

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Alhama	de	Murcia	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135758

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Archena	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135759

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Beniel	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135760

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Blanca	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135761

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Bullas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135762

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Calasparra	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135763

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Campos	del	Río	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135764

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Caravaca	de	la	Cruz	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135765

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Cartagena	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135766

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Cehegín	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135767

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Ceutí	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135768

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Cieza	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135769

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Fortuna	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135770

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Fuente	álamo	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135771

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Jumilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135772

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Librilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135773

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Lorca	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135774

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Lorquí	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135775

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Mazarrón	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135776

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Molina	de	Segura	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135777

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Murcia.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135778

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Moratalla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135779

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Mula	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135780

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Ojós	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135781

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Pliego	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135782

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Puerto	Lumbreras	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135783

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Ricote	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135784

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	San	Javier	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135785

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	San	Pedro	del	Pinatar	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135786

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobierno	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Torre	Pacheco	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135787

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Las	Torres	de	Cotillas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135788

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Totana	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135789

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Ulea	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135790

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	La	Unión	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135791

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Yecla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135792

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	y/o	actuaciones	de	mejora	hídrica	reali-
zadas	por	el	Gobiero	durante	la	VIII	Legislatura	en	el	
municipio	de	Los	Alcázares	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135793

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	San	Pedro	del	Pinatar	(Murcia),	en	el	mes	de	
septiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135794

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Torre	Pacheco	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135795

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Las	Torres	de	Cotillas	(Murcia),	en	el	mes	de	
septiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135796

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Totana	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135797

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ulea	 (Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135798

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	La	Unión	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135799

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Villanueva	del	Segura	(Murcia),	en	el	mes	de	
septiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135800

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Yecla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135801

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Santomera	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135802

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Los	Alcázares	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135803

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Murcia,	en	el	mes	de	septiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135804

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Abanilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135805

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Abarán	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135806

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	águilas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135807

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Albudeite	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135808

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Alcantarilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135809

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Aledo	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135810

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Alguazas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135811

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	 la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Alhama	de	Murcia	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135812

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Archena	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135813

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Beniel	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135814

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Blanca	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135815

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Bullas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135816

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Calasparra	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135817

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	 la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Campos	del	Río	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135818

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	Gobier-
no	en	el	municipio	de	Caravaca	de	la	Cruz	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135819

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Cartagena	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135820

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Cehegín	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135821

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Ceutí	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135822

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Cieza	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135823

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Fortuna	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135824

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Fuente	álamo	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135825

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Jumilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135826

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Librilla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135827

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Lorca	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135828

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Lorquí	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135829

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Mazarrón	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135830

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	 la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Molina	de	Segura	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135831

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Moratalla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135832

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Mula	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135833

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Ojós	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135834

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Pliego	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135835

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	Gobier-
no	en	el	municipio	de	Puerto	Lumbreras	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135836

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Ricote	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135837

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	San	Javier	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135838

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	Gobier-
no	en	el	municipio	de	San	Pedro	del	Pinatar	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135839

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Torre	Pacheco	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135840

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	Gobier-
no	en	el	municipio	de	Las	Torres	de	Cotillas	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135841

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Totana	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135842

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Ulea	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135843

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	La	Unión	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135844

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nuevas	
medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	Gobier-
no	en	el	municipio	de	Villanueva	del	Segura	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135845

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Yecla	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135846

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Santomera	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135847

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Los	Alcázares	(Murcia).

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135848

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

369

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	jóvenes	que	se	beneficiarán	de	las	nue-
vas	medidas	de	acceso	a	la	vivienda,	anunciadas	por	el	
Gobierno	en	el	municipio	de	Murcia.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135849

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	Aguas	de	las	Cuencas	
Mediterráneas	(ACUAMED)	en	la	Comunidad	Autó-
noma	de	la	Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	
trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135850

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	Administrador	de	Infra-
estructuras	Ferroviarias	(ADIF)	en	la	Comunidad	Autó-
noma	de	la	Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	
trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135851

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	Puertos	del	Estado	en	la	
Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	durante	
los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135852

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Adminis-
traciones	Públicas	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	
Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	
en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135853

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Agricul-
tura,	Pesca	y	Alimentación	en	la	Comunidad	Autónoma	
de	la	Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	tri-
mestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135854

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Cultura	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	
durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135855

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Defensa	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	
durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135856

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Econo-
mía	y	Hacienda	en	 la	Comunidad	Autónoma	de	 la	
Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	
en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135857

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Educa-
ción	y	Ciencia	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	
de	Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135858

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Fomento	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	
durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135859

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Interior	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	
durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135860

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Justicia	
en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	Murcia	
durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135861

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Sanidad	
y	Consumo	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	
de	Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135862

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Medio	
Ambiente	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	en	el	año	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135863

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Inversiones	realizadas	por	el	Ministerio	de	Trabajo	
y	Asuntos	Sociales	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	
Región	de	Murcia	durante	los	tres	primeros	trimestres	
en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135864

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	1999.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135865

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2000.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135866

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2001.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135867

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2002.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135868

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2003.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135869

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2004.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135870

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2006.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135871

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135872

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	mujeres	fallecidas	víctimas	de	violencia	
doméstica	en	la	Comunidad	Autónoma	de	la	Región	de	
Murcia	en	el	año	2005.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135873

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Abanilla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135874

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Abarán	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135875

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	águilas	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135876

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Albudeite	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135877

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alcantarilla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135878

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Aledo	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135879

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alguazas	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135880

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Alhama	de	Murcia	(Murcia),	en	el	mes	de	sep-
tiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135881

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Archena	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135882

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Beniel	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135883

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Blanca	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135884

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Bullas	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135885

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Calasparra	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135886

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Campos	del	Río	(Murcia),	en	el	mes	de	septiem-
bre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135887

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Caravaca	de	la	Cruz	(Murcia),	en	el	mes	de	sep-
tiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135888

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Cartagena	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135889

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Cehegín	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135890

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ceutí	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135891

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Cieza	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135892

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Fortuna	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135893

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Fuente	álamo	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	
de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135894

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Jumilla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135895

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Librilla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135896

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Lorca	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135897

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Lorquí	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135898

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Mazarrón	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135899

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Molina	de	Segura	(Murcia),	en	el	mes	de	sep-
tiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135900

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Moratalla	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135901

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Mula	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135902

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
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greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ojós	 (Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135903

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Pliego	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135904

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Puerto	Lumbreras	(Murcia),	en	el	mes	de	sep-
tiembre	de	2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135905

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-

greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	Ricote	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135906

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Pío	Pérez	Laserna,	Diputado	por	Murcia,	per-
teneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	Con-
greso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	vigente	Reglamento	de	la	Cámara,	formu-
la	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno,	de	la	que	desea	
obtener	respuesta	por	escrito.

Número	de	delitos	y	faltas	producidos	en	el	munici-
pio	de	San	Javier	(Murcia),	en	el	mes	de	septiembre	de	
2007.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	1	de	noviem-
bre	de	2007.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

 

184/135907

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135908

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Vivienda,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135909

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135910

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Justicia,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135911

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Industria,	Turismo	y	Comer-
cio,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	
Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135912

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Educación	y	Ciencia,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135913

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Defensa,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135914

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	
Cooperación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	
las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135915

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Administraciones	Públicas,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135916

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Medio	Ambiente,	referente	a	las	
inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135917

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	del	Interior,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135918

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Fomento,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135919

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135920

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2005	del	Ministerio	de	Cultura,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135921

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2005	del	Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Ali-
mentación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	
islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135922

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135923

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Vivienda,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135924

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135925

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Justicia,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135926

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Industria,	Turismo	y	Comer-
cio,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	
Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135927

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Educación	y	Ciencia,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135928

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Defensa,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135929

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	
Cooperación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	
las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135930

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Administraciones	Públicas,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135931

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Medio	Ambiente,	referente	a	las	
inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135932

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	del	Interior,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135933

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Fomento,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135934

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135935

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2006	del	Ministerio	de	Cultura,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135936

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2006	del	Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Ali-
mentación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	
islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135937

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135938

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

384

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Vivienda,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135939

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135940

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Justicia,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135941

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Industria,	Turismo	y	Comer-
cio,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	
Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135942

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Educación	y	Ciencia,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135943

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Defensa,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135944

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	
Cooperación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	
las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135945

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Administraciones	Públicas,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135946

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Medio	Ambiente,	referente	a	las	
inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135947

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	del	Interior,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135948

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Fomento,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135949

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135950

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2007	del	Ministerio	de	Cultura,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135951

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2007	del	Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Ali-
mentación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	
islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135952

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135953

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Vivienda,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135954

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135955

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Justicia,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135956

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Industria,	Turismo	y	Comer-
cio,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	
Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135957

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Educación	y	Ciencia,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135958

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Defensa,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135959

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	
Cooperación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	
las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135960

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Administraciones	Públicas,	
referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	
y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135961

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Medio	Ambiente,	referente	a	las	
inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135962

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	del	Interior,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135963

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Fomento,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135964

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda,	refe-
rente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	
Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135965

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	año	
2004	del	Ministerio	de	Cultura,	referente	a	las	inversio-
nes	destinadas	a	las	islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135966

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	grado	de	ejecución	presupuestaria	del	
año	2004	del	Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Ali-
mentación,	referente	a	las	inversiones	destinadas	a	las	
islas	de	Ibiza	y	Formentera?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135967

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿La	financiación	de	la	desaladora	de	Santa	Eulària	
des	Rui	(isla	de	Ibiza)	será	la	misma	que	las	desalado-
ras	que	se	han	construido	o	se	construirán	en	Catalunya	
o	en	Andalucía?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135968

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cómo	se	piensa	pagar	el	coste	final	de	la	desalado-
ra	de	Santa	Eulària	des	Riu	si	no	se	obtienen	los	fondos	
necesarios?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135969

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

En	caso	de	que	el	Gobierno	no	hubiese	obtenido	
financiación	del	Fondo	de	Cohesión	europeo	para	la	
construcción	de	la	desaladora	de	Santa	Eulària	des	Riu	
(isla	de	Ibiza),	¿qué	partida	y	cantidad	tiene	prevista	el	
Gobierno	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008	para	dar	cumplimiento	a	la	Cláusula	Cuarta	del	
Convenio	 Firmado	 entre	 el	 Ministerio	 de	 Medio	
Ambiente	y	el	Govern	de	las	Illes	Balears?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135970

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

El	Gobierno,	¿ha	obtenido	financiación	del	Fondo	
de	Cohesión	para	la	construcción	de	la	desaladora	de	
Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135971

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	coste	final	después	del	último	modifica-
do	del	proyecto	de	la	desaladora	de	Santa	Eulària	des	
Riu	(isla	de	Ibiza)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135972

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	modificaciones	se	han	producido	en	el	proyecto	
de	la	desaladora	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135973

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuáles	son	las	razones	del	largo	retraso	en	la	cons-
trucción	de	la	desaladora	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	
de	Ibiza)?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/135974

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuándo	piensa	construir	el	Gobierno	la	depuradora	
de	Ibiza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135975

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Ha	informado	el	Govern	de	las	Illes	Balears	al	
Gobierno	de	la	intención	de	cambiar	de	ubicación	la	
construcción	de	la	depuradora	de	Ibiza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135976

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Piensa	el	Gobierno	permitir	más	retrasos	en	la	
construcción	de	la	depuradora	de	Ibiza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135977

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Piensa	permitir	el	Gobierno	malos	olores,	vertidos	
ilegales	al	puerto,	vertidos	puntuales	a	la	zona	húmeda	
de	Ses	Feixes	provenientes	de	la	actual	depuradora	de	
Ibiza	por	culpa	de	5	años	de	retraso	en	la	construcción	
de	la	nueva?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135978

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Después	de	que	altos	cargos	de	la	Consellería	de	
Medi	Ambient	del	Govern	de	las	Illes	Balears	declara-
sen	a	los	medios	de	comunicación	isleños	que	el	Minis-
terio	de	Medio	Ambiente	tenía	presupuestada	determi-
nada	cantidad	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	
de	2008,	¿qué	cantidad	y	partida	tiene	establecida	el	
Gobierno	para	la	depuradora	de	Ibiza	en	los	Presupues-
tos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135979

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.
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¿Qué	gestiones	han	realizado	el	Consell	Insular	
d’Eivissa	y	el	Ayuntamiento	de	Eivissa	desde	agosto	
hasta	el	día	de	hoy	con	el	Ministerio	de	Medio	Ambien-
te	sobre	la	depuradora	de	Ibiza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135980

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayunta-
miento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Administraciones	Públicas	para	su	inclu-
sión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135981

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Alimentación	para	
su	inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	
de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135982

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	Cooperación	
para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	
Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135983

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Cultura	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135984

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Defensa	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/135985

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	 proyectos	 y	 peticiones	 ha	 presentado	 el	
Ayuntamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	
Ibiza)	al	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda	para	su	
inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135986

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	 proyectos	 y	 peticiones	 ha	 presentado	 el	
Ayuntamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	
Ibiza)	al	Ministerio	de	Educación	y	Ciencia	para	su	
inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135987

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	

Ministerio	de	Fomento	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135988

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Industria,	Turismo	y	Comercio	para	su	
inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135989

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Justicia	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135990

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
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honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Medio	Ambiente	para	su	inclusión	en	los	
Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135991

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo	para	su	inclusión	en	
los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135992

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayunta-
miento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales	para	su	inclu-
sión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135993

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Vivienda	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135994

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Antoni	de	Portmany	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	del	Interior	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135995

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Administraciones	Públicas	para	su	inclusión	en	los	Pre-
supuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/135996

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	 proyectos	 y	 peticiones	 ha	 presentado	 el	
Ayuntamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministe-
rio	de	Agricultura,	Pesca	y	Alimentación	para	 su	
inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135997

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	 proyectos	 y	 peticiones	 ha	 presentado	 el	
Ayuntamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministe-
rio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	Cooperación	para	su	
inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	
2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135998

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	

Cultura	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/135999

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Defensa	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136000

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Economía	y	Hacienda	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136001

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

395

honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Educación	y	Ciencia	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136002

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Fomento	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136003

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Industria,	Turismo	y	Comercio	para	su	inclusión	en	los	
Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136004

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	

y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Justicia	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136005

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Medio	Ambiente	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	
Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136006

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Sanidad	y	Consumo	para	su	inclusión	en	los	Presupues-
tos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136007

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
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Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Trabajo	y	Asuntos	Sociales	para	su	inclusión	en	los	
Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136008

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	de	
Vivienda	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136009

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Sant	Joan	(isla	de	Ibiza)	al	Ministerio	del	
Interior	para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Genera-
les	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136010

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	

Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayunta-
miento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	Minis-
terio	de	Administraciones	Públicas	para	su	inclusión	en	
los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136011

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Agricultura,	Pesca	y	Alimentación	para	
su	inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	
de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136012

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Asuntos	Exteriores	y	de	Cooperación	
para	su	inclusión	en	los	Presupuestos	Generales	del	
Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/136013

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Cultura	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136014

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Defensa	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136015

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Economía	y	Hacienda	para	su	inclusión	
en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136016

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Educación	y	Ciencia	para	su	inclusión	en	
los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136017

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Fomento	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136018

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayunta-
miento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	Minis-
terio	de	Industria,	Turismo	y	Comercio	para	su	inclusión	
en	los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/136019

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Justicia	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136020

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Medio	Ambiente	para	su	inclusión	en	los	
Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136021

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Sanidad	y	Consumo	para	su	inclusión	en	
los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136022

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayunta-
miento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	Minis-
terio	de	Trabajo	y	Asuntos	Sociales	para	su	inclusión	en	
los	Presupuestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136023

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	de	Vivienda	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 

184/136024

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Enrique	Fajarnés	Ribas,	Diputado	por	Balea-
res,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	el	
Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	la	siguiente	pregunta	al	Gobierno	de	
la	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	proyectos	y	peticiones	ha	presentado	el	Ayun-
tamiento	de	Santa	Eulària	des	Riu	(isla	de	Ibiza)	al	
Ministerio	del	Interior	para	su	inclusión	en	los	Presu-
puestos	Generales	del	Estado	de	2008?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	30	de	octu-
bre	de	2007.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

 



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

399

184/136025

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Ludiente	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136026

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Matet	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136027

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Moncofa	(Castellón)?,	

¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136028

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Montanejos	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136029

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Montán	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136030

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
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Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Morella	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136031

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Navajas	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136032

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Nules	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136033

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Olocau	del	Rei	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136034

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Onda	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136035

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Oropesa	del	Mar	(Caste-
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llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136036

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	rea-
lizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	legis-
latura	en	el	municipio	de	Palanques	(Castellón)?,	¿cuál	es	
la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136037

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Pavies	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136038

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Peñíscola	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136039

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Pina	de	Montalgrao	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136040

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Portell	de	Morella	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/136041

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Puebla	de	Arenoso	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136042

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Ribesalbes	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136043

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	

legislatura	en	el	municipio	de	Rossell	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136044

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sacañet	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136045

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Salzadella	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136046

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
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artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sant	Jordi	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136047

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sant	Rafael	del	Riu	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136048

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sant	Joan	de	Moró	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136049

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sant	Mateu	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136050

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Santa	Magdalena	de	Pul-
pis	(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	
ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136051

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
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legislatura	en	el	municipio	de	Sarratella	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136052

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Segorbe	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136053

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Soneja	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136054

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	

Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sot	de	Ferrer	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136055

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Sueras	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136056

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Tales	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/136057

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Teresa	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136058

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Toga	(Castellón)?,	¿cuál	es	
la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136059

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Torralba	del	Pinar	(Cas-

tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136060

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Torre	Endoménech	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136061

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Torreblanca	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136062

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
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Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Torrechiva	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136063

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Torás	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136064

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Traiguera	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136065

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Tirig	(Castellón)?,	¿cuál	es	
la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136066

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Vall	d’Alba	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136067

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
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legislatura	en	el	municipio	de	Vallat	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136068

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Valle	de	Almonacid	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136069

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Espadilla	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136070

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	

Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Fançara	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136071

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Figueroles	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136072

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Forcall	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/136073

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Fuente	la	Reina	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136074

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Fuentes	de	Ayódar	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136075

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	

legislatura	en	el	municipio	de	Gaibiel	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136076

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Geldo	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136077

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Herbés	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136078

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
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Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Higueras	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136079

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Jérica	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136080

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	L’Alcora	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136081

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	L’Alcudia	de	Veo	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136082

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Xana	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136083

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
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legislatura	en	el	municipio	de	La	Llosa	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136084

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Pobla	Tornesa	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136085

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Pobla	de	Benifassà	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136086

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	

artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Serra	d’en	Garceran	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136087

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Vallibona	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136088

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Villafranca	del	Cid	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.
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184/136089

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Vila-real	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136090

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Zorita	del	Maestrazgo	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136091

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	

legislatura	en	el	municipio	de	Villahermosa	del	Río	
(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	
con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136092

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Viver	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136093

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Zucaina	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136094

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
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Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Vistabella	del	Maestraz-
go	(Castellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	
ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136095

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Villafranca	del	Cid	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136096

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Villores	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136097

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Villamalur	(Castellón)?,	
¿cuál	es	 la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	
actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136098

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Xodos	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136099

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
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legislatura	en	el	municipio	de	Villanueva	de	Viver	(Cas-
tellón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136100

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	La	Vila	Vella	(Caste-
llón)?,	¿cuál	es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	
esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136101

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	María	àngels	Ramón-Llin	i	Martínez,	Diputa-
da	por	Valencia,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
tiene	el	honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	obras	para	optimizar	los	recursos	hídricos	ha	
realizado	la	SEIASA-Meseta	Sur	durante	la	presente	
legislatura	en	el	municipio	de	Vinaròs	(Castellón)?,	¿cuál	
es	la	cantidad	de	agua	que	se	ahorra	con	esa	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	24	de	octu-
bre	de	2007.—María àngels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.

 

184/136102

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	

el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	que	dirige	la	Oficina	del	Hermana-
miento	de	Lasarte-Oria	con	Somoto,	afirmaba	desde	
Somoto	(Nicaragua)	ante	numerosa	concurrencia,	en	
una	intervención	que	posteriormente	fue	difundida	en	
vídeo,	que	había	conseguido	650.000	euros	en	el	pri-
mer	semestre	de	2007	para	proyectos	de	cooperación	
en	Somoto	y	aclara	que	ese	dinero	no	procede	de	nin-
guna	institución,	sino	de	«cuatro	personas	que	trabaja-
mos	durante	el	año	vendiendo	de	todo,	incluido	bolsos,	
pendientes,	ropa	de	segunda	mano,	gafas,	todo	lo	que	
nos	dan	 lo	vendemos	para	conseguir	 recursos	para	
Somoto».

Por	otra	parte,	declara	que	los	fondos	proceden	de	
una	cuenta	«que	me	llega	de	la	oficina	de	hermana-
miento,	personal».

Por	todo	ello,	es	por	lo	que	deseo	conocer:

¿Cuál	ha	sido	el	importe	de	las	subvenciones	que	ha	
recibido	la	Oficina	del	Hermanamiento	de	Lasarte-Oria	
con	Somoto	por	parte	de	la	Agencia	de	Cooperación	y	
Desarrollo,	o	cualquiera	otro	organismo	o	departamen-
to	dependiente	del	Gobierno	de	España?

¿Cuál	ha	sido	la	finalidad	de	cada	una	de	dichas	
ayudas?

¿Con	qué	resultados?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136103

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	
el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	afirmaba	desde	Somoto	(Nicaragua)	
ante	numerosa	concurrencia,	y	posteriormente	difundi-
do	en	vídeo,	que	había	conseguido	650.000	euros	en	el	
primer	semestre	de	2007	para	proyectos	de	cooperación	
en	Somoto	y	aclara	que	ese	dinero	no	procede	de	nin-
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guna	institución,	sino	de	«cuatro	personas	que	trabaja-
mos	durante	el	año	vendiendo	de	todo,	incluido	bolsos,	
pendientes,	ropa	de	segunda	mano,	gafas,	todo	lo	que	
nos	dan	 lo	vendemos	para	conseguir	 recursos	para	
Somoto».

Por	otra	parte,	declara	que	los	fondos	proceden	de	
una	cuenta	«que	me	llega	de	la	oficina	de	hermana-
miento,	personal».

¿Conoce	el	Gobierno	los	proyectos	de	cooperación	
llevados	a	cabo	por	la	Oficina	del	Hermanamiento	de	
Lasarte-Oria	con	Somoto	durante	2007?

¿Ha	participado	en	alguno	de	ellos?
¿En	cuáles?
¿Con	qué	importe?
¿Cuál	ha	sido	el	resultado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136104

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	
el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	afirmaba	desde	Somoto	(Nicaragua)	
ante	numerosa	concurrencia,	en	una	intervención	que	
posteriormente	fue	difundida	en	vídeo,	que	había	con-
seguido	650.000	euros	en	el	primer	semestre	de	2007	
para	proyectos	de	cooperación	en	Somoto	y	aclara	que	
ese	dinero	no	procede	de	ninguna	institución,	sino	de	
«cuatro	personas	que	trabajamos	durante	el	año	ven-
diendo	de	todo,	incluido	bolsos,	pendientes,	ropa	de	
segunda	mano,	gafas,	todo	lo	que	nos	dan	lo	vendemos	
para	conseguir	recursos	para	Somoto».

Por	otra	parte,	declara	que	los	fondos	proceden	de	
una	cuenta	«que	me	llega	de	la	oficina	de	hermana-
miento,	personal».

¿Cuál	ha	sido	el	importe	de	las	subvenciones	que	ha	
recibido	la	Asociación	para	la	Cooperación	Euskal	Fon-
doa	por	parte	de	la	Agencia	de	Cooperación	y	Desarro-
llo,	o	cualquiera	otro	organismo	o	departamento	depen-
diente	del	Gobierno	de	España,	en	los	últimos	cuatro	
años?

¿Ha	ido	alguna	de	ellas	dirigida	a	Nicaragua?

¿Cuál	ha	sido	la	finalidad	de	cada	una	de	dichas	
ayudas?

¿Con	qué	resultados?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136105

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	
el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	afirmaba	desde	Somoto	(Nicaragua)	
ante	numerosa	concurrencia,	y	posteriormente	difundido	
en	vídeo,	que	había	conseguido	650.000	euros	en	el	pri-
mer	semestre	de	2007	para	proyectos	de	cooperación	en	
Somoto	y	aclara	que	ese	dinero	no	procede	de	ninguna	
institución,	sino	de	«cuatro	personas	que	trabajamos	
durante	el	año	vendiendo	de	todo,	incluido	bolsos,	pen-
dientes,	ropa	de	segunda	mano,	gafas,	todo	lo	que	nos	
dan	lo	vendemos	para	conseguir	recursos	para	Somoto».

Por	otra	parte,	declara	que	los	fondos	proceden	de	
una	cuenta	«que	me	llega	de	la	oficina	de	hermana-
miento,	personal».

¿Conoce	el	Gobierno	los	proyectos	de	cooperación	
llevados	a	cabo	por	la	Asociación	Euskal	Fondoa?	¿Ha	
participado	en	alguno	de	ellos?

¿Cuál	ha	sido	el	importe	de	las	subvenciones	que	ha	
recibido	la	Asociación	Euskal	Fondoa	por	parte	de	la	
Agencia	de	Cooperación	y	Desarrollo,	o	cualquiera	otro	
organismo	o	departamento	dependiente	del	Gobierno	de	
España,	en	los	cuatro	últimos	años?

¿Cuál	ha	sido	la	finalidad	de	cada	una	de	dichas	
ayudas?

¿Qué	resultados	se	han	obtenido?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136106

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	
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el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	afirmaba	desde	Somoto	(Nicaragua)	
ante	numerosa	concurrencia,	y	posteriormente	difundi-
do	en	vídeo,	que	«de	2005	a	julio	de	2007,	yo	he	recau-
dado	para	este	pueblo	3.265.419	dólares».

¿Conoce	el	Gobierno	los	proyectos	de	cooperación	
que	con	ese	elevado	importe	ha	debido	llevar	a	cabo	la	
Oficina	del	Hermanamiento	de	Lasarte-Oria	con	Some-
to,	entre	2005	y	2007?

¿Ha	participado	en	alguno	de	ellos?
¿En	cuáles?
¿Con	qué	importe?
¿Cuál	ha	sido	el	resultado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136107

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Don	Miguel	Barrachina	Ros,	Diputado	por	Caste-
llón,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	Popular	en	
el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	artículo	185	
y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	tiene	el	
honor	de	formular	las	siguientes	preguntas	al	Gobierno	
de	las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

Antecedentes

El	pasado	mes	de	julio	la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	
Ana	Urchueguía,	que	dirige	la	Oficina	del	Hermana-
miento	de	Lasarte-Oria	con	Somoto,	afirmaba	desde	
Somoto	(Nicaragua)	ante	numerosa	concurrencia,	en	
una	intervención	que	posteriormente	fue	difundida	en	
vídeo,	que	había	conseguido	650.000	euros	(944.485	
dólares)	en	el	primer	semestre	de	2007	para	proyectos	
de	cooperación	en	Somoto,	sin	embargo	en	el	reparto	
público	de	los	sobres	con	el	dinero	tan	sólo	fueron	dis-
tribuidos	25.000	euros,	deconociéndose	el	uso	de	los	
625.000	euros	restantes,	esto	es,	del	95%	de	lo	presun-
tamente	recaudado.

El	criterio	utilizado	por	la	citada	Alcaldesa	en	el	
reparto	público	de	las	ayudas	se	efectuó,	según	ella	
misma	publicita,	en	función	de	las	cartas	de	apoyo	per-
sonal	que	había	recibido	con	motivo	de	una	investiga-
ción	de	la	revista	época,	y	no	por	ningún	criterio	de	
necesidad,	ni	respondiendo	a	plan	o	proyecto	alguno.

Para	 mayor	 confusión	 advierte	 que	 ese	 dinero		
—3.265.419	dólares	desde	2005	y	944.485	dólares	en	
2007—	no	procede	de	ninguna	institución,	sino	de	
«cuatro	personas	que	trabajamos	durante	el	año	ven-
diendo	de	todo,	incluido	bolsos,	pendientes,	ropa	de	
segunda	mano,	gafas,	todo	lo	que	nos	dan	lo	vendemos	
para	conseguir	recursos	para	Somoto».

Por	otra	parte,	declara	que	los	fondos	proceden	de	
una	cuenta	«que	me	llega	de	la	oficina	de	hermana-
miento,	personal».

Dado	que	existe	una	clara	confusión	entre	el	uso	
«personal»	y	la	concesión	aparentemente	caprichosa	
entre	los	«agraciados»	nicaragüenses,	y	la	responsabili-
dad	pública	de	 la	Alcaldesa	de	Lasarte-Oria,	Ana	
Urchueguía,	que	dirige	la	Oficina	del	Hermanamiento	
de	Lasarte-Oria	con	Somoto	y	es	Vicepresidenta	del	
Euskal	Fodoa,	hago	las	siguientes	preguntas:

¿Piensa	la	Agencia	de	Cooperación	y	Desarrollo	
interesarse,	fiscalizar	o	velar	por	un	adecuado	uso	de	
los	fondos	de	cooperación	al	desarrollo?	¿En	qué	va	a	
consistir	su	intervención?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

 

184/136108

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Tiene	el	Gobierno	previsto	proceder	a	señalar	desde	
la	Nacional-II	la	vía	de	reciente	creación	que	une	esta	
carretera	con	la	A-122	a	la	altura	de	Lucena	y	Salillas	
de	Jalón,	dado	que	dicha	carretera	de	nueva	creación	
tiene	una	longitud	de	unos	cinco	kilómetros	aproxima-
damente	y	conecta	la	N-II	con	la	A-122,	vía	que	a	su	
vez	se	une	con	la	CV-409,	conectando	localidades	como	
Lucena	de	Jalón	o	Salillas	de	Jalón?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136109

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
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tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

Aragón	había	recibido	903	millones	de	euros	de	la	
Unión	en	el	período	2000-2006	mientras	que	para	el	
nuevo	período,	en	los	próximos	cinco	años,	va	a	perci-
bir	314	millones	de	fondos	estructurales	y	81	de	fondos	
de	cohesión,	lo	que	hacen	un	total	de	394	millones	de	
euros.	Por	tanto,	Aragón	recibirá	hasta	2013	un	total	de	
509	millones	de	euros	menos	que	en	el	actual	período...	
Con	estos	datos	Aragón	será	la	comunidad	autónoma,	
no	uniprovincial,	que	menos	recibirá	de	estos	fondos	de	
la	Unión	Europea	para	el	período	2007-2013.	¿Qué	
medidas	compensatorias	contempla	el	Gobierno,	si	es	
que	se	contempla	alguna	al	respecto?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136110

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

El	Gobierno	español,	en	respuesta	a	tres	preguntas	
parlamentarias	en	2006	reconoció	que	no	existe	ningún	
calendario	ni	ningún	grupo	de	trabajo	específico	para	
que	la	Administración	central	y	la	Comunidad	Autóno-
ma	de	Aragón	aborden	sus	discrepancias	en	torno	a	la	
deuda	tributaria	de	428	millones	de	euros	que	reclama	
Aragón	por	mermas	en	tributos	cedidos	que	deberían	ser	
compensadas	según	recoge	la	Disposición	Adicional	
Segunda	del	Estatuto	de	Autonomía	de	Aragón	desde	
1982.	¿En	qué	situación	nos	encontramos	ahora?,	¿exis-
te	algún	tipo	de	avance	formal	y	de	fondo	en	esta	cues-
tión?,	¿qué	planes	tiene	el	Gobierno	al	respecto?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136111

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	

Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Cuál	ha	sido	el	porcentaje	de	inversión	de	la	socie-
dad	pública	de	aguas	ACESA	en	sus	obras	proyectadas	
en	Aragón	desde	su	creación	hasta	2006	inclusive?,	
¿qué	medidas	se	han	tomado	para	evitar	este,	en	su	
caso,	alto	déficit	inversor	con	respecto	a	lo	inicialmente	
presupuestado?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136112

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Tiene	previsto	AENA	cambiar	el	nombre	del	aero-
puerto	de	Zaragoza,	dado	que	se	mantiene	el	nombre	de	
General	Sanjurjo?,	¿ha	previsto	utilizar	nombres	de	
ilustres	aragoneses	como	Francisco	de	Goya	para	nom-
brar	al	aeropuerto	de	Zaragoza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136113

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

«El	número	de	especies	invasoras	en	el	caso	de	los	
peces	de	aguas	continentales,	alcanzan	su	dimensión	más	
crítica	al	situarse	en	el	30%,	debido	a	las	introducciones	
de	especies	con	fines	comerciales	y	cinegéticas»,	tal	y	
como	se	indica	en	el	documento	Perfil	Ambiental	de	
España	en	2005,	informe	basado	en	indicadores,	elabo-
rado	por	el	propio	Ministerio	de	Medioambiente.

De	este	modo,	Aragón	se	sitúa	en	cuarto	lugar	en	
cuanto	a	porcentaje	de	especies	invasoras,	por	detrás	de	
Madrid	con	un	40%,	La	Rioja	y	Murcia	con	un	33%	y	
justo	detrás	está	Aragón	con	un	32%.	Cifras	que	con-



Congreso	 21	de	noviembre	de	2007.—Serie	D.	Núm.	638

417

trastan	con	los	datos	del	13%	de	Cantabria	o	el	7%	de	
Galicia.

¿Qué	medidas	va	a	tomar	el	Gobierno	para	evitar	los	
problemas	que	causan	este	tipo	de	situaciones?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136114

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Cuáles	han	sido	 los	 resultados	conseguidos	en	
España,	por	CC.AA.	y	en	detalle	en	Aragón,	con	los	
proyectos	Life	desarrollados	desde	1992	a	2005?	¿Cuá-
les	son	los	criterios	que	el	Ministerio	va	a	aplicar	para	
asegurar	la	mejor	y	mayor	participación	de	las	CC.AA.	
y	del	Gobierno	central	en	el	nuevo	período	de	aplica-
ción	de	este	nuevo	reglamento	Life	+,	y	en	especial	su	
aplicación	para	la	gestión	de	la	Natura	2000	y	en	pro-
yectos	para	la	coordinación	de	la	política	ambiental	
interadministrativa	(central,	autonómica	y	local)	en	la	
que	existen	graves	deficiencias	y	que	al	parecer	es	uno	
de	los	objetivos	de	mejora	en	este	«life»,	es	la	comuni-
cación	y	la	gobernanza	ambiental?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136115

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Ya	se	ha	transpuesto	la	normativa	europea	2003/59/
CE	y	el	Reglamento	CEE/561/2006	referido	al	transporte	
por	carretera?,	en	su	caso,	¿cuándo	está	previsto	hacerse?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136116

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Qué	actuaciones	va	a	realizar	ahora	el	Ministerio	de	
Fomento	tras	conocerse	la	declaración	de	impacto	negati-
vo	de	la	autovía	Madrid-Cuenca-Teruel?,	¿existe	alguna	
otra	alternativa?,	¿se	van	a	realizar	estudios	al	respecto?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136117

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

En	los	últimos	años	Zaragoza	y	su	entorno	metropo-
litano	se	están	convirtiendo	en	un	lugar	de	encuentro,	
reunión	y	celebración	de	grupos	de	ultraderecha.	Ante	
el	próximo	20-N	se	ha	advertido	por	parte	de	diversos	
colectivos	de	la	ciudad	sobre	la	existencia	de	nuevas	
concentraciones	neofascistas.

¿Qué	medidas	ha	 tomado	el	Gobierno	ante	esta	
situación	hasta	la	fecha?,	¿qué	actuaciones	piensa	lle-
var	a	cabo	ante	estas	nuevas	convocatorias?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136118

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Qué	actuaciones	va	a	realizar	el	Gobierno	para	
mejorar	las	condiciones	de	uso	de	la	denominada	Pista	
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Sur	del	aeropuerto	de	Zaragoza,	dado	que	se	ha	conoci-
do	recientemente	que	se	van	a	dotar	de	los	sistemas	más	
avanzados	a	la	Pista	Norte,	y	que	su	potenciación	se	
acordó	en	2005	en	el	pleno	del	Congreso	de	los	Diputa-
dos	para	ayudar	a	paliar	el	impacto	acústico	de	los	avio-
nes	en	su	vuelo	sobre	zonas	habitadas	de	Zaragoza?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136119

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿En	qué	situación	se	encuentra	 la	propuesta	de	
actuación	de	explotación	de	una	mina	de	magnesitas	en	
la	localidad	castellana	de	Borobia?,	¿ha	realizado	algún	
nuevo	informe	la	Confederación	Hidrográfica	al	res-
pecto	sobre	el	posible	impacto	de	esta	actuación	en	ríos	
que	transcurren	por	Soria	y	por	las	comarcas	aragone-
sas	de	la	Comunidad	de	Calatayud	y	de	Aranda?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136120

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Contempla	el	Gobierno	algún	trasvase	en	la	redac-
ción	del	nuevo	plan	de	cuenca	del	Segura,	tal	y	como	
han	asegurado	algunos	responsables	políticos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviembre	
de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

 

184/136121

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-

tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Qué	medidas	va	a	tomar	el	Gobierno	central	tras	
conocerse,	a	raíz	de	la	sentencia	condenatoria	a	dos	
empresarios	de	Teruel	acusados	de	fraude,	que	la	pro-
pia	Audiencia	Provincial	de	Teruel	pide	más	control	a	
las	Administraciones	Públicas	tanto	en	la	concesión	de	
ayudas	públicas	como	en	el	seguimiento	del	destino	y	
uso	de	las	mismas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136122

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

La	asociación	de	propietarios	y	vecinos	del	valle	de	
Castanesa	Naturaleza	Rural	ha	denunciado	ante	el	Fis-
cal	del	Tribunal	de	Cuentas	(TC)	el	convenio	urbanísti-
co	suscrito	entre	el	Ayuntamiento	de	Montanuy	y	la	
empresa	Aramón.	En	dicho	acuerdo	se	estipulaba	la	
redacción,	a	cargo	del	holding	semipúblico	del	esquí,	
de	 un	 nuevo	 Plan	 General	 de	 Ordenación	 Urbana	
(PGOU)	que	preveía	la	construcción	de	3.500	nuevas	
viviendas,	la	mayor	parte	de	ellas	en	terrenos	rústicos	
adquiridos	por	la	empresa	que	van	a	ser	recalificados.

¿Qué	actuaciones	piensa	realizar	el	Gobierno	ante	
esta	situación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136123

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

La	Asociación	Profesional	de	Cooperantes	vuelve	a	
hacer	públicas	sus	justas	demandas	a	causa	de	la	preca-
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ria	situación	laboral	en	que	muchos/as	de	los/as	profe-
sionales	cooperantes	se	encuentran.

Debido	a	la	falta	de	avances	en	las	negociaciones	y	
al	retraso	notable	que	se	arrastra	en	importantes	temas	
desde	la	aprobación	del	Estatuto	del	Cooperante.

¿Qué	actuaciones	piensa	llevar	a	cabo	el	Gobierno	
para	responder	a	estas	justas	demandas?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136124

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

Existen	una	serie	de	actuaciones	pendientes	en	Zara-
goza	por	parte	del	Gobierno	central.	Algunas	de	ellas	son:

—	 El	Ayuntamiento	de	Zaragoza	contrató	a	finales	
del	mandato	anterior	las	primeras	obras	para	iniciar	la	
transformación	urbanística	de	los	suelos	de	esta	antigua	
cárcel.	En	concreto,	la	urbanización,	construcción	y	
posterior	explotación,	en	régimen	de	concesión	de	obra	
pública,	de	un	aparcamiento	subterráneo.	La	Gerencia	
de	Urbanismo	del	equipo	de	Gobierno	anterior	firmó	un	
convenio	con	el	Ministerio	de	Fomento	para	financiar	a	
partes	iguales	los	1.460.000	euros	presupuestados.	¿En	
qué	situación	se	encuentra	esta	actuación?

—	 La	salida	a	 los	vecinos	de	 la	Urbanización	
Rosas	del	Canal	a	la	carretera	de	Madrid,	para	que	en	
lugar	de	tener	que	seguir	saliendo	por	la	única	entrada	y	
salida	de	Montecanal,	fue	un	compromiso	atado	por	la	
anterior	Gerencia	de	Urbanismo	en	diciembre	de	2006,	
con	el	Ministerio	de	Fomento.	El	Ministerio,	a	través	
del	Secretario	General	de	Infraestructuras,	Víctor	Mor-
lán,	se	comprometió	a	incluir	los	3	millones	de	euros	
que	cuestan	convertir	este	tramo	de	carretera	nacional	
en	calle	municipal,	en	los	presupuestos	del	2008.	¿En	
qué	situación	se	encuentra	esta	actuación?

—	 La	Gerencia	de	Urbanismo	del	Ayuntamiento	
de	Zaragoza,	en	la	pasada	corporación	cedió	al	Minis-
terio	de	Justicia	el	solar	de	la	parte	trasera	para	ampliar	
la	Audiencia	Provincial	de	Zaragoza,	con	la	obligación	
de	que	urbanizara	la	parte	que	le	correspondía.	¿En	qué	
situación	se	encuentra	esta	actuación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136125

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

Se	han	producido	sendos	robos	en	Zaragoza	que	son	
un	síntoma	más	que	evidencia	la	precaria	situación	en	
la	que	se	encuentran	las	dependencias	de	la	Audiencia.	
El	problema	real	es	que	contamos	con	un	espacio	total-
mente	obsoleto	desde	el	que	se	hace	complicado	dar	un	
buen	servicio	tanto	por	el	estado	de	las	instalaciones	
como	por	el	amontonamiento	de	secciones	de	la	Audien-
cia	Provincial	y	departamentos	que	se	concentran	en	el	
mismo	edificio	y	que	deberían	contar	con	espacios	pro-
pios	en	otro	emplazamiento,	reservando	el	actual	edifi-
cio	como	sede	del	Tribunal	Superior	de	Justicia.

¿Qué	actuaciones	va	a	tomar	el	Gobierno	para	mejo-
rar	la	situación	de	estas	dependencias	judiciales?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136126

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Qué	actuaciones	va	a	llevar	a	cabo	el	Gobierno	
para	la	supresión	de	barreras	arquitectónicas	en	el	edifi-
cio	ubicado	en	la	calle	General	Mayandía	de	Zaragoza,	
propiedad	del	Ministerio	del	Interior?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136127

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Diputa-
dos,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.
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¿En	qué	situación	se	va	a	quedar	el	servicio	del	
BRIF	 en	 la	Comarca	de	Daroca	 en	 los	 próximos	
años?,	¿qué	actuaciones	ha	llevado	a	cabo	el	Gobier-
no	en	materia	de	prevención	y	extinción	de	incendios	
en	 esta	 comarca	 aragonesa	 en	 los	 últimos	 cinco	
años?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136128

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

El	Gobierno	de	Aragón	está	haciendo	caso	omiso	de	
la	legalidad	vigente,	de	su	responsabilidad	para	con	el	
medioambiente,	de	los	acuerdos	de	Cortes	y	de	los	cri-
terios	de	la	propia	Asociación	Española	de	Refinadores	
de	Aluminio	al	permitir	que	continúe	durante	cinco	
años	el	vertedero	para	los	residuos	de	escorias	salinas	
de	segunda	generación	del	aluminio	de	la	empresa	Idal-
sa,	en	Pradilla	de	Ebro.

¿Qué	actuaciones	va	a	realizar	el	Gobierno	central	
ante	esta	situación?,	¿tenía	conocimiento	previo	de	esta	
actuación	del	Gobierno	de	Aragón?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136129

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿En	qué	va	a	consistir	el	Centro	Internacional	de	
Investigación	sobre	el	cambio	climático	a	crear	en	Zara-
goza,	que	 fue	anunciado	por	 la	Vicepresidenta	del	
Gobierno	recientemente?,	¿con	qué	inversión	se	va	a	
realizar?,	¿en	qué	plazo	de	tiempo?,	¿con	qué	personal	
investigador	va	a	contar?,	¿cuándo	comenzarán	las	

actuaciones	en	el	recinto	Expo	Zaragoza	para	dar	cabi-
da	a	esta	instalación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136130

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿En	qué	situación	se	encuentra	la	redacción	del	pro-
yecto	«Tramo	Fiscal-Túneles	de	Balupor»	de	la	N-260?	
¿El	trazado	del	mismo	coincidirá	con	el	actual	o	transcu-
rrirá	por	la	ribera	derecha	del	Ara?	¿En	qué	fecha	aproxi-
madamente	se	estará	en	disposición	de	licitar	las	obras?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136131

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Qué	opinión	le	merece	al	G	obierno	que	después	de	
aceptar	el	expediente	de	regulación	de	empleo	de	la	
empresa	Primayor	en	Aragón	los	trabajadores	no	hayan	
cobrado	sus	indemnizaciones?,	¿qué	medidas	va	a	rea-
lizar	para	ayudar	a	los	trabajadores	de	Primayor?	y	¿qué	
medidas	va	a	realizar	para	penalizar	a	la	empresa	por	
tan	graves	incumplimientos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136132

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
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tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Qué	labores	de	mantenimiento	se	realizan	en	la	
autovía	A-2,	en	su	tramo	aragonés,	Comunidad	de	Cala-
tayud	y	Valdejalón,	con	respecto	a	la	vegetación	de	la	
zona	intermedia,	en	la	mediana	de	separación	entre	los	
carriles,	dado	que	existen	reiteradas	quejas	en	las	que	
los	conductores	alertan	de	la	falta	de	mantenimiento	
adecuado	que	puede	suponer	un	potencial	peligro	para	
la	seguridad	vial	al	invadir	la	vegetación,	en	algunos	
tramos,	la	calzada?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136133

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

En	el	pleno	de	la	localidad	aragonesa	de	La	Muela,	
celebrado	el	pasado	día	31	de	octubre	de	2007,	se	apro-
bó	la	construcción	de	una	pasarela-puente	por	encima	
de	la	autovía	A-2	para	que	crucen	los	ganaderos	de	La	
Muela	con	un	coste	de	1.000.000	de	euros.

¿Tiene	el	Gobierno	información	de	esta	propuesta?,	
¿piensa	colaborar	en	su	financiación?,	¿tiene	que	reali-
zar	algún	tipo	de	informe	preceptivo,	vinculante	o	con-
sultivo	al	respecto,	dado	que	cruza	una	autovía	respon-
sabilidad	del	Ministerio	de	Fomento?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136134

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

¿Qué	número	concreto	de	pilonas	mantiene	REE	
instaladas	en	el	trazado	de	la	línea	Aragón-Cazaril	entre	

Escatrón	y	el	término	municipal	de	Graus?,	¿qué	actua-
ciones	ha	llevado	a	cabo	el	Gobierno	para	proceder	a	su	
retirada?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136135

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	la	siguiente	pregunta	escrita.

¿Considera	el	Gobierno	posible	que	si	finalmente	el	
Plan	de	Ordenación	de	los	Recursos	Naturales	de	Los	
Monegros,	en	Aragón,	se	convierte	en	Parque	Nacional	
podría	plantearse	a	la	Unión	Europea	que	el	Centro	
Temático	de	Lucha	contra	la	Sequía	y	la	Desertifica-
ción	se	ubicara	en	la	sede	del	citado	parque?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

184/136136

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

El	laboratorio	subterráneo	de	Canfranc	está	gestio-
nado	por	un	consorcio	constituido	por	el	Ministerio	de	
Educación	y	Ciencia,	la	Diputación	General	de	Aragón	
y	la	Universidad	de	Zaragoza.	Las	instalaciones	que	se	
inauguraron	en	marzo	de	2006,	 llevan	inoperativas	
desde	el	pasado	mes	de	marzo,	tras	el	derrumbe	regis-
trado	el	15	de	marzo,	y	las	deficiencias	detectadas	en	la	
ejecución.	¿Cuál	va	a	ser	el	coste	del	proyecto	de	refor-
zamiento?	¿Cuánto	tiempo	durarán	los	trabajos?	¿Qué	
cantidad	de	dinero	va	a	asumir	cada	una	de	las	partes	
que	participan	en	el	consorcio?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.
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184/136137

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	artículo	185	y	
siguientes	del	Reglamento	del	Congreso	de	los	Dipu-
tados,	el	Diputado	adscrito	al	Grupo	Mixto,	don	José	
Antonio	Labordeta	Subías	(Chunta	Aragonesista),	for-
mula	las	siguientes	preguntas	escritas.

Durante	los	meses	estivales	la	oficina	del	Documen-
to	Nacional	de	Identidad	(DNI)	en	Huesca,	ha	soporta-
do	enormes	colas,	y	el	«vuelva	usted	mañana»,	fruto	
del	procedimiento	utilizado.	Los	números	para	los	tur-
nos	se	entregaban	a	partir	de	las	7	de	la	mañana,	es	
decir	con	una	antelación	de	hora	y	media	antes	de	la	

atención	al	público,	hasta	un	número	de	60,	lo	que	con-
llevaba	que	muchas	personas	debían	volver	otro	día.

El	lunes	17	de	septiembre	ha	cambiado	el	horario	de	
atención	al	público,	pasando	de	lunes	a	jueves	de	9	a	17	
horas	y	de	9	a	14	horas	 los	viernes.	¿Considera	el	
Gobierno	que	con	esta	ampliación	de	horario	las	colas	
pasarán	a	ser	«razonables»	y	se	terminará	el	«vuelva	
usted	mañana»?	¿Por	qué	no	se	presta	servicio	de	cita	
previa	telefónica	o	a	través	de	internet?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 
Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS	PARA	RESPUESTA		
ESCRITA	RTVE

La	Mesa	de	la	Cámara	ha	acordado	publicar	en	el	
Boletín	Oficial	de	las	Cortes	Generales	las	pre-
guntas	de	los	señores	Diputados	para	las	que	se	solicita	
respuesta	por	escrito,	que	figuran	a	continuación.

En	ejecución	de	dicho	acuerdo,	se	ordena	su	publi-
cación,	de	conformidad	con	el	artículo	97	del	Regla-
mento	de	la	Cámara.

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	12	de	noviem-
bre	de	2007.—P.	D.	El	Secretario	General	del	Congreso	
de	los	Diputados, Manuel Alba Navarro.

 

179/000159

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Macarena	Montesinos	de	Miguel,	Diputada	
por	Alicante,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	al	Presidente	de	la	Cor-
poración	de	Radio	y	Televisión	Española,	S.	A.,	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Qué	información	ofrecieron	los	servicios	informa-
tivos	de	RTVE	el	pasado	día	29	de	octubre	respecto	a	

un	caso	de	presunta	corrupción	en	Baleares	que	afecta-
ría	a	Unión	Mallorquina?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octubre	
de	2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

179/000160

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Macarena	Montesinos	de	Miguel,	Diputada	
por	Alicante,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	al	Presidente	de	la	Cor-
poración	de	Radio	y	Televisión	Española,	S.	A.,	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Cuál	es	el	volumen	de	la	transferencia	que	por	
derechos	de	autor	ha	realizado	RTVE	a	la	Sociedad	
General	de	Autores	de	España	durante	el	año	2007?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octubre	
de	2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

179/000161

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Macarena	Montesinos	de	Miguel,	Diputada	
por	Alicante,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
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Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	las	siguientes	preguntas	al	Presidente	de	la	
Corporación	de	Radio	y	Televisión	Española,	S.	A.,	de	
las	que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Está	previsto	 trasladar	al	Coro	de	RTVE	de	su	
actual	lugar	de	ensayo?	En	caso	afirmativo,	¿cuáles	son	
los	motivos?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octubre	
de	2007.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada.

 

179/000162

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Doña	Macarena	Montesinos	de	Miguel,	Diputada	
por	Alicante,	perteneciente	al	Grupo	Parlamentario	
Popular	en	el	Congreso,	al	amparo	de	lo	dispuesto	en	el	
artículo	185	y	siguientes	del	Reglamento	de	la	Cámara,	
formula	la	siguiente	pregunta	al	Presidente	de	la	Cor-
poración	de	Radio	y	Televisión	Española,	S.	A.,	de	la	
que	desea	obtener	respuesta	por	escrito.

¿Va	a	asumir	el	Presidente	de	la	Corporación	de	
RTVE	el	informe	de	Auditoría	de	la	Intervención	Dele-
gada	de	Hacienda	correspondiente	a	la	gestión	de	RTVE	
en	el	año	2006?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	31	de	octu-
bre	de	2007.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

 

179/000163

A	la	Mesa	del	Congreso	de	los	Diputados

Al	amparo	de	lo	establecido	en	el	Reglamento	de	la	
Cámara,	se	presentan	las	siguientes	preguntas,	dirigidas	al	
Consejo	de	Administración	y	de	la	Corporación	RTVE	y	
sus	sociedades,	para	las	que	se	solicita	respuesta	escrita.

El	día	13	de	marzo	de	2002	la	Diputada	del	GP	de	
Izquierda	Unida,	doña	Presentación	Urán,	formuló	una	
pregunta	al	entonces	Director	General	de	RTVE,	el	
señor	González	Ferrari,	en	relación	con	los	contratos	
verbales	del	ente	público	con	empresas	para	la	realiza-
ción	de	determinados	servicios.

Como	respuesta	a	esa	cuestión	el	Director	General	
del	Ente	Público	RTVE,	don	Javier	González	Ferrari,	
dijo	desconocer	la	existencia	de	sentencias	condenato-
rias	hacia	TVE	por	cesión	ilegal	de	trabajadores.

Tras	el	paso	de	Ente	Público	RTVE	a	Corporación	
RTVE	se	ha	producido	una	regulación	de	contratados,	
pasando	a	la	Corporación	como	fijos	trabajadores	que	
eran	contratados	en	el	Ente.	Un	grupo	de	trabajadores	
que	han	pasado	a	fijos	en	la	Corporación	tenían	contra-
to	indefinido	y	estos	contratos	indefinidos	provenían	
por	fraude	en	la	contratación	o	por	cesión	ilegal	de	tra-
bajadores.

El	Juzgado	de	lo	Social	número	15	de	Madrid	ha	
señalado	para	el	próximo	23	de	enero	de	2008	la	fecha	
del	 juicio	 instado	por	 la	Comunidad	Autónoma	de	
Madrid	contra	la	empresa	CO	de	Servicios,	S.	A.,	y	
Televisión	Española,	S.	A.,	apareciendo	una	relación	de	
trabajadores	que	prestan	servicio	en	Televisión	Españo-
la	y	están	contratados	por	CO	de	Servicios,	S.	A.	Dos	
de	los	trabajadores	relacionados	ya	tienen	sentencia	
firme	como	indefinidos	en	Televisión	Española	por	
cesión	ilegal	de	trabajadores.

Dado	que	la	cesión	ilegal	de	trabajadores	no	es	un	
problema	con	el	que	se	pueda	ni	se	deba	convivir	en	
esta	nueva	etapa	de	la	Corporación	entendemos	que	
debe	ser	atajado	de	raíz	y,	en	consecuencia,	se	formula	
las	siguientes	preguntas:

—	 ¿Qué	medidas	tiene	previsto	poner	en	marcha	el	
Presidente	de	la	Corporación	RTVE	para	evitar	y	poner	
remedio	a	la	posible	explotación	de	trabajadores	en	la	
Corporación,	constatadas	incluso	mediante	sentencia	
firme,	y	qué	responsabilidades	va	a	exigir	a	quienes	per-
miten	que	se	vulneren	las	leyes	para	que	siga	existiendo	
cesión	ilegal	de	trabajadores	en	la	Corporación?

Palacio	del	Congreso	de	los	Diputados,	7	de	noviem-
bre	de	2007.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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